Лопа Ана

Берлога

Автор: Ана Лопа

Оригинальное название: Берлога

Книга написана специально для группы: http://vk.com/club.romancenovels

Любое копирование без ссылки на группу ЗАПРЕЩЕНО!

Пожалуйста, уважайте чужой труд!

Аннотация

Что ждет охотника, который забрел в берлогу к дикому зверю? Вариантов несколько. Либо охотник зверя, либо наоборот. Я не охотник, а всего лишь любопытная особа, которая как все говорят: сует свой нос не туда, куда нужно. Что ждет меня, я еще не знаю. Запретное всегда меня манило, и в этот раз я не убегу.

Оглавление

Аннотация      2

Глава 1 Эпилог.      3

Глава 2 События.      6

Глава 3 Завещание.      8

Глава 4 Знакомый.      10

Глава 5 Плохой.      18

Глава 6 Как же быть?      25

Глава 7 Пироги      28

Глава 8      Лёд тронулся      33

Глава 9      Раз в году.      39

Глава 10      Гастон      48

Глава 11      Безумие.      53

Глава 12      Ты в моем доме, я тебя…      57

Глава 13 Незваный гость.      65

Глава 14 Горячие ножки.      71

Глава 15 Очевидное.      83

Глава 16. До Бразилии и обратно      86

Глава 17 Рождество      91

Саундтреки к книге Берлога.      99

Глава 1 Эпилог.

14  лет назад

- Тише Тим. Ты слишком шумно топаешь.

- Лола, я не виновата, что сейчас конец осени, и кругом одни сухие листья. – Возразил Тим.

- Мэгги, а ты почему остановилась? Догоняй, мы должны держаться вместе.

- Ребята, я не пойду туда, я боюсь… - Мэгги немного побледнела.

- Вчера у костра ты была смелее.

- Да, но сейчас эта идея мне кажется не такой забавной. И потом я не думала, что Вы действительно решитесь на это.

- Мэгги, да брось ты, не будь трусихой! – Вмешалась я.

- А что если все что говорят об этой семье, правда?

- Вот именно,  пока не проверим, мы не узнаем правдивая это история или выдумка.

- Если родители узнают, они будут ругаться. – Меня предупреждали об этом месте, и советовали держаться от него подальше.

- Мэгги, мы просто посмотрим одним глазом, и сразу уйдем. – Тим взял ее за руку и потащил вслед за собой.

Я знала, что идти нам осталось не много и скоро мы будем на месте. Мне не терпелось увидеть все то, о чем рассказывал дед, а звук, хрустящих листьев под ногами, вызывал еще больше интереса. Стало до дрожи холодно, когда Мэгги произнесла шепотом: - Смотрите, вон их дом.

- Ребята не забывайте  нам нужно пробраться на задний двор, любой ценой. – Мэгги еще сильнее сжала руку Тима.

- И еще, что бы мы там не увидели, не кричать и держаться рядом. А теперь, побежали. После моих слов мы побежали сломя голову, туда, где небыли раньше, и куда нам не нужно было совать свои маленькие курносые носики.

Все что происходило с нами тогда, было интересным. Нам, а точнее мне казалось все это приключением. Добежав до заднего двора, Мэгги споткнулась и приземлилась лицом в листья. Тим сразу стал помогать, ей подняться. А я осталась стоять на месте, рассматривая все вокруг. Но все на что получалось смотреть, это на дом. Огромный, неопрятный дом. Такой дом, какие обычно снимают в ужастиках. На крыше, в круглом окошке, что - то мелькнуло, и вот тогда я забыла, что значит дышать. Тим и Мэгги говорили о чем то, но для меня их голоса тогда казались отдаленными и приглушенными. А потом в окне появился он. Мальчик. Я знала, что он наш ровесник, но это знание не убавило страха, который сковал мое тело. Я не трусиха, и дам отпор любому мальчишке, но сейчас будто что-то стало сильнее меня. Он был сильнее меня и это пугало. Мы смотрели, друг другу в глаза не моргая. На его лице была медицинская повязка. Внутри меня все кричало о том, чтобы я бежала, но я стояла на месте и смотрела на него. Что было такого в его взгляде, мне трудно понять. Но таких до жути спокойных глаз, я еще не встречала. Было ощущение, что его вообще не волновало то, что происходит внизу, и кто мы такие.

- Лола, Мэгги она свежая. - Голос Тима дрожал. После его слов, Мэгги с диким криком сорвалась с места, и побежала вглубь леса.

Может ее крик, а может то, что Тим схватил меня за капюшон и побежал за ней следом, таща меня за собой, вернули мне способность передвигаться. Но я все же не успела до конца понять, что происходит и что вообще такое координация, налетев на ветку, когда Тим пытался увернуться от первого дерева на нашем пути. Я чувствовала, что вся моя шея разодрана, а кофта порвана. Но в тот момент мне было все равно, главное бежать дальше и не останавливаться. Бежали мы больше трех километров. Нами двигал страх, и огромное желание быть намного дальше от того места. Когда до поселения оставалось совсем чуть-чуть, мы остановились чтобы отдышаться. Но никто из нас так и не произнес ни слова.

Дом дедушки, был ближе остальных и поэтому застав нас в таком виде, он, конечно, не поверил в то, что мы упали, играя в догонялки.

- Лола, я говорил тебе не совать свой нос туда? Говорил? – Рассадив нас на диване, он ходил из стороны в сторону, причитая. А мы с опущенными головами, шмыгали носами и не знали, что ответить в свое оправдание.

- Мэгги, Тим я должен позвонить Вашим родителям, и мы немедленно все вместе едим в больницу. – Такого злого дедушку я, наверное, еще никогда не видела.

Но через минуту, его хождения прекратились, и он сев в кресло уронил голову в свои руки, и тяжело выдохнул. – Вы хоть понимаете, их ребенок болен?! Вы понимаете, что их семья ненормальная? – Чуть тише проговорил он.

- Вы могли поймать там столько заразы и инфекции, что я боюсь представить, какие могут быть последствия.

- Мистер Луни, за их домом была могила. Свежая могила, заброшенная листьями. – Мэгги не выдержала и опять начала плакать.

- О, всемогущий, зачем ты позволил этим глупым детям пойти туда?! – Причитая вслух, дед позвонил не только родителям Тима и Мэгги, а еще и шерифу Тернеру, оповещая всех о том, что он везет нас в больницу, и будет их всех там ждать.

После многочисленных осмотров разными врачами, мы сидели в приемной и ждали, пока результаты анализом будут готовы. Я мало чего понимала, во всей этой больничной суматохе и хотела поскорее отсюда уйти. Еще и жужжание под ухом мамы Тима, заставило зажать уши руками.

- Лола, не смей так делать. – Она отдернула мои руки вниз, что бы я, не закрывала свои уши.

– Это вообще-то и тебя тоже касается. Смотри какая, сначала всех заставила с тобой пойти туда, а теперь строишь из себя невинного ангелочка. Вот если бы здесь была Сюзанна, она точно устроила тебе взбучку.

- Моя мама ничего бы мне не устроила! – Я искоса посмотрела на эту женщину.

- Куда это ты собралась? – Она спросила у меня, когда я поднялась и пошла по коридору.

- Пойду, поищу дедушку. – Ответила я, даже не развернувшись.

- Ох, и разбаловали они тебя. Ну и пусть теперь пожинают плоды, только к сыну моему больше, чтоб не подходила. – Почти кричала она, а Тим сидел, молча, и почему-то этим он меня не удивил.

Я шла по коридору больницы, а когда услышала знакомые голоса, то не сразу дала о себе знать. Я прижалась к холодной стене и подслушивала разговор деда и местного шерифа.

- Мистер Пирс я никого не оправдываю, и не обвиняю. Я сегодня же отправлюсь к ним с проверкой. Но я уверен, что детская фантазия не знает границ.

- Буду благодарен Вам шериф Тернер, но и Вы меня поймите, не поверить им я тоже не могу. Вы бы видели на кого они были похожи, когда вернулись.

- Мистер Пирс, я Вас понял. Сегодня же во всем разберусь. А потом зайду к Вам в гости на стаканчик портвейна. – Пожав друг другу руки, они разошлись в разные стороны.

И после событий сегодняшнего дня я поняла для себя то, что нам не поверили. Все настроены против меня, думая, что я заставила ребят туда пойти. А самое главное то, что мои каникулы у дедушки, принесли мне одни разочарования.

Друзей у меня теперь здесь нет!

Дедушка мной недоволен!

Мама, папа я не хочу больше сюда приезжать!

Глава 2 События.

Наше время

Наконец-то этот день настал, а точнее сказать уже подходит к своему логическому завершению. Все хлопают, свистят и фотографируются со своими дипломами. Даже не смотря на то, что мантия мне идет, уже хочется покончить с этим днем навсегда, и хорошенько напиться. По Тори видно, что ей тоже не терпится свалить отсюда. Она все время теребит свои волосы и смотрит по сторонам.

- Ло, ты его не видела? – Я знала, о ком она спрашивает.

Тори на последнем курсе стала тайно встречаться с молодым преподавателем экономики. Окончание учебы для нас является не только тем, что мы теперь дипломированные специалисты, а еще и тем, что Тори свободно сможет встречаться с Марком, не боясь за его карьеру. И мне не нужно больше прикрывать их задницы.

- Послушай милая, даже если бы он был здесь, то он вряд ли подошел к нам. Так что не падай духом, и больше настроя на предстоящую пьянку. И уж если говорить об алкоголе, по-моему, у Энтони под мантией бутылка текилы. Он услышал, что я говорю о нем, и подошел к нам. Малышки Вы прям как Серена ван дер Вудсен и Блэр Уолдорф, из сериала «Сплетница». Не отходите от меня сегодня, и я буду самым счастливым.

- Не напейся раньше времени. – Крикнула я ему вслед, когда он стал отходить от нас.

- Тише ты, смс пришло от Марка. – Тори перебила меня, и стала читать его письмо.

Писк стоял такой, что рядом стоящие выпускники повернулись, чтоб посмотреть, откуда этот звук. Тори прыгала на месте и визжала от счастья.

- Лола, он пригласил меня на ужин в ресторане по случаю сегодняшнего вечера.

- Эй, только не говори, что ты бросаешь меня?

- Лола, прошу, не обижайся. Ты же знаешь, что все это для меня значит. Он многое значит. Я дорожу каждой минутой проведенной с ним. И буду полной идиоткой если променяю его предложение на компанию пьяного Энтони, и кучку таких же.

Пробежавшись взглядом по сторонам, и оценив всю ситуацию, я все-таки решила пойти вместе со всеми и хорошенько повеселиться, чем вернуться в свою съемную квартиру и умереть там от скуки.

- Ну, раз так, то я буду полной идиоткой, и пойду со всеми отмечать столь знаменательное событие. И кстати не смей отключать телефон, я пришлю тебе несколько фотографий, как мы здорово отдыхаем.

- Я и не сомневаюсь в этом. Только прошу тебя Лола, держи свои коленки сомкнутыми весь вечер. Знаешь ли, пора уже стать чуточку серьезнее.

- Серьезнее? Значит, тебе все это время можно было, как ты там сказала: ''раздвигать колени''?

- Все мы меняемся с приходом определенных людей в нашу жизнь, и с появлением Марка я переоценила многие моменты в своей жизни.

- Что ты сделала с моей Тори? Девушка в ее обличие, верни мою подругу обратно.

Я демонстративно потрясла ее за плечи и мы, смеясь, обнялись, после чего та со скоростью света вылетела навстречу своему избраннику, оставляя меня одну. Конечно, долго одной мне стоять не пришлось. Энтони, и еще несколько ребят подхватили меня под руки, и мы все направились в ближайший бар.

- Учеба здесь в Лондоне дала нам многое, но скоро мы все разбежимся по разным сторонам, и далеко не у каждого появится возможность вот так же беззаботно собраться, чтобы хорошенько накидаться. Все веселье нам заменят галстуки, очки, компьютеры, бумаги и семьи. Так что предлагаю не терять время зря и приступить к делу. – С этого замечательного пожелания Энтони все и началось.

Ну что сказать пили мы много, и это единственное что нам было нужно в тот момент. Я совершенно не пожалела что поехала с ребятами. Мы отлично провели время, и хотя я была пьяна, мой рассудок был все же при мне. Вызвав под утро такси, я вернулась к себе, и, дойдя до кровати, рухнула на нее без задних ног. Единственное что меня напрягает сейчас, это пиликанье моего телефона. Мелодия прозвенела от начала и до конца, наверное, уже раз сорок, отдавайся в моей голове мерзкими вибрациями. Кое-как, собравшись с силами, я подняла руку, не отрывая головы от подушки, и стала шарить ею по прикроватной тумбочке в поисках своего гребаного телефона. Разбившийся об пол стакан с водой, все-таки заставил меня разлепить глаза и найти нарушителя моего спокойствия.

- Да. – Ответила я, грубым, сонным голосом.

- Лола, девочка моя. Я звоню тебе уже больше часа. С тобой все в порядке?

- Мааам… - Протянула я. – Со мной все хорошо, за исключением легкого похмелья.

- Я знаю, что поступила неправильно, но мы с отцом хотели как лучше. Только ради бога, пойми нас правильно.

- Мам, о чем ты говоришь? – Тон в ее голосе, немного насторожил меня.

- Лола, вручение диплома, и расстояние довольно приличное. Ты бы все равно не успела вернуться.

- Мама, ты можешь нормально сказать, куда я, черт возьми, не успела бы? – Я не на шутку разозлилась.

- На похороны. Лола, дедушка умер…

Глава 3 Завещание.

У каждого дома есть свой запах. Запах дома дедушки, пожалуй, самый запоминающийся. И не, потому что здесь жил пожилой человек. Поверьте, здесь совершенно не пахнет лекарствами или чем- то неприятным. Здесь пахнет моим детством. Аромат дерева, из которого построен дом, пропитал здесь абсолютно каждый сантиметр, делая его очень уютным. И теперь ожидая юриста в единственной комнате, где мебель не занавешена белой тканью, я жалею о том, что не приезжала сюда последние лет десять. Мама с папой переглянулись, и взялись за руки, когда в комнату вошел мистер Чапман. Он вел все последние дела дедушки, и завещание не было исключением.

- И так, уважаемая семья Пирс. Сегодня мы собрались, чтобы не только почтить память на редкость настоящего человека, каким был Лэни Пирс. Но и чтобы озвучить завещание, которое мой дорогой друг составил еще при жизни, лет так пять тому назад. Как Вы знаете, ему принадлежал не только этот дом, но еще и дело всей его жизни: завод по переработке дерева. Завод работает, и по сей день, так что я думаю после оглашения завещания, Вы сами решите, что делать со всем владением Лэни. Я думаю, Вы рационально распорядитесь всем тем, что являлось для него смыслом жизни последние годы жизни. – Было и без тона в голосе понятно, на что намекал мистер Чапман.

Мои родители геофизики. И весь смысл их жизни, - это скитание по миру в поисках новых месторождений. С самого детства они таскали меня с собой и лишь иногда оставляли у дедушки. А в годы учебы и вовсе мои приезды к нему сошли на нет. Ну и собственно говоря, как мы можем распорядиться завещанием, когда каждый из нас живет совершенно другой жизнью. В планы, которой совершенно не входит введение дел дедушки после его смерти.

- И так перейдем к главному. Завещание.

Мои дорогие!

Если Вы все вместе находитесь в моем доме, значит, я уже умер. И прошу Лола, не плачь, потому что уверен, что ты сейчас этим занимаешься. Я прожил хорошую жизнь, и пусть она не была искрометной, другой я не пожелал бы. И именно поэтому я оставляю свой дом и завод Лолите. Сюзанне и Чаку все это точно не нужно, как впрочем, и тебе, не так ли милая моя внучка!? Но завещание есть завещание, и все о чем прошу, это не выставлять имение на продажу хотя бы три месяца…

Подумай. А потом можешь отправить все, к чертям.

И помни, одиночество тоже может стать другом!

С любовью Ваш отец и дедушка!

Быстро смахнув слезу, я постепенно начала возвращаться в реальность. Мое состояние, совершенно не знакомо мне. Но попробую объяснить. Вот вроде все хорошо, и идет своим чередом. Я получила диплом. Через несколько месяцев начинается моя стажировка в издательстве. Да и вообще куча планов на будущее. И все это теперь держится на волоске, потому что я, черт возьми, не знаю, что мне теперь делать. Я не эгоистка, но и не дурочка вовсе. Да кто в моем возрасте, променяет перспективную жизнь в Лондоне на это богом забытое место. Может, конечно, я преувеличиваю и все же здесь хорошо, для маленькой девочки, приехавшей на каникулы, но не для меня. Мне резко стало нечем дышать, и, минуя все комнаты, и двери я выбежала во двор.

- Эй, детка. – Мама подошла сзади и обняла меня за плечи.

- Если ты уже решила, то пока мы здесь, давай подготовим документы на продажу имения.

-Что? Нет! То есть я еще нечего не решила.

- Я просто подумала, что тебе было бы глупо оставаться здесь. Сама пойми, Лондон, твои мечты и стремления. И мы с папой никак не можем остаться здесь, даже на несколько дней. Черт бы попрал всю эту ситуацию.

- Мам, не переживай. Я понимаю Вас. Но я пока еще не понимаю, что делать мне.

- Здесь тебе не местно девочка моя. Неужели отец не понимал этого, оставляя все тебе!?

- Да, я согласна, что совершенно не представляю себя директором завода, где куча взрослых мужиков ежедневно привозят и перерабатывают гектары леса. Но и продать пока все это моя рука не подымется.

- И что ты будешь делать со всем этим?

- Ой, единственное, что приходит мне в голову, это остаться здесь на несколько месяцев и посмотреть, что из всего этого выйдет. В любом случае я всегда успею продать владение тому же мистеру Чапману, если дела пойдут хреново и у меня ничего не выйдет.

- А стажировка? О ней ты подумала? Лола, детка давай сразу продадим все. Мы не осудим тебя, а наоборот поддержим в этом решении. Остаться здесь одной не лучший выход.

- До стажировки еще несколько месяцев и пока я не решу до конца, что мне делать, я останусь здесь. Вы сейчас лучше помогите мне по дому. Эти белые простыни наводят на меня тоску.

- Все же я за то, чтобы ты передумала.

- Поживу, увижу…

Глава 4 Знакомый.

Городок, в котором дедушка оставил мне свое наследство, насчитывал около пяти тысяч человек. Не так уж и мало, для такого места. Я прокатилась вокруг городка на дедушкином пикапе, раз пять в поисках цивилизации. Старбакса здесь нет. Я так привыкла к хорошему кофе, что не представляю, как буду обходиться без него. А пару вшивых забегаловок и частных баров, не особо привлекали для развлечения в них.

Старая железяка на колесах, намекала, не сразу тормозя, о том, что скоро сезон дождей и пора бы заменить резину. Мужчина, переходивший дорогу, посмотрел на меня искоса. Еще бы, я чуть не переехала его. Черт, он просит опустить стекло, махая своей огромной рукой. Мне только разборок не хватало сейчас.

- Сэр, простите! Я совсем недавно за рулем этой махины, и только сейчас поняла что резина никудышная. Вы в порядке?

- Я то, в порядке, а вот Вам не помешало бы привести машину в порядок, прежде чем садиться за нее.

- Спасибо сэр, я обязательно сегодня этим займусь. Еще раз извините! – Мужчина прищурил свои глаза, и немного поменялся в лице.

- Стой! Это же машина старика Лэни!

- Верно! Я его внучка Лола Пирс. – Мужчина обошел машину, и, открыв дверь сел на пассажирское сиденье.

- По-моему я Вас не приглашала сер…

- Нет времени на любезности девочка. Теперь ты владелица завода, а это значит, что ты должна нам деньги!

-Что? Какие деньги? Что вообще происходит? – Я немного растерялась, на бандита этот мужчина не был похож!

- Зарплату ты нам должна. Зарплату! Работа на заводе не прекратилась после смерти старика, и вот уже больше месяца мы ждем своих денег. А у нас, знаешь ли, семьи. Так что дави на газ…

- Вот, черт. Поехали, конечно!

Всю дорогу до завода мужчина по имени Клиф, вкратце объяснил мне, как обстоят дела и что после смерти дедушки на работе мало чего изменилось, кроме того что доступ к деньгам имел только Джеферсон, заместитель деда. Но распоряжаться ими не мог, без разрешения владельца. И именно поэтому никому нельзя было даже аванс получить, пока не утрясется беготня с наследством. Мне было немного неловко. Чем ближе мы подъезжали, тем больше я осознавала всю глобальность той ситуации, в которой оказалась.

- Когда, черт возьми, здесь успела вырасти эта громадина? – Насколько я помню, у дедушки был небольшой цех, который и заводом то назвать сложно.

- О да! Это наша гордость! Постой девочка, ты получается, и понятия не имеешь, владелицей чего ты являешься?!

- В этих краях меня не было около десяти лет. Пару раз дедушка сам к нам приезжал. Потом моя учеба в Лондоне. – Мне стало стыдно за то, что мы пренебрегали родным нам человеком, и никогда не интересовались, как у него обстоят дела.

- Да, за это время здесь много чего изменилось. Эти ангары снабжают сырьем почти треть Америки. Из переработанного нами дерева строят дома, изготавливают мебель. Понимаешь, здесь все задействовано даже опилки, они потом прессуются и пускаются в производство. Столяры и плотники берут индивидуальные заказы, выполняя любую прихоть клиента! И поверь это все огромная заслуга старика Лэни, пусть покоится с миром. Он создал здесь хорошее место для работы. Мы и наши семьи тоже понесли большую утрату после его кончины!

- Клиф, Вы бы знали как я рада, что осталась и не продала все это! – Разведя руки в стороны, гордо ответила я.

- Молодец девочка, а теперь вперед, осваивай здесь все! Ну и это… про зарплату не забудь. А то нам даже друг у друга занимать уже нечего!

***

Пожалуй, этот день был самым интересным и одновременно сложным для меня. Я не пыталась строить из себя супер босса, но и глупой девчонкой мне совершенно не хотелось выглядеть. И именно поэтому я внимательно слушала Джеферсона, боясь, что-то упустить. Этот огромный, седой мужчина остался здесь за главного, и никто кроме него, более подробно не смог бы мне все объяснить и показать. В бухгалтерии он познакомил меня с Бэртой. Пожилая женщина была главной в этом отделе. Она предложила мне сначала ознакомиться с той суммой, которую будет переводить на счета рабочих, и уж позже дать согласие. Но чтобы разбирать каждого по отдельности, должен уйти как минимум целый день, и именно поэтому я разрешила ей перечислить всем деньги, обойдя все нюансы стороной. Они и так долго ждали, и в трудную минуту не оставили свои места.

Пройдя теперь уже в мой кабинет, я утонула в куче бумаг и досье, на каждого сотрудника. Мой кабинет…! Подумать только, еще несколько недель назад я и представить не могла, что все так сложится.

- Черт возьми. – Выругалась я.

Настенные часы показывали уже начало восьмого. Все, кроме охраны уже давно ушли. А я сижу здесь и читаю все о сотрудниках. Почему я так взъелась? Да просто это немыслимо, я погрязла в этой глуши на долгое время. Да бесспорно завод огромен и места здесь красивые. Но в каждом гребенном досье одни женщины и мужчины в возрасте от 40 и старше. Достав с кармана свой телефон, я первым делом набрала Тори. Мне хотелось рассказать ей все, но ее телефон посылал в ответ лишь долгие, длинные гудки. Это знак! Знак того что мне просто нужно расслабиться.

- Лола, воспринимай все это как очередной период в жизни. - Испытание! – Вот, так бы мне ответила Тори, ну и еще сказала бы хорошенько напиться и повеселиться.

Мне осталось ознакомиться с данными еще нескольких рабочих, но они подождут до завтра. Сейчас я хочу найти здесь бар. Взяв кофту, ключи от машины и телефон, я вышла на улицу.

- Уже уезжаете мисс Лэни?

- Да…мистер Грин, кажется?

-Я Боб, просто Боб! Меня здесь все так называют.

- Хорошо Боб! Я смотрю кто- то поколдовал над моей машиной.

- После того как Вы чуть не сбили Клифа, я просто не мог оставить на ней старую резину! Ну, и потому что днем у меня мало работы.

- Спасибо Боб! Правда, спасибо! И не нужно ко мне на Вы. Я тоже просто Лола.

-Всегда рад помочь просто Лола!

- Жене, внукам привет! И да, брату Клифу тоже привет, и еще раз извинения за то, что чуть не сравняла его с асфальтом.

- Да брось девочка, только машину бы помяла. А откуда знаешь, что мы братья?

- Я уже здесь, по-моему, про всех немного знаю! До завтра Боб!

Машина даже поехала как-то лучше. И, правда, спасибо старику Бобу! Но в голове, будто красная бегущая строка мигала надписью:

Найти Бар, Найти Бар, Найти Бар…

Днем я проезжала несколько заведений, буду надеяться, что вечером они выглядят более людно! Дорогу освещали только фары моей громадины. Стараясь не отвлекаться на надписи радиостанций, я просто искала подходящую музыку под мое настроение. А оно надо сказать паршивое! Я конечно не фанатка Marilyn Manson, но мне нравится эта песня Heart-Shaped Glasses, ее и оставлю. Боже, только я могу слушать Marilyn Manson, едя в кромешной тьме мимо лесополосы. Стало немного жутковато, но я не переключила эту песню. Она отвлекала от раздумий, и о правильности моего местонахождения здесь.

Очки-сердечки

Она напоминает мне одну школьницу,

В которую я был влюблён.

Она всегда была одета в белое,

И я не мог оторвать от неё глаз.

Но та, с которой я был сегодня ночью, - совсем другая.

Ей никогда не скрыть того, что мы сделали с её платьем, нет.

Она сказала: "Поцелуй меня"

Время излечит,

Но ничего не забудется.

"Поцелуй меня"

Время излечит,

Но ничего не забудется...

И меня не волнует, что я для тебя

Не важнее жалкой булавки,

Если я могу трахнуть тебя,

А ты - меня....

Не разбивай,

Не разбивай мне сердце,

Ведь и я не хочу разбить твои очки-сердечки.

Девчушка, девчушка,

Закрой глазки,

Их синева приносит счастье...

Не разбивай,

Не разбивай мне сердце,

Ведь и я не хочу разбить твои очки-сердечки.

Девчушка, девчушка,

Закрой глазки,

Их синева приносит счастье

И муки...

Их синева приносит счастье

И муки...

Она напоминает мне ту, что я знал когда-то,

Ту, что спасла меня от печали.

Я не мог оторваться от неё,

Она впустила меня в себя.

И меня не волнует, что я для тебя

Не важнее жалкой булавки,

Если я могу трахнуть тебя,

А ты - меня...

Ей никогда не скрыть того, что мы сделали с её платьем, нет.

Она сказала: "Поцелуй меня"

Время излечит,

Но ничего не забудется.

Время излечит,

Но ничего не забудется...

И меня не волнует, что я для тебя

Не важнее жалкой булавки,

Если я могу трахнуть тебя,

А ты - меня....

Источник: http://www.amalgama-lab.com/songs/m/marilyn_manson/heart_shaped_glasses.html

© Лингво-лаборатория «Амальгама»: http://www.amalgama-lab.com/.

Как бы мне хотелось оказаться сейчас в Лондоне, пусть даже в самом простом пабе. Но, похоже, мой вечер сегодня пройдет в забегаловке под названием «Горячие ножки». Кто, черт возьми, пускает своих мужей в бар с таким названием? Я бы точно не пустила! Восемьдесят процентов моих отношений, заканчивались из-за того что я до безумия ревнива! С неуверенностью в себе это никак не связано, просто я собственница и все тут!

- И почему, я вспоминаю о своих бывших, когда хочу напиться? Во всем виноваты слова в этой чертовой песни. - С этой мыслью я зашла в полупустой бар.

Не успев сесть за барную стойку, ко мне уже обратился бармен.

- Что будешь пить красотка? – На его груди висела табличка с именем, и кажется, я знаю кто он!

- Тим, я буду виски. Как и всегда.

- Как всегда? – Удивился он! Ты так смотришь, как будто знаешь меня. Только не говори что у нас был секс, я бы тебя запомнил!

- Не удивительно, ты был пьян как впрочем, и я.

- Серьезно? Давай повторим? Обещаю, буду трезв как стеклышко! – Он подумал что я заигрываю с ним.

- Нет спасибо! Я здесь не для этого!

- Хм… тогда для чего ты здесь?

- Ищу отца своего ребенка! И, похоже, что нашла. – Я слегка прикусила свой язык, чтобы не засмеяться!

- Ах ты, лживая сука! Думаешь, что сможешь повесить на меня своего отпрыска?

- Зачем ругаешься? В моей машине все документы. Могу принести, если не веришь!

- Что? Ты мать твою кто такая вообще?

- Лола… Лола Пирс!

-Ахренеть… Как… Ты…!

- Да, да, да. Это я! – Теперь я не сдерживала себя и посмеивалась над ним.

- Ну, ты даешь! - Он выпустил воздух через рот, и опять глубоко втянул его.

- Я слышал, что ты приехала, но не ожидал тебя увидеть здесь сегодня! Ты не подумай плохого обо мне, просто знаешь я, правда, сплю со всеми по пьяни. Пора уже с этим завязывать!

- Расслабься Тим! Я хочу, немного выпить, день был тяжелый!

- Конечно! Виски… Как всегда… - Теперь уже и на его лице появилась улыбка.

- А ты изменилась Лола. Я помню тебя совсем девчонкой, ты была еще та пацанка! А сейчас передо мной сидит, звезда с обложки. – Я посмотрела на него с ухмылкой.

- Нет, правда! Ты себя видела со стороны вообще?! Сиськи то, что надо! Они у тебя просто огромные! Волосы стали чуть темнее. Я бы сказал, что они стали шоколадными! Глазища большие и губы рабочие…

- Заткнись Тим! – Я перебила его, не желая слушать эту пошлятину.

- Это я еще твой зад не успел разглядеть…!

- Ну, все! Перестань!

- Муж? Парень? – Я махала головой в ответ, отрицая.

-Тогда что? Ты приехала сюда вся такая и думаешь, что здесь к тебе клеиться не будут! Я первый в очереди. – Он поднял руку вверх и подмигнул мне.

- Кстати, как поживает Мэгги? Я помню только Вас двоих.

- Мммм… Хреного она поживает, хотя в ее понятие ей хорошо!

- Что ты имеешь в виду?

- Стала поклоняться каким - то своим богам. И ведет себя странно!

- У нее что-то пошло не так?

-Да! Ее изнасиловали, три года назад. – Я ахнула и прикрыла рот рукой.

- Этого ублюдка наказали?

- Нет! Никто не знает, кто сделал с ней это дерьмо! И она сама не говорит. – Я была шокирована такой новостью.

- Ладно, не думай об этом! Ей уже лучше! Давай о тебе. Надолго ты здесь?

- Еще пока не знаю, но думаю на несколько месяцев!

- Слышал, тебе завод перепал! Справишься?

- Постараюсь! А тебе то что?

- Ну как же, ты теперь моя девушка. Я переживаю!

- Оооо прошу, заткнись Тим. – От его слов меня аж передернуло. Маленьким он казался мне милее.

- И когда ты успел стать таким засранцем?

- Зачем оскорбляешь? Я хороший!

- Ага! Как тут дела обстоят с жителями младше сорока лет? – Этот вопрос так и вертелся у меня на языке.

- Есть, но не много! Почти все, так же как и ты, разъехались кто куда. Сама знаешь наш город на перевале, здесь много проезжих. А с тех кто обосновался тут, мы знаем друг друга в лицо.

- Понятно! Просто на заводе очень много…

- Стариков там много! – перебил меня Тим.

- Твой дед кого попало, на работу не брал! Опыт говорил он, серьезность к делу…

- Так говоришь, как будто он тебя не взял к себе!

- В точку! Столько просился, а он, ни в какую. Может, ты возьмешь…?

-Ой, нет! Я только первый день как вступила в должность директора. Не грузи меня.

- Понял! Но ты имей меня в виду!

- Ок! А пока обнови мне!

Мы еще немного поболтали и я, оставив чуть больше чаевых, уехала домой. Раньше два стакана виски меня просто накрывали, а сейчас ни в одном глазу. Видимо сказалось перенапряжение. Доехала я без проблем. В Англии я бы не решилась сесть за руль, когда выпила, только такси. Здесь не автобан, так что можно и нарушить разок, другой.

Глава 5 Плохой.

Сегодня мой рабочий день начался с экскурсии по заводу. Джеферсон был очень хорошим рассказчиком. Еще бы ему нравилось то, чем он занимался, и именно поэтому все прошло очень эмоционально и интересно! Многие из рабочих видели меня впервые и очень удивлялись, когда я здоровалась с ними по имени. Память у меня отличная, и я рада, что в первый день ознакомилась почти со всеми досье. А те досье, которые я не успела посмотреть сейчас лежать передо мной. Налив кофе, я потянула одну из папок.

- Посмотрим кто здесь у нас. – Отпив глоток любимого напитка, проговорила я вслух.

На папке было написано только одно слово Бэд (Плохой). Внутри папки, - пусто! Нет данных, нет счетов, нет фотографии. Ничего нет. Подумав, что эта папка оказалась здесь по ошибки, я отложила ее в сторону и ознакомилась со всеми оставшимися сотрудниками. После обеда мне позвонили родители. Они долго извинялись, что так быстро уехали, оставив меня одну. Вслед за ними позвонила Тори.

- Неужели это ты?!

- Ло, дорогая как ты там? Прости меня, я совсем забегалась.

- Сегодня что день, всемирного прошения? Чем была занята? У меня столько новостей.

- Звоню по большей части, чтобы сказать, что мы с Марком уезжаем в Бразилию на несколько месяцев. Не уверенна, что приму все звонки. Пиши мне на почту, буду отвечать, как только прочитаю. Все мне пора бежать. Целую! Пиши мне обо всем! – потом пошли гудки.

- Ей Тори? Алло… Что за черт. – Открыв почту, я сразу написала ей.

От: Лола Пирс

Тема: Хреновая подруга!!!

Кому: Тори Мэрфи

У меня все хорошо! Спасибо что спросила!

Лола Пирс,

Генеральный директор завода « ФорестПирс»

Ответ пришел сразу

От: Тори Мэрфи

Тема: Хреновая подруга, директора завода « ФорестПирс»

Кому: Лола Пирс

Ты директор завода? Серьезно? У меня язык на полу. Мама всегда говорила, что я общаюсь с правильными людьми. Опиши подробности.

Просто Тори.

От: Лола Пирс

Тема: Хреновая и корыстная подруга!!!

Кому: Тори Мэрфи

Все что принадлежало дедушке, теперь мое!

Тори мне тебя не хватает. Я ненавижу Марка, он отобрал тебя у меня… Ну а если серьезно рада за Вас! Повеселитесь и за меня там. Будет время, распишу все более подробно. А сейчас я вообще-то в офисе и работаю!

Все пока, целую Вас!

Лола Пирс,

Генеральный директор завода « ФорестПирс»

Рабочий день подходил к концу, и я уже почти ушла, как мой взгляд упал на пустую папку, а точнее на надпись Бэд. Нужно спросить у Бэрты, может это ее папка. Я вовремя вышла, она уже накинула сумку на плечо и собралась уходить.

- Бэрта! Это случайно не Ваша папка? Она видимо по ошибке попала ко всем остальным. – Она внимательно посмотрела на нее, но не открыла.

- Все верно Лола. Она была там не по ошибке. Это тоже наш сотрудник.

-Да? Но она пуста! Там вообще ничего нет.

- Там ничего и не будет.

- Что- то я ничего не пойму.

- С Бэдом все сложно.

- Если Бэд это имя, то кто, черт возьми, называет так? – Бэрта нахмурилась мне в ответ.

- Простите! Мне то, какое дело?! Почему о сотруднике нет никаких данных?

- Лола мне пора идти. Думаю тебе лучше спросить у Джеферсона о нем. – Быстро развернувшись, Бэрта вышла из офиса. Буквально следом я вышла за Бэртой, но ее как след простыл. - Убежала что ли?!

Держа папку крепко в руках, я направилась в цех.

- Джеферсон передайте, пожалуйста, мистеру Бэду, чтобы он зашел ко мне. У нас оказывается, нет никаких данных о нем. Что очень странно. И Бэрта мне ничего вразумительного не ответила по этому поводу. – Он стоял рядом с несколькими рабочими, и все как один поменялись в лице после моей просьбы.

- Нет, Лола! Он не прейдет.

- Джеферсон зайдите тогда Вы ко мне, кое-что обсудим. – Эта ситуация начала меня уже злить.

Папку немного перекосило от того как я ее сжимала в руке.

Когда мой заместитель закрыл дверь за собой, я села в кресло и уставилась на него, ожидая объяснения.

- Лола все, что тебе нужно знать о Бэде это то, что он действительно на нас работает.

- Правда? Это еще почему?

- На это много причин.

- Послушайте Джеферсон, я не люблю, когда из меня делают дуру. На нас работает сотрудник без какой-либо информации о нем. По всей видимости, получает зарплату, о которой нигде не указанно. Да еще к тому же о нем мне даже Вы ничего не можете сказать. Как все это понимать?

- На счет зарплаты. Старик Лэни сам ему отвозил деньги за работу. Наличными. Поэтому нет информации о перечислениях. – У меня в голове сложился образ инвалида, помогающего моему деду, и стало как-то не по себе от этой мысли.

- Бэд инвалид? – Как можно мягче спросила я.

- Нет! Не инвалид.

- Так! Все! Хватит! – я резко поднялась.

- Адрес? Мне нужен его адрес Джеферсон! – Если никто мне ничего не говорит, придется самой разбираться.

- Это не лучшая идея, и я бы не советовал этого делать! – Так, спокойно Лола! Расслабься и поменяй тактику.

- Он получил зарплату как все остальные?

- Нет! Это как я уже говорил, делал старик Лэни.

- Хорошо! Кто теперь здесь вместо моего дедушки? Правильно, я! И соответственно мне нужно будет теперь это делать. Так что не вижу в этом проблем. Адрес?!

Джеферсон взял канцелярскую иголку и, ткнул ею в карту городка и его округа, которая весела на стене, после чего вышел с кабинета со словами, – Будь осторожна Лола.

Я сразу поднялась посмотреть. Красный пластиковый наконечник иголки, указывал на лесную местность, недалеко от окраины города. Я перенесла координаты в телефон и открыла сейф. Закинув, несколько стодолларовых купюр в конверт, я поехала в указанном направлении. Навигатор показывал лишь одну дорогу, по которой я смогу доехать на машине. Все остальные варианты это пешком, через лес. Когда я свернула, то передо мной скорее была широкая тропа, нежели дорога. Но проехать было можно. Часы показывали начало седьмого вечера, и стало уже достаточно темно, чтобы включить фары. По радио играла тихо музыка, но чем дальше я заезжала в лес, тем не комфортнее мне было. В голове крутились слова Джеферсона: - Это не лучшая идея. – Будь осторожна Лола! Надеюсь, этот старик Бэд не маньяк, иначе мой дед бы с ним не имел никаких дел.

Судя по координатам, я уже рядом. Дорога немного расширилась и, проехав мимо сотни деревьев, я, наконец – то подъехала к огромному дому. Я даже не знаю, что первое пришло ко мне в голову, удивление или восторг. Передо мной стоял не просто огромный дом, а такой дом, о котором мечтает каждый второй житель мегаполиса, когда достает городская суета. Он был полностью сделан из массивного дерева. Огромные деревянные ступени ввели к веранде и входной двери. Хотелось бы разглядеть этот шедевр днем. От света моих фар хорошо была видна лишь часть дома. Оставив машину заведенной, я робкими шагами, пошла по освященной полосе. Шагая по ступеням, я ожидала услышать их скрип, но в итоге слышала лишь свое дыхание. Будто я пушинка и не имею веса. На дверном звонке была эмблема медведя. Прежде чем постучать я дотронулась до него рукой.

- Стук… стук… стук… - Тишина.

Знаю, что без разрешения нельзя входить в чужой дом, но я ведь не предлагаю купить товар. Я здесь по делу.

- Кто-нибудь есть дома? – Тишина.

На улице уже успело похолодать. Приятный запах и тепло манили меня. Я медленно передвигалась по дому на единственный источник света. В самой дальней комнате по коридору горел камин. Я просто шла как завороженная, не замечая больше нечего вокруг.

- О боже…! Вот это камин! Да он огромен, размером во всю стену. – Про себя подумала я.

Звук трескающихся дров…, а после звук затвора…

В мою спину уперлось дуло ружья, и я забыла, как нужно дышать.

- Повернешься, - пристрелю! – От этого грубого мужского голоса, кажется, застыла моя кровь.

- Пр… Простите что зашла без спроса. Я стучала. Меня зовут…

- Я знаю кто ты! Я тебя не звал! Проваливай…

Очень, очень грубо! Так со мной еще не разговаривали. Пока прокручивала в голове ответ, заметила отражение его тела в небольшом настенном зеркале. Это был не старик, я видела там огромного парня, а следом и его взгляд.

Выстрел…

Зеркало рассыпалось на мелкие осколки, а на стене остался след от патрона.

Сразу после выстрела я дернулась и развернулась к нему лицом.

- Ты… ты идиот! Кааакого черта ты делаешь? - Он резко повернулся ко мне спиной и зарычал. - Уходи отсюда!

- Если ты Бэд, то я принесла тебе деньги, которые ты заработал. А ты кретин в меня своим стволом тыкаешь… - На смену моему страху пришла злость.

- Пошла вон! – Он крикнул, и я опять дернулась.

- Я не знаю, сколько тебе платил мой дед, вот здесь несколько сотен. Завтра придешь в офис со всеми документами, и тебе выплатят оставшуюся сумму.

- Деньги забрала и пошла на хрен отсюда!

- Ты глухой что ли? Это твои деньги. – После моих слов он повернулся, и подошел ко мне впритык.

Его лицо…

Все его лицо было в шрамах, разных размеров. Некоторые переходили на бровь, другие задевали губы. Я сама не знаю, почему стала разглядывать их, а когда поняла что это неправильно, то отвела взгляд в сторону.

- Ну вот, нужно было сразу показать свою рожу, для того чтобы ты испугалась и больше никогда сюда не вздумала прийти.

- Я не испугалась… А черт с тобой, но за деньгами все же зайди.

- Я…НА…ТЕБЯ…НЕ…НАНИМАЛСЯ!!!- Он так кричал, что я инстинктивно закрыло свое лицо руками, чтобы он не ударил меня.

Слезы подкатили совсем быстро. И не желая их показывать, я быстро вылетела оттуда со спокойными словами. – Тогда значит, и увольнять мне некого!

Если расслаблялась, начинали трястись руки, поэтому я крепче сжимала руль. Дорога до дома казалась длинною в жизнь. Чтобы вернуться назад, нужно было объехать весь городок. Начался сильный ветер, но я успела приехать до дождя. Он хочет казаться злым и плохим? Или же он на самом деле такой? Человек с душою зверя.

Skillet – Monster

Я никогда не покажу тебе

Свою тайную сторону.

Я держу её в клетке, но не могу контролировать..

Поэтому держись от меня подальше: чудовище уродливо.

Я чувствую ярость и просто не могу её сдерживать.

Оно оставляет царапины на стенах,

В кладовой, в коридоре.

Оно просыпается, и я не могу его контролировать.

Прячется под кроватью,

В моём теле, в моей голове.

Почему кто-нибудь не придёт и не спасёт меня от этого?

Пусть это закончится!

Я чувствую это глубоко внутри,

Это уже под кожей.

Я должен признаться, что ощущаю себя монстром.

Я ненавижу то, чем я стал.

Кошмар только начался.

Я должен признаться, что ощущаю себя монстром.

Я, я ощущаю себя монстром!

Я, я ощущаю себя монстром!

Свою тайную сторону я храню

Я держу её в клетке, но не могу контролировать,

Потому что если я выпущу его,

Монстр разорвёт меня на части, погубит меня.

Пусть это закончится!

Он прячется в темноте,

Его зубы, как лезвия бритвы.

Нет спасения для меня,

Он хочет мою душу, он хочет моё сердце.

Никто не услышит мой крик,

Может, это просто сон,

Или, может, это внутри меня.

Останови этого монстра!

Я, я ощущаю себя монстром!

Я, я ощущаю себя монстром!

Я, я ощущаю себя монстром!

Я, я ощущаю себя монстром!

Источник:http://www.amalgama-lab.com/songs/s/skillet/monster.html

© Лингво-лаборатория «Амальгама»:http://www.amalgama-lab.com/.

Глава 6 Как же быть?

-Ну, и холодно сегодня! – Бэрта с опозданием зашла в офис, когда я варила себе кофе.

-Это точно! И долго теперь так будет?

-К сожалению, но да! Сезон дождей. Хотя из года в год привыкаешь, и иногда даже ждешь такую погоду. Кстати сегодня нам бы собрание организовать! Инструктаж по технике безопасности. Мистер Лэни часто его проводил, особенно в такую погоду.

- Оу, тогда мне, не помешало бы подготовиться.

- Для начала лучше послушай, что говорят остальные. А в дальнейшем тебе будет проще.

Я так и сделала. На собрании все работники делились своим опытом, рассказывали разные истории, которые не всегда заканчивались хорошо!

- Рубить, валить, пилить, и вырезать это не в игрушечки играть! – Сказал Джеферсон и продолжил.

- Даже маленькая заноза может привести к ампутации пальца, что уже говорить о разных порезах и травмах. - Я только сейчас обратила внимание, что у него нет половины мизинца.

Еще около часа мы вели беседу о том, как улучшить все меры безопасности. Я записывала в блокнот все просьбы и предложения.

- Спасибо что все собрались сегодня. Я все учту и исправлю недочеты. И в завершение хочу всех предупредить, о том, что Бэд, у нас больше не работает.

Дальше началось то, чего я вообще не ожидала. Массовый протест, если можно так назвать, когда взрослые мужики возмущаются, а некоторые даже бранятся и негодуют.

- Тихо всем! – Джеферсон ударил по столу кулаком, а я стояла и моргала, ничего не понимая.

- Лола давай пройдем в твой кабинет и обсудим все!

- Почему же давайте поговорим все вместе, раз такое дело. – Я вернула стул назад и села.

- Зачем ты его уволила? Прокричал Боб.

- Не зачем, а почему Боб. Он меня чуть не пристрелил.

- Ну, не пристрелил же. – Еще кто-то выкрикнул.

-Что! Вы серьезно что - ли. Если для Вас это не причина, то тогда я больше не собираюсь обсуждать с Вами свое решение. – Я встала и пошла в сторону выхода, гул стал еще больше. Следом за мной выбежал Джеферсон.

- Стой Лола! Это нельзя так оставить!

- Да? Почему? Хотя не отвечайте, все равно ничего толкового не скажите. – Я продолжала идти, ускоряя шаг.

Мы вихрем ворвались в мой офис и Джеферсон продолжил.

- Теперь ты должна сделать все для того чтобы Бэд вернулся обратно!

- Вы шутите? Ничего я делать не буду!

- Будешь!

- Вы меня все равно не заставите!- Фыркнула я.

- Я нет, а вот застой производства на заводе, да!

- Какой еще застой? Что за чепуха?!

- Это не чепуха, как ты говоришь, а огромная проблема! Если бы ты была умнее, то сначала разобралась во всем, прежде чем увольнять его.

- Вот как! Может это все из-за того что здесь, никто ничего не говорит о нем включая Вас. Были бы умнее Вы, проинформировали меня, а не пускали на самотек тот факт, что я еду домой к неуравновешенному и грубому идиоту.

- Лола, послушай! Да он груб, нелюдим и вообще сложен, но он ЧЁРТАВА МАШИНА, которая работает без выходных, которая работая, заменяет пять человек! Пять! – Джеферсон растопырил все пальцы на своей ладони, показывая их мне.

- Наймем новых.

- Хороший ты директор, экономичный! Я главное дальновидный! Порой нужно проглотить свою гордыню, и не думать только о себе! Вся твоя проблема в том, что ты совсем еще юна. – Только я хотела ответить, как в мой кабинет вошел один из рабочих.

- Это немыслимо! Бэд не сдал сегодня лес! Запаса на складе, надолго не хватит! Джэф у нас дней пять не больше! Остальные и так уже получили задание выкладываться по максимуму. И еще этот гребанный сезон дождей, будь он не ладен!

- Спокойно Чак! Лола договорится с Бэдом! Правда, ведь Лола? - Джеферсон поднял свою бровь, ожидая моего ответа!

-НЕТ!

- ДА!

- Аааа, идите уже, и займитесь делом! - Если не успокою себя, то голова взорвется.

Когда дверь закрылась за ними, я откинулась на спинку кресла и развернулась к окну за спиной. Дождь усилился, наполняя влагой каждое дерево в этой местности. Неужели в такую погоду кто-то работает? Неужели Бэд работал без выходных?

-Черт, черт его возьми. – Выругалась я вслух. - И как теперь мне просить вернуться его обратно? Пирог испечь? Или разрешить убить себя? Как мне кажется, поможет только второй вариант.

Сбежав до обеда с работы, я заехала в супермаркет, чтобы купить все ингредиенты для пирога. С каждой секундой эта идея казалась мне еще глупее, чем была изначально.

- Какой пирог он любит?

- Начинка должна быть с индейкой, или лучше ягодная?

- А может он вегетарианец? Или еще хуже, у него аллергия на ягоды?!

Купить готовый пирог, был не самый удачных вариант. Здесь, по крайней мере, он поймет, что я старалась. И поэтому я решила испечь сразу два пирога, чтобы хотя бы с одним угадать.

Я не супер хозяйка! Всегда если готовлю, то это пошаговые рецепты блюд, желательно с фото в крупных поисковиках! И сейчас мое положение не было исключением. Дома все подготовив, я включила свой плейлист на ноутбуке, и, следуя советам на виртуальных просторах, принялась творить!

Когда оба пирога были готовы, я взглянула на себя в зеркало. Боже, да я сама как пирог. Все лицо в муке и ягодах, половину из которых я съела. Быстро приведя себя в порядок и заведя машину, я аккуратно разместила свои кулинарные шедевры в формочках, на переднем сидении. Аромат свежей выпечки сразу разлетелся по салону. И довольная собой я поехала на свою “погибель”, сама еще того не зная.

Глава 7 Пироги

Идиоткой, - вот кем я себя сейчас чувствую! Стою около его двери, минут десять, а он все не открывает. Я знаю, что он дома. Я чувствую его! Не знаю, каким местом, но чувствую! Если он не хочет мне открывать, то я сама зайду в его дом. Иначе, какого лешего я вообще здесь делаю?! Дождь то стихает, то сильнее идет. Свободной от пирогов рукой я сжала пальто в районе груди. Стало совсем холодно, и я, толкнув дверь плечом, зашла внутрь. Хозяин дома стоял в дверном проеме, соседней комнаты и ел яблоко, отрезая себе кусочек за кусочком ножом.

-Надо было испечь шарлотку. – Про себя подумала я.

Бэд смотрел на меня и жевал свое яблоко, когда я закрыла за собой дверь и протянула ему коробки с выпечкой.

-Что это? – Спросил он.

- Пироги…

Он удивленно посмотрел на меня и сказал: - Я думал ты умнее.

-А, да, я знаю, что глупо было приходить сюда снова, да еще с этим. – Я опять подняла руку с пирогами, будь они неладны.

– Ты вчера вроде был обижен, моим визитом, поэтому я реши…. – Смеяться, он начал смеяться. Да так приятно на слух, что я аж рот открыла, и собралась поддержать его в этом деле. Но мое нелепое состояние было недолгим, как впрочем, и его. Он резко остановился, поменялся в лице и опять грубо заговорил:

- Обижаться нет! Обидеть, да!

- И что это значит?

- Это значит Лола, что я единственный в этом городе кто может тебя обидеть! – Я проглотила небольшой комок в горле, стараясь не показывать свое волнение.

-Ладно, пусть будет так. Но не сегодня! Сегодня я пришла с миром! - Его лицо не подобрело, и, кажется, он начал еще больше злиться.

- Выходи завтра на работу! – Сказала я, улыбаясь, и снова протянула ему пироги.

Бэд выдернул из моих рук коробки, и, открыв дверь, выбросил их во двор, указывая при этом мне на выход.

Как же мне было обидно в тот момент. Если он специально меня провоцирует, чтобы я к нему больше не приходила, то у него это здорово получилось. Не сказав ни слова, я вылетела из его дома, и уже на последней ступени моя нога поскальзывается об коробку с пирогами, и я падаю, ударяясь при этом затылком и спиной об верхние ступени. А дальше темнота! Разве можно придумать более нелепую смерть? – Пироги, будь они неладны.

***

Все как в тумане! Я пытаюсь открыть глаза, но не могу. Я умерла? Если да, то я должна встретить здесь своего дедушку, и спросить у него за что мне все это?! Почему он не упомянул в завещание, что вместе с наследством мне достанется человек, благодаря которому я умру.

- Одиночество тоже может стать другом! Я теперь просыпайся детка! – Голос дедушки заставил меня открыть глаза.

Очнулась я в своей кровати, и в своем доме. То, что мне все это не приснилось, я поняла, потому, как сильно болели мой затылок и лопатки. Звук закрывшейся входной двери, заставил меня встать и подойти к окну. Это был Бэд! Он вернул меня и машину, а сам теперь натянул свой капюшон и в такой дождь идет пешком в сторону леса.

- Бэд! Бэд остановись! – Подняв створку окна вверх, я крикнула ему вслед, и он меня слышал, но так и не остановился.

Медленными шагами я вошла в гостиную, и найдя в сумке свой сотовый, набрала внутренний номер Бэрты.

- Алло! – Она не заставила себя долго ждать.

- Бэрта, это Лола. Я упала, и, похоже, что сильно ушиблась.

- Что? Как? С тобой все в порядке?

- Не переживайте, я звоню для того чтобы предупредить об своем отсутствие на работе.

- Конечно! Оставайся дома, и если что-то понадобиться сразу звони!

Закончив разговор с Бэртой, я случайно открыла папку с фото, в которой был снимок координат адреса Бэда, сделанный мною в офисе.

- И почему все так сложно? Почему он такой сложный? Ну, хотя бы он не бросил меня у порога своего дома умирать, и привез домой. Ему уж точно не нужна моя могилка, около своего дома. – Мои мысли вслух, заставали ненадолго замереть все мое тело.

Я сидела и не шевелилась, а в голове творился хаус. Когда пришла в себя, то ноги меня понесли в сторону дедушкиного кабинета. Единственное что сейчас меня интересовало здесь, это огромная карта местности, точно такая же, как и в офисе. Сравнив наши адреса на карте, я только сейчас поняла, куда все это время, а точнее к кому я приходила. Мурашки прошлись по коже. И хотя дом выглядит совершенно иначе, это именно то место, из-за которого я первое время не хотела приезжать в эти края.

Все тело ломило, но меня это сейчас не заботило. Одев с трудом под пальто теплую кофту, я села в машину и поехала в бар к Тиму. Он единственный человек, который может мне все объяснить. Но, к моему сожалению, сегодня у него ночная смена, и кроме незнакомых официантов и тощей с понурым лицом девушки в баре в это ранее время никого не было. Взявшись за ручку входной двери, я еще раз посмотрела на эту девушку.

- Неужели это Мэгги? Боже, пусть я ошибусь, и это будет не она! – Про себя подумала я.

- Мэгги?- Подойдя ближе, обратилась я к ней, и она кивнула в ответ.

- Я Лола Пирс! В детстве мы дружили. Помнишь меня?

- Помню!

- Можно мне сесть за твой столик?

- Садись. – Непринужденно ответила она.

- Как поживаешь?

- Зачем спрашиваешь? Слухи в этом городе доходят быстрее, чем электронные письма. Уверенна, тебе уже наплели обо мне! И кому интересно до сих пор не имётся…? – Язык так и чесался выдать Тима, но я его прикусила.

- Мне все равно, что говорят про тебя другие. Но то, что выглядишь ты, хренова, очевидно, и без сплетен. – Мэгги прищурила глаза и опустила свою голову вниз.

Возможно, я была с ней немного резка, но я привыкла говорить то, что вижу.

- На себя посмотри. Лохматая с синяками под глазами, да еще и кофта швами наружу. – За такую критику я даже благодарна ей.

- Черт. Спасибо! Я просто здорово шарахнулась головой, и Бэду стоило отвезти меня в больницу, а не домой. – Я сама не знаю, почему сказала о нем вслух.

Но, как только Мэгги услышала его имя, ее глаза забегали из стороны в сторону, а на лице читалась явная паника. Она подняла свою кружку с чаем и отпила, после того как поставила опять подняла и еще глоток. Ее руки затряслись, и вернуть кружку на место стало проблемой. Я взяла ее за руку и помогла поставить кружку на стол.

- Что с тобой происходит Мэгги?

- Ты уже знакома с ним? – Спросила она.

- С Бэдом? Не совсем… Трудно назвать то, что было между нами, знакомством…

- А что было между Вами? – Ее лицо побелело, а тело замерло в ожидание моего ответа.

-Ничего такого между нами не было. Ты меня неправильно поняла.

- Советую держаться от него подальше! Ваше общение к добру не приведет.

- Что? И ты туда же… Соизволь объяснить что ты имеешь в виду. – Я старалась сохранять спокойствие, но вся эта история с Бэдом меня начала уже доставать.

- Что тут объяснять? Ты все равно не поймешь! Даже не смотря на твою женственность, ты останешься все той же непослушной пацанкой, из-за которой в нашем городе случаются беды! – Тим, похоже, был прав по отношению Мэгги, она явно не в себе.

- Ведь именно ты повела нас в их дом! Это из-за тебя Бэд не сдох! Ты во всем виновата. – Договорив, Мэгги взяла свои вещи, и быстрым шагом вышла из бара.

- Что, черт возьми, она сейчас несла?

У меня не было желания идти за ней, для того чтобы потребовать объяснения! В этом городе, похоже, у всех с этим проблема. Но после слов Мэгги, я вообще не особо обрадуюсь, если увижу ее снова.

После третьего раза моя машина завелась и по дороге в больницу из головы не выходили слова этой ненормальной. Что она имела в виду, говоря все это? Если верить хотя бы половине из того что она сказала, Бэд и правда тот мальчик к дому которого я их привела. Ощущаю ли я страх и теперь? Нет! Интерес? Да!

Во время осмотра в больнице я только и думала что о Бэде.

- Что за долбанная хрень творится в этом гребанном городе. – Мои мысли отражались на моем лице.

- Мисс Пирс, я сделала Вам больно?

- Что? О, нет, сестра Торез. Все нормально, просто моя голова сейчас в другом месте.

- Вы влюбились?

- Что? Влюбилась? В кого? НЕТ…! Я просто устала, столько всего навалилось на мою голову, еще и это падение.

- Теперь понятно о чем Вы! Потерпите дорогая! Все будет хорошо! И пожалуйста, постарайтесь не снимать этот бандажный корсет несколько дней.

Я поблагодарила дежурную медсестру, и решила прокатиться по окрестностям для того чтобы послушать музыку. Ложиться спать еще рано, да и дома меня все равно никто не ждет. Еще и часу не прошло, а тело уже чешется из-за этой неудобной вещицы на мне. Почесав свой бок, я прокручивала волны радиостанций в поиске подходящей музыки под мое настроение. Остановившись на Radiohead – Street Spirit (Fade Out), я, тяжело вздохнув, повернула руль в сторону его дома…

Эти здания вгоняют меня в депрессию,

Я чувствую касание их холодных рук,

Теперь это повсюду.

Однажды мы целиком поглотим всё это,

А затем медленно исчезнем...

Этот механизм не станет передавать

Те мысли и страх, что давят на меня.

Будь ребенком этого мира, сделай круг,

Пока мы все не погибли

И не исчезли в который раз.

Треснувшие яйца, полумертвые птенцы

Кричат, цепляясь за жизнь.

Я чувствую смерть и вижу ее глаза-бусинки,

Теперь это повсюду.

Однажды мы целиком поглотим всё это,

А затем медленно исчезнем...

Окунись душой в любовь,

Окунись душой в любовь.

Источник:http://www.amalgama-lab.com/songs/r/radiohead/street_spirit.html

© Лингво-лаборатория «Амальгама»:http://www.amalgama-lab.com/.

Глава 8      Лёд тронулся

Я чувствовала себя, куском метала, которой силой притягивает к себе магнит.

Бэд был магнитом…

Я не знала для чего я подъехала к его дому. Я даже не знала о чем говорить с ним. Но я все же здесь. Хозяин дома сидел на ступенях крыльца и курил из трубки до боли знакомой мне. Не спеша я вышла из машины и захлопнула дверь. Бэд смотрел на меня без эмоций. Просто смотрел на то, как я подходила ближе к нему. На мои нерешительные шаги.

- Откуда у тебя эта трубка? – Это единственное что в данную минуту интересовало меня.

- Я не вор! Если ты об этом….

- Не усложняй! Я лишь спросила, откуда она у тебя. – Когда я села рядом с ним на ступень он сразу напрягся.

- Старик Луни отдал мне ее!

- Он не мог просто так отдать ее. Эта трубка была дорога ему. – Я помню, как мы вместе выстругала ее для него. На ней даже есть мои инициалы. Но Бэду об этом необязательно знать.

- Значит не так и дорога была, раз отдал. – Его слова немного обидели меня, и я отвернула голову в противоположную сторону от него.

- Что тебе нужно от меня Лола? – Он первый раз назвал меня по имени, и внутри меня как будто что-то щелкнуло.

- Не знаю! – Честно ответила я. – Все так запутанно. Сначала я хотела разобраться, почему на фирме работает неоформленный сотрудник, но потом все так закрутилось, что и не знаю чего ожидать дальше.

- Ты голодна? – Спросил он.

- Пила кофе утром.

– Поднимай свою задницу, глупая девочка… Буду тебя кормить. Не хватало, чтобы ты снова здесь распласталась.

- Я, молча, поднялась и пошла за ним. Впервые я не знала что ответить…

На улице уже успело стемнеть, но не в одной мимо проходящей комнате не было яркого света. Лишь приглушенные лучи ламп, рассеивались по ним. Шли мы на запах. На фантастический аромат, который доносился из кухни.

- Кто готовит тебе? – Мне, было, интересно есть ли у него кто-нибудь.

Бэд проигнорировал мой вопрос, но мне и так стало понятно, когда мы вошли в его кухню. Бэд живет один и готовит он сам себе. По центру кухни стоял огромный деревянный стол. Он уже был сервирован на одного человека. Хозяин дома явно не ждал гостей. Когда он стал доставать приборы для меня, я решила ему помочь.

- Не трогай здесь ничего! – Резко сказал он.

- Ауч, какой же ты грубый.

- Поверь мне на слово, я себя сдерживаю…

- Я тебя не боюсь!

- Зря! Очень даже зря! – Волнением отозвались его слова.

Я стояла в стороне и смотрела за тем, как он выставляет кухонные предметы для меня. Наблюдая за ним, мне вспомнился мультфильм: Красавица и чудовище. Именно тот момент, когда они обедали за большим столом. Чудовище с одной стороны, а красавица с другой. Сейчас такая же ситуация, но Бэд не чудовище, а я совсем не такая как Бэль…

- Садись! – Мне жестом указали на мое место.

Бэд что-то достал из духовки, но из-за огромного размера его спины, мне не было видно, что он там делает. Он подал нам мясо с божественным запахом, и налил только мне бокал вина.

- Ты всегда такой?

- Какой такой?

- Решаешь все за женщин? Что им есть, что пить? А вдруг я не пью?!

- Не пей! Я что тебя заставляю что ли… – Вот же хам, про себя подумала я, но промолчала.

В животе у меня все сжалось от дикого желания накинуться на этот кусок мяса, будто я первобытный человек. Но включив в себе манерную девицу, я отрезала кусочек мяса ножом и чуть ли не застонала от этого нереального вкуса.

- Как вкусно Бэд! А чье это мясо? – Я чувствовала брусничный соус, дедушка тоже его использовал, и именно поэтому определить животное было трудно.

- Есть правила в моем доме! И одно из них не разговаривать во время еды.

Я было уже начала злиться, но представив Бэда, одного в этом доме я тихо выдохнула. Ему и разговаривать было не с кем, отсюда видимо и правило. Мы сидели тихо, я старалась, есть, не издавая звуков блаженства от этого потрясающего вкуса. Бэд ел, не поднимая глаз с тарелки, поэтому я свободно могла рассмотреть его. Он огромный! Такой большой, что занимает практически половину комнаты. У него светлые, слегка вьющиеся волосы, торчащие в разные стороны. Такое впечатление, что он сам себя подстригает, потому что они абсолютно бесформенны. Я прокручиваю у себя в голове образы знаменитых людей, для того чтобы сравнить его внешность, но кроме модели Joshua Saari на ум никто больше и не приходит. Только у Бэда длиннее волосы. Лицо Бэда в шрамах, но они не отталкивают меня, а даже наоборот мне хочется прикоснуться к его лицу и провести по нему ладонью. Еще у него огромные ресницы. Да вообще все у него большое и губы, и темные глаза, его руки и тело размером с гору. Мои шальные мысли медленно, но верно привели меня к другому месту. Я готова была поспорить, что в его штанах спрятана мечта порно звезды! И чтобы хоть как то очистить свою голову, от этих размышлений, пока меня не занесло, я представила его родителей. Наверное, у него были очень красивые родители. Я их не припомню, но знаю точно, что семья Бэда была с проблемами. Поэтому, наверное, все в округе их сторонились.

- Смотри в свою тарелку. - Сказал Бэд, поймав меня с поличным.

Мы еще немного посидели, и я не решилась убрать за собой, а просто встала для того чтобы пройтись по его дому. Взяв бокал вина с собой, я вышла с кухни со словами:

- Обещаю, трогать ничего не буду! – Бэд лишь тяжело вздохнул, и на том спасибо.

Неужели я могу все посмотреть, не боясь его реакции?! Аж самой не вериться. В одной из комнат была лестница, она вела наверх, но туда пойти я посчитала сверх любопытством. И поэтому мой маршрут был неизменным, - в комнату с камином. Надо признать вокруг было очень чисто! Ни пустых банок, ни пакетов, ни журналов. Даже дисков не было. Стоп! Здесь что нет телевизора или хотя бы самого простого проигрывателя? Я стала рассматривать стены, может его домашняя система встроенная? Но нет! Не было даже намеков на наличие хотя бы, каких - то шнуров. Интересно, может все это в его комнате. Его комната…! Она казалась мне настолько недосягаемой, что плохая девочка во мне снова ожила, посылая в голову картинки его кровати. - Черт Лола, остановись. – Это все из-за вина. Его спальня, это его личное, интимное пространство, в котором нет места моему любопытству, и соответственно не должно быть таких мыслей и у меня.

- Мне тоже стоит тебя бояться?

- Что прости? – В комнату зашел Бэд, и вернул меня из моего мира размышлений.

- Когда я сказал ничего не трогать, не подумал бы что ты будешь стоять и пялиться на пустую стену. – Вот же блин, а что, скажу как есть.

- Я думала, что у тебя встроенный домашний кинотеатр и стерео система. Поэтому и смотрю. Ведь здесь нигде ее нет.

- У меня нет времени на подобное дерьмо.

- А что на счет телефона, компьютера или хотя бы радио?

- Ты издеваешься надо мной? – Я думала, что у меня рот откроется. Вот так удивил. Но вовремя поднесла бокал к губам.

Значит, он действительно отрезан от всего, что твориться в округе, и походу его это нисколечко не заботит.

- Тебе уже пора домой. – Настойчиво произнес он.

- Может, ты хотя бы дашь мне допить вино? – Зная, что он не пригласить меня присесть, я сама села в одно из стоящих кресел.

- Присаживайся тоже. – Я жестом указала Бэду на другое кресло, стоящее напротив того в котором сидела я.

- Тебе что здесь медом намазано? - По одному виду было видно, что его злит моя вальяжность. Но он все же сел.

- Да, мне нравиться быть у тебя! Мне здесь комфортно! – Я видела, как он сжал ручки кресла, и поняла, что немного перегибаю палку.

- Не зли меня! Долго тебе там еще допивать? – Бэд гонит меня из своего дома нахальным образом. Но не на ту нарвался! Если дам слабину он это почует.

- Давай договоримся! Я задам тебе три вопроса, на которые ты мне ответишь, пока я пью вино! А потом я уйду, обещаю! – Я подняла одну, руку вверх.

- Что-за нахрен условия такие? Думаешь, мне составит труда поднять твою задницу, и посадить ее в твою машину?

- Только три гребаных вопроса Бэд! – Настояла я, в его же манере.

Он выругался еще раз, затем потер свои глаза и, сжав пальцы в замок уставился на меня, еле сдерживая свои эмоции. Вот и отлично!

- Вопрос первый! – Ты тот мальчик, которого я видела в детстве? Ты смотрел на меня из окна чердака старого дома, на заднем дворе которого есть могилы? – Этот вопрос, пожалуй, многое значит для меня, а точнее ответ на него.

- Да! – Он ответил очень спокойно и быстро, как будто знал, что я спрошу у него.

- И могилы тоже остались? – Удивленно спросила я.

- Естественно! Куда им деваться.

- И ты об этом так спокойно говоришь! Ты живешь здесь рядом с ними?

- Не вижу в этом ничего удивительного! Мертвые не приносят проблем и беспокойства, в отличие от живых. Намекаю я на одну задницу, которая лезет туда, куда не нужно!

- Вопрос номер два!

- Ты задала уже кучу своих чертовых вопросов.

- Вопрос номер два! - Повторилась я.

Я его уже изрядно достала, но видимо еще не придел, раз он терпит. И прежде чем задать следующий вопрос я сто раз подумала, но все равно спросила.

- Что не так с моей задницей? В чем проблема? Ты упомянул о ней уже несколько раз, за этот час. – Если я думала смутить Бэда, то у меня это не получилось.

- Проблема не в твоей заднице, а в тебе. В тебе Лола! Ты для меня проблема, такая же большая, как и твой зад! Поэтому и сравниваю! - Я чуть не подавилась от услышанного.

- У меня не большой зад! – Мой голос показался мне таким жалким.

- Я поднимал тебя, и вообще мне виднее. – На его лице появилось что-то похожее на улыбку, но меня это разозлило еще сильнее.

- Если ты в своем доме, ты думаешь что тебе все позволено?

- Да, черт возьми, мне все позволено! Что-то не нравиться, вперед, ты знаешь, где дверь. – Мне понадобилось много сил что бы взять себя в руки и успокоиться. Я проглотила его высказывание, так же как и желание возразить ему в ответ. Если я хочу здесь появляться, а я хочу здесь появляться, то мне нужно принять этого грубого мужлана таким, какой он есть. Поставив пустой бокал на пол рядом с креслом, я встала и пошла к выходу. Он шел следом, и готова поклясться, смотрел на мой БОЛЬШОЙЗАД! С этого дня больше никаких сладостей. Подойдя к входной двери, я забрала свое пальто сама и остановилась на пороге, развернувшись к Бэду лицом.

- Вопрос номер три. Что ты приготовил сегодня? Признаться честно я давно не получала столько удовольствия от мяса!

Мне показалось, что нужно остановиться на более дружелюбной ноте, и это был самый идеальный вопрос адресованный хозяину дома, в завершение вечера.

- Медвежатина! – Ответил Бэд и это последнее что нужно было для того чтобы я стала цвета мертвеца и всю меня скрутило от спазм в желудке.

Бэд понял, что со мной что-то не так. Без разговоров сразу схватил меня в охапку и отвез в больницу. Там я настояла на промывании желудка. Мало того что на мне был корсет, о котором я кстати забыла, так еще и это... После всех процедур меня перевели в палату, хотя я готова уже была поехать домой, но меня не отпустят отсюда до завтра. Придется спать в больнице. Бед зашел в палату, сразу, как только ему можно было.

- Выглядишь немного лучше! Ты побледнела и, черт возьми, я думал, что ты умираешь. – Говорил он серьезно, и я сразу все ему объяснила.

- У меня нет аллергии. Я не вегетарианка. Бэд я участница международного фонда защиты животных (IFAW). Да, это возможно звучит глупо для тебя, но для меня это важно! С самого детства я очень много где была с родителями. И чтобы хоть как-то занять ребенка, мне определили в это сообщество. Это сообщество огромное Бэд, осуществляя проекты в более чем сорока странах, IFAW оказывает практическую помощь нуждающимся в ней животным, будь то кошки и собаки, дикие или сельскохозяйственные животные, оно спасает животных, оказавшихся в эпицентре стихийных бедствий. Кроме того, всеми возможными способами встаёт на защиту целых популяций от жестокого обращения и уничтожения. – Я заморгала чаще, это признак слез.

- И чем ты думаешь, я занималась пусть и пять лет назад, но все же, - Я участвовала в усиленных мерах по защите белых медведей. – Я не хотела плакать, но слезы сами бежали по поему лицу. Мне было одновременно грустно, противно и обидно.

- Да я понимаю, что это был не белый медведь, возможно бурый или еще какой-нибудь. Но сам факт того что я ела и еще восхищалась вкусом, просто добивает меня.

- Не плачь! Я не умею утешать. Если ты в порядке то я пойду! – Я махнула ему головой в ответ, вытирая лицо сухой салфеткой.

- И если тебе станет легче, то знай не застрели я в этого медведя, он бы меня разорвал на мелкие кусочки. Я живу не так как все, и этот случай еще раз доказывает, что тебе лучше больше не появляться у меня. Я клянусь Лола, если ты снова появишься на пороге моего дома, тебе же будет хуже.

- Хуже чем мне сейчас быть не может. И я тебя не боюсь. И все равно приду снова. – Пробубнила я себе под нос, когда Бэд ушел.

Бэд практически все время был рядом, не отходя от меня. Его все сторонились, причем, очень откровенно. Это начало раздражать даже меня. На следующий день, когда я выписывалась, то случайно подслушала разговор двух женщин с отдела регистратуры. Они говорили о том, что Бэд ужасен на вид, что с ним противно находиться в одном помещении. – Мне захотелось выцарапать им глаза. Но Бэд был прав, я лезу туда, куда не стоило бы, хотя руки чесались. И в таком злом, расстроенном и можно сказать опустошенном состоянии, на следующий день я вернулась к себе домой.

Глава 9      Раз в году.

Прошло два дня с того момента когда я была у Бэда дома. Мы не виделись. Я безумно хотела поехать к нему, но посчитала правильным, сначала привести себя и свою голову в порядок. На работе Бэрта откровенно призналась мне, что я стала хуже выглядеть.

- Когда я первый раз тебя увидела Лола, ты была такая свежая и красивая. Лондон был тебе к лицу. Это же место подавляет тебя! Не хочешь вернуться к прежней жизни?

-Нет! Коротко ответила я, и старушка больше не поднимала эту тему. И правда, на кого я стала похожа!? Обязательно заеду, сегодня в магазин и куплю себе арома соли для ванны, масла и прочие приятности.

-Ах да Лола, я совсем забыла спросить у тебя. Твой дедушка выделял деньги для поздравления сотрудников с днем рождения, нам продолжать это делать? – Неужели она знает обо мне, раз затронула эту тему? Ведь завтра мой день рождения, о котором я и сама впервые забыла.

- Обязательно Бэрта! Могла и не спрашивать! Предупреди меня о ближайших днях, я сама хочу поздравить!

- Это просто замечательно! В эту пятницу как раз мистер Грин отмечает юбилей. Старику пятьдесят лет, а он все держится молодцом!

- Ничего себе, тогда устроим ему праздник по этому случаю.

- С превеликим удовольствием Лола! – Она почти вышла с моего кабинета, но остановилась и опустила свои глаза в пол.

- Что- то еще Бэрта?

- Завтра день рождение еще у одного нашего сотрудника. У Бэда! – Она замерла, когда я уставилась на нее. Мне захотелось улыбнуться, но я не сделала этого! Теплота прошлась по моему телу. Завтра у Бэда день рождение! И у меня тоже! Это просто невероятное совпадение! И это реальный повод прийти к нему!

- Бэрта! У Вас еще осталась та папка Бэда?

- Да! А что?

- Начните заполнять ее!

- Заполнять? А что же мне туда вписать? – Она часто заморгала.

- Имя, адрес, дату рождения! Разве этого мало? А еще, вклейте на место, где должна быть фотография, картинку медведя!

- Вклеить что, простите? – Она так серьезно реагировала на все, что я не удержалась и начала посмеиваться над ней.

- Да мне весело, но я не шучу Бэрта! Найдите картинку большого такого медведя, лохматого! И вклейте ее. – Когда Бэрта вышла, я стала вертеться на стуле. Настроение поднялось выше отметки «Я счастлива». И, кажется, я знаю, что подарить имениннику.

Я скупила, наверное, половину магазина. Ребята, продавцы помогли мне загрузить все покупки в машину. Самым тяжелым был подарок для Бэда. Все остальное я купила для себя любимой. И провела остаток дня, делая разные женские дела. Утром меня разбудил звонок родителей, поздравления, теплые слова, воздушные поцелуи и заряд хорошим настроением на весь день! Одновременно на вторую линию пробивалась Тори. Вместе с Марком она спела песню с днем рождения тебя, ну как спела, пел Марк, а она просто кричала в трубку. Мы договорились связаться на днях по скайпу и нормально поболтать. В общем, не смотря на то, что все любимые мною люди были далеко, я чувствовала, что они тоже любят меня и нисколечко не забыли о моем существовании.

На работе была немного другая ситуация! Никто не знал то, что у меня сегодня праздник, а когда сотрудники увидели сервированный стол в конференц-зале, с тортами и фруктами, то мягко сказать удивились.

-Неужели придет Бэд? – Спросила Бэрта.

- Сегодня дорогая моя, не только у Бэда день рождения.

- А у кого еще? – Она открыла свой блокнот и стала пролистывать даты, думая, что упустила кого-то.

- День рождения сегодня и у меня тоже! Так что не стесняйтесь и подходите ближе, угощайтесь. – Возникла неловкая пауза, а потом все стали по очереди меня поздравлять.

- Все нормально, не переживайте! – Я похлопала покрасневшую Бэрту по плечу, и подвела ее к столу. Почти все пообещали мне кучу подарков, и со спокойной душой я пораньше уехала с работы. Мне нужно было собраться на другое день рождение. Выбрала я обтягивающее черное платье – футляр. Оно было мне чуть ниже колен, с закрытой областью декольте. Волосы я выпрямила, и нанесла обычный макияж. Не люблю боевой раскрас, не один мужчина не любит тонну косметики на лице. Прежде чем надеть сапожки и пальто, я посмотрела на себя в зеркало. Песочные часы, - вот что я там увидела. Мой силуэт, нравился мне. И недолго думая, пригнув в машину, я отправилась вперед к приключениям. Сюрприз ждал меня сразу, как только я подъехала к его дому, рядом с которым стоял припаркованный новенький, ярко-красного цвета внедорожник.

– Гости у него что - ли? – Вслух проговорила я.

Тем и лучше, при них он не разобьет об меня же, подарок который я купила для него. Кстати о подарке. Он тяжелый, но все равно я дотащу его. Моя спина напомнила, мне о том, что я недавно упала, и уже толкнув входную дверь, я подумала позвать виновника торжества, но передумала. Сто раз прокляла эту огромную, тяжелую коробку, которая к тому же соскальзывает из моих рук. Когда я добрела до комнаты с камином, она сразу перестала быть моей любимой. По всей комнате на полу валялись вещи, а рядом с камином спала обнаженная, худющая девушка.

- Что, черт возьми, ты тут снова забыла? – Когда я повернулась, то увидела Беда в черных спортивных штанах, и только в них. Он держал в руках теплый плед, который явно был для этой дистрофички.

- Пришла поздравить тебя с днем рождения! Но смотрю, ты уже отмечаешь. Держи! – Я буквально накинулась на него с коробкой, не в силах ее больше держать.

- Что это?

- Подарок.

- Привет, я Шона. - Поздоровалась со мной, незнакомка.

- Извини, за то, что тебе пришлось увидеть. Мы не ждали гостей. – Когда она сказала слово МЫ, я почувствовала себя как будто не в своей тарелке.

- Привет, я Лола! - Наглость и любопытство взяло вверх надо мной. Не люблю додумывать сама, поэтому прямо спросила, - Вы вместе?

- Нет!- ответил Бэд, за нее. – Мы не вместе.

- Лола, говоришь! Где-то я уже слышала это имя. – Она пристально смотрела на меня, одевая свои тряпки.

- Лола, внучка Лени Пирса. – Сказал ей Бэд, упоминая при этом о моем дедушке. Та в свою очередь округлила глаза и показала на меня пальцем.

- Мать твою Шона, держи язык за зубами. – И что это, черт их возьми, значит?

- Дорогой угости нас вином, и поставь уже эту коробку. – Ответила, Шона, Бэду улыбаясь.

Бэд был сердит, и похоже на нас обеих. Опустив коробку с подарком в углу комнаты, он вышел.

-Может, объяснишь, что происходит? – Не люблю недомолвок.

- Мы трахались весь день, а сейчас пора уже и отметить праздник!- Противным и спокойным тоном, ответила она.

- Я не об этом, черт возьми. Почему он сказал тебе держать язык за зубами? Не люблю, когда из меня делают дуру.

- Ой, нет! Все вопросы к нему! Я хочу еще пожить немного. – Полностью одевшись, она села в кресло. Складывалось такое ощущение, что она знает обо мне, больше чем знаю я, а это раздражает.

В комнату вернулся Бэд с бутылкой вина и двумя фужерами. Когда мы расселись, я залпом опустошила бокал, и Бэд наполнил его еще раз.

- Что за подарок? Что в коробке? - Спросила Шона, нарушая тишину.

- Домашняя аудиосистема. – После моих слов, Шона закатилась в истерическом смехе, а у Бэда заходили жевалки, но он продолжал молчать и смотреть в никуда.

- Это ж надо было Бэду, подарить магнитофон?! – В перерывах между смехом, подчеркнула она. – В этом доме всего одна розетка, и то в ванной комнате. - Еще больше залилась Шона, держась за живот.

- Не обижайся на меня, но ты видимо его плохо знаешь, раз даришь такое... – Она немного успокоилась, вытирая слезы от смеха.

- Раз ты его лучше знаешь, может, подскажешь тогда, что нужно было подарить!? – Мой голос выдал мое раздражение к этой особе с внешностью Киры Найтли.

- Хочу, чтобы ты знала кое-что. Он тебе все равно не расскажет, - мы все детство провели в реабилитационных центрах. Поэтому лучше меня, Бэда никто не знает Лола! – Ее голос стал настолько серьезным, что насквозь пропитался нотками ревности. Она будто кричала мне, - «ОН МОЙ, ОТВАЛИ». Бэд резко поднялся, и вернул меня из моих размышлений.

- Поднимайся Шона, тебе уже пора. Когда понадобишься, сам тебя найду. – Он резко схватил ее под локоть и поднял.

- Что? Ты не можешь вот так меня выставить! – он потащил ее к выходу.

- Могу Шона, и ты это знаешь. Ты, черт возьми, меня лучше всех знаешь, не так ли?

- Это все из-за нее, да? – Я слышала, как они ругались около выхода. Они кричали друг на друга.

- Ты и сам, знаешь Бэд, что ты омерзителен. Посмотри на свою морду, никто кроме меня не будет терпеть тебя и твои выходки. А когда она узнает правду то,…– Она говорила много гадостей, звук ее голоса удалялся все дальше и дальше. А потом и вовсе стих.

- О какой еще правде речь? О чем она говорит?

Неприятно мне как-то, осадок остался после слов Шоны. Она не должна была говорить такое ему. Я сидела и не знала, что мне делать. Может тоже уехать, пока он и меня не выставил также. Бэда не было уже минут пятнадцать. Если он уехал вместе с ней, то сейчас самое время уехать и мне. Когда я взяла свое пальто в руки, в комнату вернулся Бэд.

- Куда это ты собралась?

- Домой. – Прошептала я. – Мне неловко, я помешала тебе и Шоне, провести хорошо вечер.

- Забудь о Шоне. Тебя не касается, что должно было у нас быть. – Хоть мне и не понравилась его подруга, но он не должен был, поступать так с ней.

- Знаешь Бэд, ты самый настоящий козел, раз, думаешь, что можешь обращаться подобным образом с женщинами.

- Не удивила! Меня и хуже называли! Я мать твою не джентльмен, и Шона знает об этом. Только почему до тебя это не доходит, я не пойму. И вообще что я сказал тебе в последний раз, не припомнишь? – я закусила губу.

– Так я напомню тебе: «Я клянусь Лола, если ты снова появишься на пороге моего дома, тебе же будет хуже!» - предупреждал тебя я, но ты все равно здесь и не оставляешь мне другого выбора. Так что раздевайся! – Я часто заморгала.

-Раздеваться? Ты в своем уме, - я просто опешила, и стала пробиваться через него, чтобы уйти. Но Бэд подхватил меня, и, перекинув через плечо, куда- то понес.

- Пусти меня извращенец. – Я перепугалась не на шутку и стала колотить его по спине.

- Успокойся Лола, я натрахался сегодня вдоволь! Тебя же я хочу лишь проучить. – Может я больная на голову, но мне не понравился его ответ.

- Куда ты тащишь меня? – Я перестала дергаться, спокойно свисая на его твердом теле.

- В баню! – Решительным голосом ответил Бэд.

- Куда, куда?

- В баню, сауну, в паровую комнату, называй ее, черт возьми, как хочешь.

- Ни хрена себе Бэд… у тебя, что есть самая настоящая баня?

- Да! - Я завизжала как ненормальная.

Как бы объяснить, мое удивление и радость? И что можно рассказать об Американской бане? Что можно рассказать о том, чего нет? Потому что бань в Америке нет. Есть сауны. Есть steam rooms — паровые комнаты что ли. Но это совсем не то. Я много где побывала и знаю о банях не понаслышке. В Европе отношение к бане хорошее. В Лондоне и в Гамбурге их полно! Но не в Америке. А если они и есть, то о них знает очень узкий круг людей, и в основном это, - Эмигранты. Любовь к баням мне привила Аляска! Я еще та мерзлячка, и прожив там с родителями полгода, нашла в бане, свое излюбленное место.

- Я не понял, откуда столько радости?

- Бэд ты не представляешь, как я счастлива. - Когда Бэд поставил меня, на ноги, я обратила внимание что он хмуриться. Но это меня не заботило, а когда я почувствовала знакомый запах дерева, то сразу начала разуваться.

- У тебя есть полотенце? – Спросила я.

- Есть! Но одно! И тебе решать на ком оно будет.

- Оставь себе, а я пойду в своем нижнем белье. – Ответила я Бэду и похоже на этот раз был удивлен он!

- И часто ты ходила в баню с мужчинами. – Поинтересовался он, намекая на мое поведение.

- Не хами мне Бэд. Я одна ходила, либо с родителями. А раздеваюсь я при тебе, потому что не девственница, и далеко не монашка. Есть какие-то проблемы?

- А, ну раз так - то проблем быть не должно! – Он скинул свои штаны на пол, заставляя меня забыть о том, что нужно дышать. Это голое тело, сделанное из одних мышц, повернулось ко мне своим задом, и, открыв дверь, Бэд зашел в баню, выпуская клубы пара из нее, оставляя меня одну.

Боженьки, что я сейчас видела? Нет серьезно?! Я люблю почитать хороший романчик, в котором такие крутые, красавчики мужики с огромным достоинством в штанах покоряют только одним своим видом «серых мышек». Сейчас именно тот случай, но я не мышка, мне случалось повидать пару тройку разных размеров. Но «ЧЛЕН БЭДА», это что-то не реальное. И как простите, «ОН» мог поместиться в такой хрупкой девушке как Шона?!

- Шона… Бля… На хрена мне все это вообще нужно? - Они сношались как кролики весь этот чертов день, и что, сейчас моя очередь развлекать Бэда? Нет уж!

Пришла, поздравила, ушла…

Быстро надев сапоги обратно, я накинула на себя плащ, и стала пробираться к выходу. Пока Бэд нес меня сюда, я даже не успела заметить, что эта постройка находиться на заднем дворе. Черт меня дернул повернуть голову в правую сторону, от дома. Две могилы с надгробием, стояли на том же месте где, я видела их в последний раз. Только вот вторая была тогда совсем свежая, без плиты. Проглотив ком в горле, я, неспешна, подошла к ним. Холод пробрался сквозь пальто, и, обхватив себя руками, я поймала себя на мысли, что не испытываю страха. Любопытство, вот что мной двигало и тогда, и сейчас. Это ужасное качество меня, когда-нибудь точно погубит. Перестав размышлять, я достала свой сотовый и включила в нем фонарик. Задний двор освещал уличный фонарь, но не настолько хорошо, чтобы прочесть надпись. На плитах с разными женскими именами была общая фамилия, - Шенинг. Дверь в бане открылась, я со страху развернулась и увидела пару разъяренных глаз смотрящих на меня. Бэд успел одеться и сжимая кулаки, быстрым шагом направился в мою сторону, ну а я недолго думая дала деру, как и тогда в детстве. Обогнув дом справой стороны, я добежала до машины и схватилась за ручку дверцы. Бэд был быстр и тоже схватился, но не за дверь, а за шиворот моего пальто. Мы оба тяжело дышали, после недолгой, но все же пробежки.

- Какого черта ты сюда приходишь? Ответь мне Лола?! – Всем своим телом он придавил меня к машине, не давая возможности развернуться к нему лицом.

- А что если ты нравишься мне Бэд? Что тогда?

- Нравлюсь? Ты себя слышишь дура? Ты не должна сюда приходить, не должна! – Зарычал он.

- Почему ты всегда гонишь меня, и прекрати так давить, ты делаешь мне больно?! - Когда он отступил от меня, я сразу повернулась к нему лицом.

- Я трахну тебя, если еще раз увижу здесь! И поверь, тебе это точно не понравится! Больно! Вот тогда тебе действительно будет больно! – Он был груб на слова всегда, я подсознательно была готова такое услышать.

- Тебе не запугать меня Бэд!

Тяжело вздохнув, он закрыл глаза. Его обнаженные плечи поднимались и опускались. Бэд явно что-то обдумывал.

- Ты мне противна! – Сквозь зубы сказал Бэд, отворачивая свою голову в сторону.

Я замерла на секунду. Нужно было, что - то ответить, только вот что? Правильно ничего! Ничего не надо отвечать! Сядь в машину Лола, заведи мотор и трогай. Мои дальнейшие действия были согласно мыслям. Я не плакса, но чем дальше я отъезжала от него, мне все больше хотелось дать волю чувствам. Бэд стоял на том же месте, до тех пор, пока не исчез с поля зрения. И вот тут я расплакалась, да что там разрыдалась так сильно, как никогда ранее. Пальцы на автомате стали крутить по радио волнам, но я как - будто не слышала, что там играет. Все мысли были только о прошедшем разговоре, которого вообще не должно было быть. Зачем я сказала, что он нравится мне? Действительно ли это так? Слова сами вырвались, объясняя мое постоянное пребывание в его доме.

-Да, черт возьми, ты мне нравишься Бэд! Иначе, почему я сейчас в растерянных чувствах и проливаю слезы?! – Сама себе вслух ответила я.

Какая я все-таки дура! Он был прав, так называя меня! С самого начала он открыто намекал на то, что я неприятна ему, - а точнее противна! Знакомая песня заиграла, и я сделала звук громче, пытаясь полностью забыться в ней.

Three days grace – tell me why

Скажи мне, почему

Как я вновь попал сюда?

Словно на моих руках всегда следы крови.

И только одному мне придётся столкнуться с этим...

Как же я сюда попал?

Ты подводишь меня к краю,

Отталкиваешь меня слишком далеко.

Смотришь, как я исчезаю,

Пытаясь удержаться...

Скажи мне, почему всё, что я люблю,

Забирают у меня?

Почему всё, что я так люблю,

Забирают?

Ты подводишь меня к краю,

Отталкиваешь меня слишком далеко.

Смотришь, как я исчезаю,

Пытаясь удержаться...

Скажи мне, почему всё, что я люблю,

Забирают у меня?

Как же получается, что ничто не длится вечно?

Всегда становится только хуже.

Я один здесь,

И прошлого тебе не вернуть.

Как же получается, что ничто не длится вечно?

И я вновь один,

Совсем один.

Я вновь здесь

Совсем один.

Как же получается, что ничто не длится вечно?

Всегда становится только хуже.

Ты подводишь меня к краю,

Отталкиваешь меня слишком далеко.

Смотришь, как я исчезаю,

Пытаясь удержаться...

Скажи мне, почему всё, что я люблю,

Забирают?

Скажи мне, почему всё, что я люблю,

Забирают у меня?

Источник: http://www.amalgama-lab.com/songs/t/three_days_grace/tell_me_why.html

© Лингво-лаборатория «Амальгама»: http://www.amalgama-lab.com/.

Глава 10      Гастон

Две недели спустя.

Мокрый и шершавый язык облизывал мои щеки и губы. Я улыбнулась и спряталась под одеяло. Но не тут – то было, мой новый член семьи пробрался под одеяло, и я схватила его в охапку.

- Гастон, ты такой шалун.

Щенка породы бигль, мне подарили сотрудники завода! Ссылаясь на то, что я одинока и мне нужен друг. И теперь каждое утро он меня заставляет проснуться.

- Ты такой красавчик Гастон! – Почесав за ушком, я отпустила его, и встала с кровати. Он сразу спрыгнул, и побежал вслед за мной.

- Давай договоримся Гастон! Если ты хочешь ездить со мной на работу, ты должен понять что «Я» там главная, а не ты! – Наполнив до краев миску бигля кормом, я стала делать завтрак и себе.

- А то смотри на него, все внимание только тебе. Хитрюга!

Позавтракав, я быстро собралась и уже у выхода нашла щенка. Он опять скулил и лапами срывал обвертку коробки с аудио системой. На следующий день после своего самого худшего дня рождения, я обнаружила ее на пороге возле дома. Он вернул мой подарок. Первым желанием было взять молоток и разбить всю систему, но потом я решила, что должна держать себя в руках и реагировать адекватно!

- Гастон! Оставь ее уже в покое! Ко мне маленький, поехали!

Бигль слушался меня и мне это нравилось! Всю дорогу до работы я рассказывала ему про приюты собак и кошек. Про то, как заботилась о них, и Гастон меня внимательно слушал.

- Вот мы и на месте. Прошу! – Открыв дверь машины, я жестом указала щенку на выход, и он сразу побежал к сторожу, старику Бобу.

- Привет дружек! Как твои дела? Хозяйка кормит?

- Лучше чем себя! – В шутку ответила я.

- Вот и отлично! Силы тебе сегодня понадобятся. – Говорил Боб, Гастону.

- И для чего же? – Спросила я.

- А что разве Джеферсон не предупреждал тебя, о том, что Вы сегодня едите с проверкой на объекты?

- Блин как же я могла забыть и так одеться! – Стукнув себя слегка по лбу, я осмотрела свой внешний вид.

- Не переживай куртку и сапоги тебе дадут! И обязательно возьми с собой Гастона!

-Зачем?

- Лола! Этот пес охотничьей породы. И ему будет полезно побегать по лесу.

- Да, но он еще совсем щенок!

- Брось Лола, он просто побегает там. Не все же время ему проводить в четырех стенах.

- И правда, лучше пусть будет рядом со мной, чем затисканный Бэртой.

Собрав все необходимое, по словам Джеферсона в дорогу, мы отправилась в столь скучную поездку, какой поначалу она мне не казалась.

- Туда нельзя,- идет валка леса! - Сюда нельзя,- идет валка леса!

Посмотреть на срубленные до пеньков гектары земли, вот что было самое увлекательное. После пары кадров «убитой» на какое-то время природы (все равно отрастут новые деревья), и дикого восторга Гастона покоряющего один пенек за другим, мы пересели на сочлененный лесовоз, или как его еще называл Джеф: форвардер. Фо́рвардер — это такое транспортное средство, используемое для лесозаготовительных работ. В технологические задачи форвардеров входит сбор, подсортировка, доставка сортиментов от места заготовки до лесовозной дороги или склада. Сидеть в нем было круто! Высоко и еще раз повторюсь,- круто! Гастон свернулся калачиком у меня на коленях и уснул.

- Почему не едим? – Джеф сидел за рулем и постоянно посматривал в боковое зеркало.

С большим грохотом послышался треск за спиной и форвардер слегка пошатнуло. Это был Бэд! Он каким-то образом запрыгнул на железную конструкцию крана, и как я понимаю, собирается дальше ехать с нами.

– Все, теперь едим! – Восторженно вскрикнул Джеф.

- Ему обязательно ехать с нами? – Спросила я указывая на нежеланного попутчика.

- Обязательно Лола! Хотя если ты сама погрузишь готовый лес с точки Бэда, могу отозвать его! – Я фыркнула и отвернула голову.

Ехала махина медленно, максимум 30 км, и еще нас отлично трясло! Гастон проснулся через десять минут и тявкал всю дорогу. Но все это было ничем по сравнению с ощущением взгляда Бэда. Я чувствовала его своей спиной, да что там она просто горела. Я несколько раз поворачивалась назад в надежде, что он спрыгнул или его откинуло, куда подальше из-за этой качки, но нет же он там, крепко держится и смотрит на меня.

- Что с твоим лицом? Почему злишься? – Спросил Джеферсон.

- Это так заметно?

- Да, и еще как заметно! Не нужно было брать тебя с собой!

-Это еще почему?

- Не для тебя все это! Сидеть в кабинете и щелкать пальцами по кнопкам клавиатуры это одно, а тащить тебя сюда, было плохой идеей. – Мне не понравилось то, что Джеферсон считал меня неподходящей для этого дела.

- Да, я ни черта не соображаю! Но это только потому, что для меня все это ново! Вот увидите, в следующий раз я буду не только таскаться за Вами хвостиком, но и сама все фиксировать.

- В следующий раз говоришь…, что-то мне подсказывает, что ты уедешь отсюда!

- Боже, Джеферсон! И Вы туда же! Никуда я не уеду, пока нужна здесь. Проблема лишь в том, что нужна ли я здесь? – Тон моего голоса был спокойный и тихий.

- Ты что обиделась? Ну же Лола! Я не это имел в виду! Конечно, ты нужна здесь! Правда, не для всей работы! Нам оставь хоть что-нибудь! – Мое лицо расплылось в улыбке.

- Вот, сейчас намного лучше! Тебе совершенно не идет злиться!

- Спасибо Вам большое! Просто Бэд сказал, что я противна ему, и мне как-то не по себе при виде его! В этом вся причина злости.

- Оу! Я конечно не советчик в таких делах. Просто иногда обстоятельства заставляют нас говорить то, о чем вероятно мы и не хотели бы говорить.

- Думаю тут все и так понятно! При каких обстоятельствах можно сказать девушке, что она противна? Ответ очевиден, - притом, что она действительно противна! Знаете мне не очень приятно осознавать и уж тем более говорить об этом!

- А что если все наоборот?

- О чем Вы?

- Что если ты нравишься Бэду? – Джеферсон был серьезен в своем утверждении, и я была рада тому, что Бед не слышал наш разговор.

- Это исключено!

- Зря ты так уверенна в этом! Как мне кажется Бэд не из тех, кто открыт как прочитанная книга. И черт вообще знает, о чем он думает и уж, тем более что имеет в виду.

- Вот тут Вы правильно подметили! Прочитанная книга, - это я! Я призналась ему в том, что он нравится мне. И что я услышала в ответ? – Глаза Джеферсона округлились, он явно был удивлен!

- Я не должна была Вам об этом говорить, просто разговаривать с Вами легко. Прошу забудьте и никому об этом не говорите!

- Лола, моей дочери пятнадцать! Я стараюсь понимать ее поступки и принимать их. Это только на словах все просто. На самом деле я посидел разом, когда она привела в дом своего бойфренда, и сказала: - Знакомься пап, это Такер. – Я снова улыбнулась.

- И на будущее, я не болтлив! А на счет Бэда, тут все на самом деле сложно! Он сам по себе и всех в округе это устраивает!

- Вы хотите сказать, что с ним никто не хочет подружиться!?

- Скажу больше Лола, никто даже и не пытался! Не считая пары людей включая тебя!

- Значит все - таки кто-то еще попытался, и кто же это?

- Ну, все хватит болтать, мы приехали! Пора за дело! – Сказал Джеферсон и открыл свою дверь, выпрыгивая из форвардера.

Я даже не поняла, как быстро это получилось, но следом за Джефом выскочил Гастон. И несясь галопом, он скрылся в чаще леса. Ну а мы принялись за дело! Мне всучили таблицу, где я должна была зафиксировать количество поваленных деревьев и отметить этот участок леса на карте. Делая вид, что ужасно занята, я все же поглядывала на него. Бэд как будто сливался с местностью. Ему шло работать в лесу. Его рост, телосложение, огромные руки, да все в нем подходило для этого места. Мужская сила Бэда завораживала меня. А понимание того что он даже со мной не поздаровался, как - будто меня и вовсе нет, наводило лишь грусть. Я посмотрела на часы, и выругалась про себя.

- Джеферсон, Гастона нет уже больше часа!

- Лола, он скоро сам вернется! Вот увидишь! Дай щенку вдоволь набегаться.

- Нам уже пора ехать, я все же поищу его!

- Не вздумай соваться в лес! – Махнув головой, я пошла, искать бигля.

- Гастон, Гастон! - Звала я щенка, но все мои усилия найти его были тщетны!

- Джеферсон он убежал! Его нет нигде! – Глаза мои были уже на мокром месте. – Нужно было сразу бежать за ним и не упускать из виду.

- Лола только не плачь, пожалуйста, мы сейчас вместе его поищем и найдем!

Джеферсон залез в машину и достал фонарики. – Скоро начнет темнеть, они нам не помешают.

- Вы что серьезно решили пойти в лес? – Вмешался Бэд.

- Тебе то что? Тебя никто не заставляет идти с нами! – Он проигнорировал мое высказывание и обратился к Джефу.

- Ладно, она не в ладах с головой! Но ты Джеферсон должен понимать, что это не лучшая идея!

- Да какого черта ты себе позволяешь говорить такое обо мне?

Не знаю, что именно заставило меня так включиться, но я подлетела к Бэду и со всей силы стала колотить его по груди руками. Это просто неконтролируемая реакция какая-то у меня случилась. Столько бранных слов слетело с моих губ, что я сама была от себя в шоке. Джеферсон даже не пытался меня оттащить от него, видя, что Бэд ничего не предпринимает и просто стоит, принимая каждый удар. У меня появилось второе дыхание, и с еще большей агрессией и силой я стала бить его, подключая свои ноги. Бэду понадобилось только пару движение, чтобы успокоить меня. Обхватив рукой за талию, он резко притянул меня к себе. Другая его рука крепко сжала мой затылок. Тело было обездвижено, дыхание частое, глаза в его глазах, и еще жар. Жар окутал мое тело, также как и Бэд!

- ИДИ И СЯДЬ В МАШИНУ!- Он не грубил, но приказал.

Как только мои ноги коснулись земли, я словно под гипнозом, пошла по указанному направлению. В моей голове, не было никаких мыслей и размышлений. Пустота. Даже когда села в машину, смотря со стороны на то, как Бэд спорит о чем - то с Джефом, у меня не возникло желания вникнуть в их разговор. Когда Джеф вернулся в машину, мы тронули с места, оставляя Бэда, одного. Минуты шли, мы ехали в полной тишине. Когда я стала приходить в себя, после такого сильного выброса эмоций, то иногда были слышны мои всхлипы.

- Не плач Лола! Идти в лес было действительно плохой идеей.

- Да? А бросать там, в лесу Гастона одного, было хорошей идеей?

- Бэд обещал, что найдет его!

- Я не просила его об этом! Почему нам нельзя было пойти? Это бы все исправило.

- Там полным-полно капканов Лола. Как на большого зверя, так и на маленьких. И поверь угодить в них человеку проще простого! Вот об этом я сразу не подумал, и все могло закончиться по-настоящему печально.

- А что если Гастон попал в капкан и ему нужна помощь? – Мой голос задрожал.

- На территории леса, где мы были сейчас, работает Бэд, и соответственно охотится он тоже там! Кому как не ему лучше знать, где стоять капканы, которые он же и установил?!

- Да, но…

- Лола все будет хорошо! Я оставил Бэду свой мобильный он обещал, что позвонит тебе, как найдет Гастона.

- А что если…

- Он в любом случае позвонит! – Снова перебив, уверял меня Джеф.

Добрались до завода мы в течение часа. Я места себе не находила, вертя в руках свой телефон. Бэрта жужжала над ухом о том, какие мы безответственные. И это еще больше нагнетало всю обстановку. Если бы не возраст Бэрты я бы точно не выдержала и попросила ее вежливо заткнуться. А пока остается только ждать. Рабочий день подошел к концу, и почти все сотрудники были на полпути, к своим домам.

- Лола, Бэд связался по телефону с Бобом. Все в порядке. Гастон с ним. И они уже должны добраться до дома Бэда.- Я подскочила, когда Джеф закончил.

Мне плевать, что там говорил Бэд на счет моего нахождения на территории его дома, у него моя собака и поэтому я лечу со скоростью света к нему за Гастоном.

Глава 11      Безумие.

Припарковав свой пикап рядом со стареньким мотоциклом, я без спроса зашла в дом Бэда.

- Гастон! – крикнула я. – Мальчик мой. - Не в одной из комнат не было ни Бэда, ни собаки.

Пройдя в кухню, я застала хозяина дома сидячего спиной ко мне. На столе рядом с ним стояла, по всей видимости, бутылка водки.

- Где Гастон?

- Спит на заднем дворе. – Ответил Бэд, слегка повернув голову.

- Я пойду, заберу его.

- Стой! Конечно, заберешь, когда он проснется. А пока, мне нужна твоя помощь.

- Спасибо конечно за предложение, но я плохой собутыльник.

- Знаешь большую часть времени ты просто невыносима. – Бэд поднял свою правую руку вверх, которая просто истекала кровью.

- О боже! – Подбежав к нему, я села перед ним на колени и была просто шокирована. Ладонь Бэда была глубоко порезана, а на полу в тарелке лежала игла и медицинская нить. – Ты что сам сейчас зашил рану?! Что случилось?

- Достань в той нижней полке бинт. – Пока я доставала бинт Бэд открыл бутылку и полил из нее на свою руку.

- Черт возьми, Бэд! Что ты делаешь? Давай я отвезу тебя в больницу. Так же можно получить заражение! – Бэда рассмешило мое предложение.

- Бывало и похуже! Забинтовать сможешь?

- Конечно! – Еще немного продезинфицировав, я убрала остатки крови и принялась забинтовывать его руку. – Может все - таки расскажешь что случилось. Где был Гастон?

- Твой пес попал в ловушку. Глубокая двухметровая яма, была закрыта сверху ветками и листьями. Вот он и угодил туда.

- Ну а ты? Как это произошло?

- Проверяя все ближайшие капканы, я случайно напоролся на один из них. Услышав, как твоя собака тявкает, я отвлекся, и мою руку зажало в тиски.

- Мне, правда, очень жаль Бэд. – Я завязала на узел бинт и подняла свои глаза, смотря ему в лицо.

Бэд злился всегда, когда я в упор смотрела на него, а сейчас он разрешает мне делать это. В комнате повисла тишина. Я стала слышать свое дыхание, которое с каждым вздохом давалась мне с трудом. Мне бы подняться с колен, да не могу. А может, и не хочу. Хочу потянуться к нему…, но не шевелюсь. Хочу поцеловать его…, но боюсь… Боюсь его реакции. Пока блуждала в своих мыслях, Бэд положил свою забинтованную ладонь на мое горло, и сжал пальцы.

- Ты боишься меня?

- Нет! – прошептала я.

Он немного ослабил давление, и теперь его большой палец гладил кожу моей шеи. Я чувствовала его так сильно что, стало жарко.

- Я не принц, Лола! Я очень жесткий и грубый.

- Я знаю! – Мне хотелось сказать это более уверенно и громче, но получилось опять тихо.

- Раз знаешь, то должна понять, что я не шутил, когда предупреждал тебя о твоих визитах.

- Ты хочешь сказать, что мы сейчас займемся сексом? – Я была жалка в своих рассуждениях, но мне было плевать. Я, черт возьми, хотела этого! Я хотела его, все это время! Меня влечет к нему с невероятной силой, которая рвется из самых дальних уголков моей души.

- Называй, как хочешь, но это будет грязно! – После его слов я почувствовала, пульсацию между ног, и инстинктивно сжала бедра. Я никогда так не перед кем не стояла на коленях, но сейчас меня это не заботило.

Бэд поднял меня как- будто я пушинка и посадил себе на левое колено. Все происходило так быстро, что я успевала лишь смотреть на то, что он делает. Расстегнув ширинку на своих джинсах, Бэд достал свой член, а затем положил мою руку на него. Черт, как же это волнительно. Я не решалась к действиям, да и не нужна была моя инициатива. Бэд знал, чего хотел. Он положил свою руку поверх моей и направил их по члену, сначала вверх потом вниз. С каждым движением он делал этот быстрее. Под рукой я чувствовала, как напрягается и багровеет головка. Мы оба часто задышали. Облезав свои сухие губы, я издала чуть слышный стон.

- Почему вместо того чтобы убежать и оттолкнуть меня ты стонешь? – Бэд не переставал водить по своему члену нашими руками.

- Потому что хочу тебя! – Я перешла на шепот, и немного поерзав на его коленке, свободной рукой коснулась его щеки и уже почти поцеловала в губы, но Бэд не дал мне этого сделать. Резко отстранив от себя, он опрокинул меня на твердый стол. Прижимая мое лицо к холодному дереву, он стянул до половины ног мои колготки и трусы. Когда Бэд перестал удерживать меня, я почувствовала обе его руки на своей заднице. Он сжимал ее очень сильно. Из меня снова вырвался стон. А дальше было то, что люди называют безумием. Бэд резким толчком вошел в меня, и не останавливался не на секунду. Он бился об меня, как - будто это происходит с ним в последний раз.

Глубоко, резко, жадно, быстро…

Мои крики вперемешку со стонами и нехватка воздуха, заставляли и без того дурную голову кружиться. Ощущать Бэда так мощно, было непривычно для меня. Его огромный член во мне, руки сжимающие ягодицы до боли, этот дикий темп с толчками, - все было безумием. Я чувствую, как горят мои щеки. Платье задралось так высоко, что мой оголенный живот стал тереться о поверхность стола.

- Бэд! – Позвала я его молящим голосом.

Я хотела, чтобы он перенес меня к себе в спальню, положил на кровать. Я хотела трогать его тело, обнимать и целовать. Но вместо ответа, Бэд стал трахать меня еще сильнее. О боже мое тело начало дрожать, а пульсация между ног увеличилась в сотни раз. Я испытывала оргазм раньше, но такого мощного никогда! Мое тело затрясло. Я сжала внутренними мышцами член Бэда, и стала протяженно стонать.

- Что ты делаешь? – Голос Бэда всегда был грубым, от этого еще больше сносит крышу.

- Похоже, схожу с ума… – Простонала я.

Но у него на этот счет было свое видение. Резко остановившись, Бэд вышел из меня, и просто стал смотреть со стороны. Мне нужно было немного времени, чтобы прийти в себя. Для начала сил хватило, чтобы убрать с лица, слипшиеся от влаги волосы. Затем увидев, в таком состояние Бэда, а точнее его нереальный член, я спросила, - А как же ты?

- Мне все равно этого мало, и ты вряд ли была бы способна дать мне больше, так что забирай свою собаку, Вам пора домой.

- А что для тебя большее? – Спросила я.

Смотря на то, как я натягиваю на себя обратно колготки, Бэд ответил, - Отсутствие эмоций…

Я слышала его отдаляющиеся шаги, то, как он впустил в дом скребущего в дверь Гастона. Я пошла на встречу к своему щенку. Увидев его здоровым и невредимым, было для меня бальзамом на мою ноющую душу. Так нас никто и не проводил. Как будто ничего и не было… Как будто нас не было… Меня не было…

В школьные годы я была яростной фанаткой группы Limp bizkit, да такой что знала все их песни наизусть. И вот когда впервые услышала трек No sex, то мое еще совершенно неискушенное воображение, отказывалось воспринимать и понимать эту песню. Сейчас, дома смотря на себя в зеркале, я не только понимаю, но еще и чувствую себя так же, как чувствовал Фред Дёрст, исполняя ее. Красные следы на моих ягодицах, слипшиеся и неряшливые волосы, поникшие глаза. Я всегда серьезно подходила к вопросам контрацепции, поэтому давно уже сижу на таблетках. Но так безответственно довериться, по сути, незнакомому мне человеку, которого я в действительности не знаю, было тоже безумием! Он сделал меня такой. Еще он ломает меня, разрушая все стереотипы и принципы. И что самое страшное я позволяю ему все это, делать со мной. Я медленно загоняю себя в берлогу к зверю…

Нет сексу.

Ушел слишком быстро, слишком скоро.

Я чувствую себя отвратительно, как и, должно быть, ты.

Это плохо, когда все, что осталось, - это секс. Секс.

Секс стал всем, что я о тебе знаю.

Воспоминания о тех грязных вещах, что мы делаем.

После секса с тобой не остается ни единой мысли

На этот раз мне следовало оставить трусы на себе,

Но вместо этого ты позволила мне погрузиться прямо внутрь.

На этот раз мне следовало оставить трусы на себе,

Ты позволила мне погрузиться, позволила мне погрузиться прямо внутрь...

Подожди...

Это и моя задница, и твой аромат

Делают тяжким отказ от искушения.

И, когда мы раздеты, я предполагаю секс... грязный секс.

Секс стал всем, что я о тебе знаю.

Воспоминания о тех грязных вещах, что мы делаем.

После секса с тобой не остается ни единой мысли

Как ты могла уважать себя?

Ты не могла уважать себя, ведь и я себя не уважал.

Я не мог заразиться...

Пойми, я значу больше, чем это!!

На этот раз мне следовало оставить трусы на себе,

Но вместо этого ты позволила мне погрузиться прямо внутрь.

На этот раз мне следовало оставить трусы на себе,

Ты позволила мне погрузиться, позволила мне погрузиться прямо внутрь...

Источник:http://www.amalgama-lab.com/songs/l/limp_bizkit/no_sex.html

© Лингво-лаборатория «Амальгама»:http://www.amalgama-lab.com/.

Глава 12      Ты в моем доме, я тебя…

Чтобы все встало более, менее на свои места, нужно с пережитым лечь спать и уснуть. Наутро придет осознание случившемуся. Самое разумное, о чем я подумала, проснувшись, это нужно в срочном порядке поехать в больницу и сдать анализы. Я зря переживала по поводу оставшихся следов на моем теле, их не осталось и следа. Но тревога о результате анализов, заставляет меня нервничать. Я предупредила Бэрту о том, что нахожусь в больнице по личным делам и вернусь после обеда. Сидя в больничном коридоре, я позвонила всем, кому могла, чтобы хоть как-то скоротать время. С родителями удалось поговорить нормально, а вот Тори ответила лишь голосом автоответчика. Через час ожидания я наконец-то получила конверт с отрицательным результатом на разные инфекции! Выдохнув, я поняла, что этот урок никогда не забуду. Впредь нужно быть более серьезной. Зазвонил мой мобильник, это была Бэрта.

- Алло.

- Лола, я не отвлекаю тебя?

- Нет, все хорошо. Я уже освободилась. Осталось забрать Гастона с ветеринарной клиники и сразу в офис.

- С малышом что-то случилось? – Она также сильно переживала, как и я.

- Нет, вроде все в порядке. Хороший осмотр и пара очередных прививок ему не повредят.

- Ну и отлично! Я звоню, чтобы сказать, Вас тут ожидают. – Бэрта такая смешная, то на Вы со мной, то на ты.

- Думаю, полчаса мне хватит, чтобы все успеть. А кто ожидает то? – Вроде ни с кем мне не было назначено.

- Это Бэд! – Прошептала она, затем продолжила. – Он собирается тебя дождаться, поторопись, пожалуйста.

- Оу, я скоро буду. – У меня не получилось скрыть удивление, и я повесила трубку.

Забрав Гастона, я приехала в офис так быстро как смогла. По Бэрте было видно что она места себе не находила, и ей было некомфортно в присутствие Бэда. На него же я старалась не смотреть, ибо воспоминания творили с моим телом злую шутку, заставляя щеки пылать. Бэрта забрала у меня щенка и я жестом пригласила Бэда пройти в мой кабинет. Закрыв за собой дверь, он проводил меня взглядом до кресла.

- Чем обязана, столь редкому визиту? – Настроена я была решительно.

- Услышал на объекте, что все утро ты провела в больнице. Это связанно как-то с вчерашним днем? – Черт, возьми, Бэд волнуется обо мне или как еще это тогда назвать?!

- Да! Мой визит связан с вчерашним днем. – Лицо Бэда изменилось, в нем читалось сожаление.

- Я причинил тебе боль?

Такой большой, он не перестает волновать меня своим видом. Да что там говорить он еле помещается в моем кабинете. И этот взгляд нов для меня. Он еще не смотрел так на меня. Но вдруг это жалость? Дура ты Лола, он просто жалеет о вчерашнем дне, вот и пришел, чтобы извинится, по всей видимости.

- Нет! Я всего лишь сдала анализы, которые показывают, что я чиста. Как впрочем, и ты… - Его рука со всей силы ударила в мой стол. После треска кусочек деревяшки от края стола, отлетел в сторону.

Я так сильно испугалась, что вцепилась в ручки стула.

- Лола, что случилось? – Бэрта вбежала в кабинет с испуганными глазами.

- Кто рассказал? Кому жить надоело? Тебе старуха? – Бэд очень грубо обратился к Бэрте.

- Успокойся Бэд. – Я попыталась взять под контроль ситуацию, совершенно не понимая, что происходит.

- Ты такая же тварь Лола, раз поверила во все, что разносят эти жалкие людишки. – С этим нелестными словами, Бэд ушел, оставляя меня и трясущуюся Бэрту в полном недоумении.

- Бэрта, с тобой все хорошо? Не знаю, о чем он говорил, но тебе не зачем так переживать. Ты мне ничего не рассказывала. Да мне вообще никто и ничего здесь не говорит о нем, черт Вас всех возьми.

- Я прааавда ниичегоо не гооворила. – Она заикалась от испуга.

- Выпей воды, и успокойся. Возьми сегодня Гастона к себе. Я не знаю когда освобожусь. Пора мне уже разобраться со всей этой историей раз и навсегда.

Оставив Бэрту, я выбежала вслед за Бэдом. Конечно, он уже уехал, в воздухе повисли клубы пыли. Я еще не знала, чем может закончиться разговор с Бэдом, когда он в таком состоянии. Главное чтобы не убил. А грубые слова в свой адрес я уже привыкла от него получать.

- Бэд где ты? Давай поговорим! – Интересно если бы в мой дом постоянно так врывались без разрешения, как бы я реагировала? От мысли, что Бэд прейдет ко мне, повеяло теплом, но сейчас не об этом.

- Бэд! – Снова позвала его я.

Он подошел ко мне тихо, сзади и прижал всем телом к стене.

- Ты у меня дома! Я тебя трахаю! Это чертого гребанное правило, которое ты должна запомнить! – Запустив свою руку мне в волосы, он сжал их, притягивая к себе.

- Бэд, пожалуйста, давай поговорим! - Моя голова была запрокинута, а тело обездвижено его давлением.

Свободная рука Бэда стала подниматься по моему телу вверх, дойдя до шеи, он мог почувствовать своей ладонью, как бьется мой пульс. Мне до одури хотелось еще больше его эмоций, прикосновений, и так же сильно было страшно.

- Я не бесчувственная шлюха Бэд! Я не могу трахаться с тобой и при этом, молча, притворятся, что мне не нравиться. Потому что мне охренеть как все нравиться. Я хочу стонать и кончать. Хочу обнимать и целовать тебя Бэд.

- Ты на моей территории Лола! И мне плевать чего хочешь ты! Потому что этого никогда не случится. – Бэд отпустил меня, пропитывая горечью своих слов.

- Почему ты такой со мной? Почему оскорбляешь? – Я знала, что будет тяжело. Что придется перешагнуть через себя, если хочу понять его.

- Твои действия и поступки не оставляют мне выбора.

- Если ты имеешь в виду поход в больницу, то Бэрта здесь не причем! Я девушка, которая себя уважает, Бэд. И я не могла пренебречь тем фактом, что у меня был половой контакт без защиты. Я не говорю о беременности, потому что принимаю таблетки. А вот разного рода инфекции, не говоря уже о заболеваниях которые можно подцепить именно таким образом, если ты не знал…

- Значит это не, потому что ты знала о … - Он замолчал, недоговорив.

- Бэд, прошу тебя, поговори со мной. Я так устала от тайн в этом городе! Договори, о чем хотел сказать.

- Почему ты не слышишь меня? Почему не пытаешься понять и принять тот факт, что тебя здесь не должно быть.

- Я хочу быть здесь! Я хочу, чтобы ты ответил на мои вопросы, потому что их у меня очень много… Если ты думаешь что я верю сплетням, то ты ошибаешься. Все кто живут здесь, боятся тебя Бэд! И при этом Вы все что-то знаете, но упорно пытаетесь скрыть от меня.

- Значит так надо!

Мои плечи опустились. Мне надоело биться в эти ворота. Я была морально истощена. Пройдя мимо Бэда, я уже почти вышла, но он остановил меня, взяв за руку.

- Куда собралась?

- Я устала Бэд, отпусти!

- Ты должна мне! Освобождение… Ты кончила, вчера. Я чувствовал тебя своим членом, то, как ты сжималась, когда я был внутри тебя. Я тоже чертовски нуждаюсь в этом…!

Я ненавидела себя сейчас. Ненавидело свое тело, которое только от одних его слов изнывало по нему. Ненавидела свою дурную голову, за то, что она словно вычеркивала реальность и оставляла лишь похоть и вожделение, когда он был таким со мной. Когда он хотел меня. Но все же иногда мои мысли были здравы. Вот и сейчас в голове возник вопрос: Он хочет именно меня или же сам процесс, который может быть с той же Шоной к примеру…?!

- У тебя есть она, зачем тебе я? – Бэд понял про кого я говорю.

- У меня нет никого! Все кто, когда-либо были в моем доме, всегда находились здесь, против моей воли. И если ты так любишь вопросы, то тогда ответь мне, - Зачем я тебе нужен? Для чего ты мать твою, приходишь сюда и пьешь кровь, заставляя разрываться мою душу. – Последние слова он прокричал, тряся меня за плечи.

Его вопрос показался мне таким простым. С каждым днем, после первой нашей встречи, я хотела все, что с ним связанно. Я хотела его тайны, искренность, прикосновения, диалоги, взгляды. Если сначала все объяснялось элементарным интересом, то сейчас я понимаю, что нуждаюсь в нем так сильно, что иду против себя. Я готова принимать его оскорбления и грубые отказы, потому что хочу ухватиться даже за это, в них весь Бэд. Я бы смогла сказать ему больше. За меня ответили бы мои губы. Я подарила бы ему нежность и трепетность. Я бы упивалась им, и отдавала всю себя, свою душу! Только вот ему мои эмоции не нужны. Я должна быть тихой и фригидной. Он зверь, и у каждого зверя есть инстинкт, поэтому если я хочу выжить рядом с ним, я предоставлю ему ту, кем я не являюсь.

- Зачем я тебе? Повторил он, отпуская меня и отступая.

- Для того же, что и я тебе! Хочу, чтобы ты трахал меня…! – Таков был мой ответ. И не скажу, что в нем была лож. Если так нужно ему, значит, так тому и быть.

Бэд долго смотрел в мои глаза, ища там другую правду. Могу поклясться, он чувствовал меня, разрушая при этом. Я глупая неудачница, у которой нет ни одного козыря. Навязать себя, принимая все как должное, - вот мой удел.

- Я буду трахать тебя! – После долгой паузы он продолжил, - Есть одна проблема, выдержишь ли ты?

- Не вижу никаких проблем. – Сухо ответила я.

- Сейчас полдень! Ты должна поесть и принять душ. Потому что тебе понадобятся силы. Ты нужна мне до рассвета. Я буду брать тебя всю ночь Лола. – Я ненавидела, что каждое его слово заводило меня.

- Я успела перекусить в городе, и душ я тоже принимала недавно! Если ты сегодня не работаешь, не вижу смысла откладывать на вечер. Начинай…

- Я не изверг и не тиран, Лола. Да я не люблю, любое проявление эмоций, но твое тело должно желать меня. Я не хочу причинить тебе боль. Сними свою верхнюю одежду и джинсы. – Скомандовал он.

Откинув в сторону свою куртку, я разулась. Расстегнула пуговицу и ширинку. Джинсы следом полетели в сторону. На мне остались лишь носочки, черное нижнее белье и теплая вязаная кофта, цвета хаки.

- Потрогай себя и скажи, готова ли ты? – Бугор на его штанах становился все больше и больше. Я облизала пересохшие губы.

Подойдя к нему, я взяла его руку и поднесла к внутренней стороне своих бёдер. – Сам проверь. – Пришло время командовать мне.

Бед был совсем не из робких, и поэтому без труда сдвинув в сторону мои трусы. Когда его шершавые и грубые пальцы коснулись меня, я слегка пошатнулась. Ноги переставали держать меня, становясь ватными. Но я старалась изо всех сил сдерживать свои эмоции. В его прикосновениях не было нежности, это проверка. Находиться в таком состоянии было невыносимо. Ощущения были слишком сильными, слишком требовательными. Когда он наконец-то понял, что я давно уже готова принять его, то смесь злости и похоти в его глазах взбудоражили мое сердце. Бэд грубо вошел в меня сразу двумя пальцами. Стон вырвался из моих сжатых губ, которые я прикусила, дабы избежать повтора. Я зверела, смотря в его глаза. Бэд делал меня дикой. Рука, которая была перевязана, сжала мой зад. Бэд стоял ко мне боком и поэтому не касался меня своим телом. Он держал дистанцию.

- Отведи меня в свою комнату. – Бэд прекратил свои терзания, после моей просьбы.

- Поверь на слово, это тебе не нужно!

- Это именно то, что мне нужно! - Взглядом я сверлила Бэда, настаивая на своем.

Я должна выиграть эту битву. Представляя нас на кровати, я воображала, какой большой она будет. Выругавшись, Бэд перекинул меня через свое плечо в своей манере, и направился в еще неизведанную мной часть дома. Поднимаясь по ступенькам, он говорил сквозь зубы, что я пожалею об этом, что он пожалеет об этом. Я сначала не понимала, что он имеет в виду, но когда Бэд поставил меня на ноги, перед нами оказалась большая деревянная дверь, и вот тут у меня появились сомнения. В голове возник образ Анастэйши и Кристиана из нашумевшего бестселлера “Пятьдесят оттенков серого”. Только вот если скажу Бэду, что “красной комнатой меня не удивишь”, вряд ли он поймет, о чем я говорю. Открыв дверь, Бэд непринужденно зашел в свою комнату, а я так и осталась стоять в дверном проеме, не зная толи мне зайти вслед за ним, толи бежать. В районе груди стало больно. Это душа моя изнывала. Лучше бы его комната оказалась “красной”…, чем той, какой она предстала передо мной.

- Довольна? Спросил Бэд, стягивая с себя майку.

Если он чувствовал себя здесь комфортно, значит, мне нужно просто это принять.

- Принять Бэда, и все что с ним связанно. – Проговаривала я про себя, словно читала мантру.

Комнату Бэда описать не сложно. Из мебели в ней стоял большой комод и на этом все. Серые стены без единой картины или бра, с небольшим окном. На полу лежало что-то похожее на тонкое одеяло, и подобие маленькой подушки.

Комната Бэда была пуста…

Он спал на полу…как животное…

Холод сковал мое тело, хотя в доме было тепло. Не помог мне даже свитер. Голые ноги покрылись мурашками.

- Ты замерзла? – Спросил Бэд, когда я обняла себя руками.

- Немного.

- Подойди ко мне Лолита. – Полным именем меня чаще всего называл только дедушка, и от этого стало приятно.

Решительными шагами я подошла к нему, стараясь сделать вид, что меня совершенно не испугало и не удивило личное пространство Бэда. В действительности все было наоборот. Сохраняя между нами расстояние, я стала стягивать с себя свитер, но Бэд остановил меня. Резким движением он развернул меня к себе спиной. Его большие руки обернулись вокруг меня в обруч. Бэд обнимал меня. Я старалась не шевелиться, чтобы подольше сохранить этот момент. Его непредсказуемость иногда просто заводит в тупик. Но сейчас не об этом, сейчас я закрыла свои глаза и буквально таю в его руках.

- Ты когда-нибудь танцевал? – Слова слетели с моих губ, опережая мысли.

- Нет! – Ответил Бэд, низким и спокойным голосом.

Осторожно и медленно я стала переступать с ноги на ногу, не ожидая совершенно того, что Бэд будет повторять за мной. Его движения были неуверенными и еле заметными, но они все же были. Я подняла свои опущенные руки и положила их поверх рук Бэда. Я не знаю, сколько мы так простояли, покачиваясь с ноги на ногу, но ощущение было такое, как будто время остановилось. Когда я почувствовала его дыхание около своего уха, приятная дрожь прошла по моему телу. Я думала, что он начнет целовать мою шею. Я думала, что мы немного сдвинулись с мертвой точки. Я думала, что это момент разбудит в нем нежность. Я ошиблась… Ничего из того чтобы я хотела не последовало. Оголив немного мое плечо, Бэд с диким порывом укусил его. Я немного дернулась от неожиданности, но его руки будто превратились в железные оковы. Прижимая меня еще сильнее к себе, он продолжал кусать меня, поднимаясь ближе к уху. Мне не было больно, это наоборот возбуждало.

Черт, черт черт… как же меня возбуждает его дикость…

Выгнув спину, я встала на носочки для того чтобы почувствовать своим задом его эрекцию. Я ахнула, когда он приподнял меня за талию, и медленно стал спускать по себе, создавая головокружительное трение между нами.

- Ты сказала, что принимаешь таблетки!?

- Да! – Прошептала и кивнула я одновременно.

- Я буду кончать в тебя! Блять, клянусь, что не вытащу свой член из тебя сегодня Лолита…!

Дальше последовал треск разрывающейся ткани. Бэд порвал мои трусики и отбросил кусочек ткани в сторону. Когда он схватил меня за волосы, я выгнулась, и он резко вошел в мое удобно подставленное тело. Я взвизгнула и дернулась, но он удержал меня в том же положении. С силой оттягивая меня за волосы назад, выгибая и держа за зад, он быстро, и мощно входил в меня, непрерывно, рыча. Под этим сильным и грубым напором я не могла расслабиться. Все мое тело было в напряжение. Я знала, что делаю себе этим только хуже, и поэтому, отбросив все мысли, я медленно стала расслаблять свои мышцы. Почувствовав перемену, Бэд снова укусил меня, тут же с силой сжав зубы, заставляя напрячься и с хрипами кончить. Оргазм так быстро и неожиданно накрыл меня, что я сама удивилась, не ожидая такого от своего тела. Я потеряла ориентацию в пространстве, пока он двигался во мне, кусал, размазывал свой пот по коже моих бедер, заставляя меня кричать и содрогаться. Его темп ускорился, член глубже входил в меня почти причиняя боль, словно чувствуя, что я на грани очередного оргазма. Бэд сжал в кулаке кожу на бедре, придвигая меня к себе в последующих мощных толчках, и я с криком кончила в очередной раз, не сдерживая своих эмоций. Он сильнее сжал мои волосы, давя вниз на голову, тем самым загибая меня еще ниже.

Когда он взял меня впервые на кухонном столе, тогда я думала что, это было жестко, но тогда были еще цветочки. Самый грязный и жесткий секс происходит у меня сейчас. Я абсолютно обездвижена, и нахожусь во власти его рук и члена. Бэд трахает меня с такой одержимостью и напором что я еле успеваю хватать воздух своим ртом. Сердце колотиться, голова кружиться, тело начинает ныть из-за такой позы. Резким рывком Бэд поднимает меня к себе за волосы, и его пальцы сжимаются вокруг моей шеи.

- Сейчас я кончу в тебя… - Диким, будто нечеловеческим голосом прорычал Бэд мне на ухо.

Его толчки набирают еще большую силу и скорость. Он в последний раз насаживает меня глубоко на свой член и замирает, сжимая мои бедра. Я слышу свой стон, когда ощущаю этот жар внутри меня. Очень мощно и много Бэд освобождается во мне. Я хочу посмотреть на него, мне нужны его глаза, взгляд. Я хочу понять, что он чувствует сейчас. Но Бэд не дает мне этого сделать. Он не выходит из меня, его сперма во мне. Она такая же горячая, как и ее хозяин. Думая, что мы закончили и нуждаемся в перерыве, я немного отстранилась, но тут же была притянута обратно.

- Куда? Я тебя не отпускал. Мне мало... Я тебя предупреждал…

Не выходя из меня Бэд, переместил нас на пол, туда, где спал. Положив меня на живот, он стал снова двигаться во мне. Сначала его движения были медленные, он будто смазывал во мне свой член спермой. Потом он снова начал трахать меня резкими толчками. Одно я знала точно, кроме моей задницы, Бэду больше ничего не нужно. Он так ее держал, так сжимал и поглаживал, словно боготворил мою попку. Это было еще-то испытание для меня, как эмоциональное, так и физическое. От свитера на мне, все тело покрылось испариной. Губы пересохли, меня мучила сильная жажда. На секунду задумываюсь о том что, могу все остановить, попросить воды, дать мне время отдохнуть. Черт, я, правда, уверенна в том, что могу все это? Хрена с два тебе Лола! Ты ничего здесь не можешь, не просить, не требовать.

Бэд обрушивается на меня всем весом и снова кусает. Мои глаза превращаются в две щелочки, и только я открываю рот, чтобы высказать ему все, что я думаю, как одна его рука сжимает мою задницу так сильно, что меня снова пронзает боль, в то время, как другая запутывается в моих волосах и зажимает их в кулаке так, что это заставляет меня взвизгнуть. Бэд был неутолим и ненасытен. Я зарылась лицом в эту маленькую подушку и отдалась в полную власть этому голодному и дикому зверю.

Не знаю, сколько прошло времени, каждая минута стала казаться мне вечностью. Ни какого оргазма больше не последовало. Осталась только боль. Я сама во всем виновата. Он говорил, что так будет, предупреждал. Почему рядом с ним я такая дура. Ведь раньше у меня были отношения, разные. И пусть ни одни из них не закончились бракосочетанием, все было не так запутанно и сложно как сейчас. С Бэдом действительно сложно. На его вопрос, зачем он мне, я ответила, что хочу, чтобы он трахал меня. Пожалуйста, получила все на блюдечке, даже сполна.

Я зубами вцепилась в подушку, чтобы не выдать себя. Слезы обожгли мои глаза, и если я не успокоюсь в срочном порядке, то со мной случиться истерика. Я сама того не замечая превратилась в камень. Мое тело так напряглось, что стали забиваться мышцы рук, которыми я так яростно сжимаю край одеяла. Бэд понял что, что-то не так и прекратил терзать мое тело. Он встал передо мной на колени и развернул к себе лицом.

- Ты что плачешь?

Его вопрос повис в комнате. Большого труда мне стоило подняться ноги. Меня трясло и тошнило от самой себя. На кого я сейчас похожа? На жалкую шлюху, до которой этому мужчине нет никакого дела. В комнате давно уже было темно, слыша как Бэд одевается, я пробиралась к двери. Между ног все пульсировало и ныло. Я шла, слегка пошатываясь, миновав лестницу. Мои вещи валялись там же, где я их и оставила. Понимая, что не смогу натянуть на себя сейчас джинсы, я влезла в куртку, которая, слава Богу, была почти до колен.

- Я отвезу тебя!

- Что? Да пошел ты Бэд! – Мне стало смешно от его предложения.

В читаные секунды я была прижата к стене. Он навис надо мной, с расставленными руками по обе стороны от моей головы.

- Ты… Ты… Разве не этого ты хотела? – Бэд снова кричал на меня, с упреком в голосе.

Я посмотрела на него, и из моих глаз тихо полились слезы. Захотелось забиться в угол. Он был прав, я знала, на что иду. Мне стало жалко саму себя и свои чувства к этому мужчине. Нырнув под его рукой, я вышла из дома, слыша, как Бэд стал крушить все, что рядом с ним стояло. Под звуки бьющихся предметов быта, я дошла до машины и уехала полностью разбитым человеком.

Глава 13 Незваный гость.

С Гастоном все было хорошо, ему нравилось у Бэрты. Попросив ее еще денек посидеть с ним, ссылаясь на то, что у меня остались незаконченные дела по дому, я снова не пошла на работу. Мягкое одеяло покоилось между моих ног. Я обхватила его ногами, и накрыла лицо подушкой. Единственное важное дело сейчас для меня, это провести так весь день и всю ночь, не вылезая из своего убежища. На странность я выспалась. Ночью меня не мучили кошмары, и голова не была забита раздумьями. Сейчас же все наоборот. Я опять в ужасе от того что произошло вчера. В ужасе от самой себя. Вернувшись вчера ночью, я так и не смыла с себя следы Бэда. Я и сейчас пахну им. Это просто немыслимо, быть настолько одержимой этим человеком, что при нем превращаться в желе. Когда я успела стать такой? Я так запуталась, что совершенно не знаю, что мне делать и как вести себя. Знаю точно что не смогу без него… Не знаю что за хрень творится со мной, но, меня так сильно тянет к нему.

- Хммм, я угроблю себя, если буду продолжать приходить в его дом. Точнее он угробит меня. Нужно переждать эту бурю…

Еще совсем недавно я даже и представить не могла, что со мной произойдет Бэд… Я никогда, не пробовала отказать ему. Возможно, все сложилось по-другому, если бы я установила рамки. Глупо так думать. В его доме, только ему это позволено. Он доказывал это не раз. Думая о том, почему он такой мне вспомнились слова из одной песни, и я стала потихоньку напевать их:

Вот сижу в одиночестве, как в самолете.

На краю неба, полного, твердого, серого.

Глядя в потолок, скажите мне, что я сплю

Я разрываюсь на части, я разбит

Имея проблемы с дыханием, вдруг я кричу,

Почему не я достаточно хорош?

Половина человек, которым вы хотели, чтобы я был.

Часы на прикроватной тумбочке показывали начало первого, и слегка потянувшись в кровати, я пошла в душ. Мягкая, мыльная губка скользила по моему телу, смывая с меня следы этого диковатого, но такого желанного мужчины. Громкий гул фена, не избавил меня от размышлений. Я сейчас чувствую себя кошкой, у которой много жизней. Меня пару раз отлично потрепали, а мне хочется еще. Но все-таки я не кошка я мотылек, лечу на его огонь, зная, что он обожжет снова и снова… Мне бы его изменить, но я знаю, что это невозможно. Зато ему отлично удалось сделать меня такой жалкой, что остается только забиться в уголок, меряясь со всем. Но я не такая! Точнее не по мне быть такой. И если я хочу вернуть прежнюю себя, то поступать нужно по-другому. Когда я зареклась вслух больше не приезжать в его берлогу, неожиданно позвонили в мою дверь. Вариант возможных гостей сузился до пары тройки людей. Но открыв дверь, я точно не ожидала увидеть на пороге Шону.

- Привет дорогая моя. – Она накинулась на меня с объятиями.

- Что происходит?

- Пригласи меня в дом и постарайся сделать вид, что ты рада меня видеть. – Сквозь зубы процедила она, не разрывая объятий.

В зеркально чистой и дорогущей машине, которая ее привезла, сидел за рулем мужчина и внимательно на нас смотрел. Похоже, весь спектакль для этого зрителя, и мне ничего не оставалось, как подыграть ей. Когда дверь за нами закрылась, я уставилась на нее, ожидая объяснения.

- На вот, налей нам. А я пока разденусь. – Похоже, чтобы хоть как-то начать понимать живущих здесь людей нужно огромное терпение. В пакете было вино, взяв два бокала, я вернулась в гостиную, где Шона успела комфортно разместиться.

- Я выхожу замуж! – Вот так сразу заявила она, и бутылка чуть не выпала из моих рук.

- За кого?

- Он очень влиятельный человек, это все что я могу сказать о нем. И как только я согласилась стать его женой, он привязал ко мне этого засранца Пита, который не только охраняет и возит меня, но еще и докладывает каждый мой шаг своему боссу. Как это глупо не звучало бы, но ты единственная здесь кто может помочь мне. Сначала я думала приехать к тебе на завод, но позвонив туда, мне сказали, что у тебя остались незаконченные дела по дому, и это был мой единственный шанс. Я придумала, что моя давняя подруга заболела и вот я здесь.

- Помочь тебе, но чем?

- Прошу передай, пожалуйста, это письмо Бэду. – Она достала из своей сумочки белый конверт и протянула мне.

-Получается, что ты бросаешь его?!

- Я не бросаю его! – Шона подскочила и стала ходить из стороны в сторону.

- Да, нас объединяет общее прошлое с кучей проблем, но мы не принадлежали друг другу, никогда. На самом деле ты открыла мне глаза на многие вещи Лола.

- Я думаю, что тебе понятно, что мне ни черта не понятно! Я ведь прочту твое письмо, и ты знаешь об этом.

- Да, знаю! Я бы на твоем месте сделала тоже самое.

- Тогда почему, не отправила его посылкой или курьерской службой?

- Ты серьезно? Письмо бы вскрыли быстрее, чем на него наклеили почтовые марки. И тогда все мое будущее полетело бы к чертям. А ты письмо передашь, и в этом я больше чем уверенна.

Я держала в руках конверт и, похоже, настало и мое время действовать, иначе из этой мертвой точки мы не сдвинемся.

- Ты права, я передам письмо, но при условии, что ты расскажешь мне о Бэде.

- Хорошо! Что ты хочешь знать о нем. – Я не ожидала от нее такой скорой и положительной реакции и поэтому выпалила то, что давно хотела.

- Все! Я хочу знать о нем все!

- Он нравится тебе, не так ли? Хотя можешь и не отвечать, я сразу это поняла. Когда ты появилась в его доме, то чувство ревности и обиды меня просто накрыло с головой. Но чем дальше я отъезжала из этого захолустья, тем больше понимала, что наконец-то свободна, и могу двигаться дальше. Но о нас с ним чуть позже. Его история началась еще двумя поколениями назад:

В этой местности жила молодая пара Дэбора и Льюис Шенинг. Детей у них не было, что очень огорчало семью. Но не только отсутствие детей послужило разладом в их отношениях. Дэбора была очень красива, и Льюису это не давало покоя. Он ревновал ее по любому поводу. Дэбора всячески пыталась доказать своему мужу что верна ему, но все только усугубляло ситуацию. И в один момент, не выдержав такого отношения к себе, Дэбора ответила на давние ухаживания со стороны местного богача Фэлиппе, с огромным шармом и французскими корнями. Она знала, что у него есть жена и дети, но это не остановило любовников. Фэлиппе даже построил небольшой домик в чаще леса, для Дэборы. Там парочка уединялась и скрывалась от глаз посторонних людей. Прошло несколько месяцев, и Дэбора забеременела. Узнав об этом Фэлиппе, продал свою ферму и забрав семью вернулся во Францию к родственникам, дабы избежать ответственности за нежеланное чадо и осуждения со стороны жителей. Льюис знал, что Дэбора носит не его ребенка, и даже пару раз в пьяном угаре пытался побить неверную жену. И чтобы хоть как-то обезопасить себя и ребенка, Дэбора ушла от Льюиса в дом, который ей оставил никудышный любовник. Родилась у Дэборы девочка София, еще красивее, чем ее мать. Спустя годы, когда они обе выезжали в город за едой, на них смотрели с призрением и чуть ли не тыкали пальцами. Со временем Дэбора сама стала выращивать некоторые овощи, завела козу и парочку кур, чтобы не появляться в городе часто. Все в округе жалели только пьяницу Льюиса, который в итоге не дожил и до сорока лет.

София выросла очень гордой и алчной девушкой с неземной красотой. И когда она поняла что может крутить мужчинами, то в первую очередь чувство мести взыграло в ее крови. Их дом в чаще леса, стал притоном, в который она приводила постоянно разных приятелей. Как постояльцев, семьянинов, так и проезжающих мимо скитальцев. С красавицей рассчитывались едой, в основном хлебом и молоком. Дэбора видя все это, никак не могла противостоять своей упертой дочери. Она всю жизнь будет винить себя, в такой судьбе Софии и поэтому опустила перед ней руки. В итоге София забеременела, сама не зная от кого. Она всячески пыталась избавиться от ребенка, но у нее ничего не получилось. Родился крепкий мальчик с диким желанием жить. Он был ненавистен Софии, и поэтому та дала ему самое ужасное имя, какое только можно было придумать, - Бэд. Различного рода службам по защите детей не было никакого дела до такого отдаленного городка, в котором были свои правила. И поэтому бабушке Дэборе ничего не оставалось, как постоянно прятать внука от его же матери, в жилой части крыши дома.

Шел 1987 год. В США за этот год зарегистрировано 27.666 смертей от СПИДа, среди известных умерших была - телезвезда Аманда Блейк. И столь малоизвестная в то время инфекция передалась и Софии от одного бродяги музыканта, который был проездом в этом городе. Когда стало известно, чем больна София весь городок охватил ужас. Неверные мужья понимали, что практически каждая вторая семья может заразиться от их мимолетных похождений, и в итоге все ждали и боялись когда и в их дом прейдет беда. Но к счастью София никого не заразила, и не прожив года умерла. Хоронить ее на местном кладбище бунтующие горожане запретили, ссылаясь на то что, такой как она там нет места. Дэборе осталось принять то факт, что единственным правильным местом для покойной дочери, будет территория их отдаленного домика. На бабушку с внуком стали наговаривать, будто они тоже больны и долго не проживут. Всем запрещено было туда соваться, да и желания ни у кого не возникало хоть как то им помочь. Вот собственно и вся предыстория.

Я слушала ее как завороженная. Что тут добавить? Это все очень печально. Шона как будто, быстренько пересказала книгу, а мне лишь остается только представлять, насколько тяжело им было в реальной жизни.

- Я мало чего помню с того времени. Еще детьми, ребячась, мы прибежали к их дому, и нашли свежую могилу. Получается, когда Бэду было примерно семь лет, его бабушка Дэбора умерла! С кем он тогда остался?

- Бэд не знал городской жизни, он был нелюдим. С самого раннего возраста когда все его сверстники, лазали по деревьям в целях развлечения, то Бэд занимался этим же самым не для веселья, а для того чтобы охотиться. Несколько раз он падал с деревьев, и хотя ветки смягчали падение, они все равно оставили след на его лице. Он был очень самостоятельным, на столько что сам похоронил свою бабушку. Лола, он прожил совсем один больше месяца. - Мои глаза были на мокром месте…

- Ну, хоть кто-нибудь в итоге должен же был помочь ему?

- Да, конечно. Бэду, стал помогать местный шериф Тернер, его как раз перевели сюда из соседнего штата. Ему было все равно, что говорили о том месте. Шериф Тернер взялся за Бэда, против его воли. Бэда чуть ли за уши не приводили на вечерние занятия, где из учеников были только мы вдвоем. Там в итоге мы с Бэдом и познакомились

- И ты вот так просто решила все прекратить с ним?- Я направила в ее сторону конверт, который до сих пор держала в руках.

- Как ты не поймешь, что на самом деле у нас не было другого варианта, как общаться друг с другом. Я всегда его боялась, и если у меня было желание стремиться дальше, то он только присутствовал на занятиях и слушал, как я учусь. Да мы оба прошли гормональный всплеск, и наш первый сексуальный опыт привязал нас друг к другу. Первое время я думала, что не нужна никому и он моя судьба. Но как только поняла что такое настоящая жизнь вне этого гребаного городка, то стала приезжать к Бэду чисто из жалости. Он чудовище не способное любить! Он такой же бесчувственный, как и его мамаша! – Последние слова с криков и хрипом вырвались из нее.

- Я передам ему твое письмо! Уходи из моего дома Шона!

Мне не понравилось, во что перетек наш с ней разговор. Гордая, она, молча надела на себя дорогущую шубу, и похоже, что в этих краях ее больше не будет видно. Когда дверь захлопнулась, я осталась сидеть одно. Одиночество, пожалуй, самый главный мой страх, и сейчас я это понимаю как нельзя лучше. Я догадывалась, что у Бэда было не легкое детство, но чтобы на столько. А я еще хотела, что-то исправить и внести в его жизнь. Глупая! Он не знает другой жизни, и ему от этого лучше и комфортнее. Вот кому действительно нужно поменяться, так это мне. И начну я с того, что не буду читать это письмо… Оно не мое! Как в прочем и тот к кому оно адресовано. Единственное что мне сейчас принадлежит это мой декабрь, и это мое время года.

Это мой декабрь,

Это мое время года.

Это мой декабрь,

Это и так ясно.

Это мой декабрь,

Это мой дом, покрытый снегом.

Это мой декабрь,

Это я - совершенно один.

И я

Хочу только, чтобы исчезло чувство,

Будто я что-то потерял.

И я

Забираю все, что я сказал тебе, обратно.

И я отрекаюсь от всего,

Только бы мне было, куда идти.

Отрекаюсь от всего,

Чтобы был человек, к которому можно прийти.

Это мой декабрь,

Это мои заснеженные мечты.

Это я притворяюсь,

Что мне больше ничего не нужно.

И я отрекаюсь от всего,

Только бы мне было, куда идти.

Отрекаюсь от всего,

Чтобы был человек, к которому можно прийти.

Это мой декабрь,

Это мое время года.

Это мой декабрь,

Это и так ясно.

Отрекаюсь от всего,

Только бы мне было, куда идти.

Отрекаюсь от всего,

Чтобы был человек, к которому можно прийти.

Источник:http://www.amalgama-lab.com/songs/l/linkin_park/my_december.html

© Лингво-лаборатория «Амальгама»:http://www.amalgama-lab.com/.

Глава 14 Горячие ножки.

Я так и не сняла с себя теплую вязаную шапку и шарф, цвета спелой вишни, которую мне прислали родители вместе с остальными подарками. На улице снега выпало, больше нормы. И я не сильно рада, такой погоде! Хотя наблюдать, как Гастон резвится, было еще та умора. Он не понимал, почему белые снежинки, атакуют его со всех сторон. Живет теперь Гастон на территории завода, потому что дома ему скучно, а тут такое раздолье. Лишь иногда я забираю его, когда совсем одиноко, либо нужно искупать грязнулю.

Прошла почти неделя, с тех пор как Шона приезжала ко мне домой. Конверт с письмом я до сих пор вожу в бардачке машины, поскольку не было случая встретиться с Бэдом. Ехать к нему, я категорически отказывалась и поэтому специально заваливала себя все эти дни работой, чтобы случайно не передумать и не нагрянуть к нему.

Работа на заводе, а точнее на объектах затруднена, и поэтому все бегают от места, к месту подсчитывая лес на складах. Запасов должно хватить на последние крупные заказы. На складе Джеферсон передал мне целую кипу бумаг, с отгруженными заказами.

- Лола, я проедусь по объектам. Проконтролирую, как идет работа, и врятли успею вернуться на завод. Если меня будут спрашивать, все разговоры переносятся на завтра.

- Джеферсон! А Вы увидите сегодня Бэда?

- Думаю, да! А что такое? – Передавать через Джефа письмо, было не

лучшей идеей.

- Просто у меня есть кое-какие дела к нему, и поэтому не могли бы Вы сказать, что я буду ждать его сегодня после девяти вечера в баре Горячие ножки. – О, Боже, Джеф смотрит на меня удивленными глазами, будто спрашивая, - Ты серьезно, что ли?

- Мммм конечно, передам. Если это все, то я пошел.

- Да, все! И будьте, пожалуйста, там осторожны!

- Этим и занимаюсь, Лола. – Он улыбнулся и направился в сторону спец техники.

Выдохнув, я побрела в свой кабинет. Надо убить время, которое как назло будет теперь, тянутся вечность… Разобравшись с документами, и выпив порядком четыре кружки кофе, я осмотрела свой внешний вид. Узкие светлые джинсы, черная водолазка, сапоги, шарф, шапка и пуховик. И этот прикид самый подходящий для здешних краев. И уже сидя в баре, я поняла, что выглядела бы глупо, если бы нарядилась. Здесь нет никому дела до трендовых, вычурных шмоток. Комфорт, тепло и удобство, были главными критериями гардероба, почти каждого проживающего здесь человека. Села я за самый дальний столик. На фоне играла спокойная музыка и, по-моему, это была песня This room группы Saturate. Когда ко мне подошла официантка, я решила что еще одну чашку кофе я выпью, и поэтому заказала ее. Милая девушка принесла мой заказ, и я решила у нее поинтересоваться на счет своего знакомого, который будто сквозь землю провалился.

- Извините, а как к Вам можно обратиться?

- Эллис. – Ответила официантка.

- Эллис, здесь еще работает Тим? Он мой старый знакомый. – Она замахала головой в ответ.

- Да, работает, но в последнее время пропустил очень много смен, и не думаю, что такое поведение задержит его здесь.

- Может с ним что-то случилось?

- Случилось? Алкоголь с ним случился. Вот и не ходит на работу. Шефу это уже надоело, как только он объявится, его попрут отсюда. – Из милой девушки Эллис превратилась в злую, видимо вся его работа пала на ее хрупкие плечики.

Официантка отдалялась от меня, все дальше, подходя к разным столикам, она убирала использованные салфетки и принимала новые заказа. Потом как в замедленной съемке, в конце бара у входа появляется «он». Я тупо и глупо нервничаю. Это понятно по тому, как пакетик с сахаром не может открыться в моих руках. Некоторые девушки стали провожать его взглядом, но никто так и не понял кроме меня, что это Бэд. На его голове был одет глубокий капюшон от куртки, который полностью оставлял лицо в тени. Пройдя все столики, Бэд выдвинул стул и сел рядом со мной, так что видеть его лицо могла только я. Всем окружающим досталось лишь лицезреть его огромную спину.

- Помочь?

- Что прости? – Бэд указал головой на пакетик с сахаром, который я уже издергала.

- Ах, это… да, пожалуйста! Но учти, он чертовски сопротивляется. – Бэд слегка улыбнулся. В один счет он открыл сахар и высыпал в мою кружку.

- Еще?

- Нет. Спасибо! Этого хватит.

- Будите, что-нибудь заказывать? – Эллис, согнулась в три погибели над нами. Она явно была заинтересована им, пытаясь таким образом разглядеть Бэда.

- Спасибо Эллис! Пока больше ничего не нужно. – Я ответила за Бэда, понимая, что ему с большим трудом дается нахождение в этом месте.

- Если вдруг передумаешь красавчик, позови меня.

У Бэда не возникло никакой реакции на предложение официантки и поэтому, та недовольная ушла от нашего столика.

- Здесь реально нехватка парней. С тобой сейчас открыто флиртовали Бэд.

- Думаешь, мне нужно было снять капюшон? Посмотрел бы я на нее тогда.

- А это идея! – Я знала, что он не выносит, жалось и сострадание к себе. А очередная его улыбка свидетельствовала о том, что я держу правильный курс.

- Джеферсон сказал, что у тебя есть дело ко мне!?

- Ммм, да! – Достав с кармана своей куртки белый конверт, я протянула его Бэду.

- Что это?

- На днях ко мне приезжала Шона. И попросила отдать это письмо тебе Бэд. - Он удивился и тут же открыл конверт.

Я это письмо не читала. И по отсутствию у Бэда каких либо эмоций, трудно понят, о чем оно. Это очевидно, что она признается в замужестве. Описывает ли она какое-нибудь признание ему? Просит прощения? Либо же просто в их манере, ставит перед фактом. Пока я гадала, что в этом письме, Бэд прочитал его и положил к себе в карман.

- Знаешь Лола, по тебе сейчас видно, что ты не сунула свой носик в этот конверт.

- Да, я не читала это письмо. О чем уже жалею.

Между нами возникла пауза, мы оба молчали. Зная Бэда, он давно уже должен был уйти. Но нет, он сидит и смотрит на меня.

- Почему не приходишь ко мне? – Казалось бы, такой простой вопрос, а сколько от него возникло волнительной, легкой дрожи, которая прошлась по всему моему телу.

- Наверное, правильнее было бы ответить, что работы много, но лучше ведь сказать правду! Правда?

- Говори как есть.

- Бэд, я действительно слаба перед тобой. И ты прав, я попросту многого не выдержу. Ты ведь понимаешь, о чем я говорю! И я понимаю, то - что было между нами, это не предел. Самое главное в том, что я чувствую тебя Бэд, и не могу скрывать этого желания.

- Чего именно ты хочешь Лола? Мне нужна, правда! – Вся моя кожа покрылась мурашками. Неужели он сейчас делает шаг на встречу ко мне?!

- Хочу целовать твое тело, твои губы…

- Последнее нет! Что еще?

- Хорошо! Лицо трогать не буду. Хочу пусть немного, но нежности с твоей стороны. И уважения ко мне Бэд.

- Ты думаешь, что я тебя не уважаю?

- Твои действия говорят за тебя.

- О чем ты?

- Существует масса других поз и вариантов доставить друг другу удовольствие Бэд. А твое полное игнорирование моего тела, кроме задницы, заставляет, по меньшей мере, чувствовать себя шлюхой. – И лишь договорив, меня осенила вся правда данной ситуации.

- О боже… мы действительно сейчас говорим об этом…? Тебе, твоя бывшая, написала о том, что выходит замуж, а это значит что трахать кроме меня больше некого! Поэтому ты сейчас такой хороший?

- А вот и Лола, вернулась. Я уже испугался что подменили.

- Ты издеваешься надо мной?

- Этот бред, который ты выпалила, лишний раз доказывает, что письмо ты не читала. Шоне давно пора обзавестись семьей. И для меня это не новость. Она как минимум раза три собиралась это сделать. Надеюсь, в это раз все сложится! Но вообще-то отчасти ты права, остаешься только ты. И больше всего я хочу сейчас загнуть тебя и хорошенько трахнуть.

- Да пошел ты Бэд… - Я знала, что он испытывает мое терпение, которое не в состояние такое терпеть. Оставив пять баксов на столе, я взяла свою куртку и быстрым, уверенным шагом вышла из бара.

На улице, по дороги к машине меня остановили три парня, в числе которых был Тим.

- Ого, кого мы встретили. Это же Лола Пирс. Иди сюда детка, обними старого друга. – Тим схватил меня за локоть, и потянул к себе.

- Отпусти меня Тим! Ты пьян. – Я стала вырываться.

- Да брось малышка, поехали с нами. Выпьем вместе, развлечемся… - Незнакомец, прижался сзади и держал меня, чтобы я не вырвалась.

- Идите к черту недоумки! – Я уже собралась кричать на помощь, но хватка сзади исчезла. Видела я лишь, чьи - то ноги в воздухе. Потом Бэд оторвал от меня Тима и одной рукой уложил его на землю, зарывая лицом в снегу.

- Убью! – Разъяренный Бэд, обладал настолько устрашающей силой, что третий парень дал деру, забыв о своих дружках. Незнакомец постанывал лежа на полу, у него явно была сломана рука. Ну а Тим уже начал кряхтеть…

- Боже мой, Бэд, отпусти, ты ведь задушишь его. – Я прижалась лицом к груди Беда, и обняла его руками. Я направила все свои силы, чтобы оторвать Бэда от Тима.

Отводя подальше от ребят, я слышала, как бешено, колотилось его сердце. Бэду понадобится много времени, чтобы успокоиться, и поэтому его срочно нужно увести отсюда, пока он снова не вышел из себя.

- Ты в порядке? – Спросил он сквозь зубы.

- Теперь да! – Так хорошо было от его тепла. Он не обнимал меня, его руки были опущены.

- Садись в свою машину и езжай домой!

- А как же…

- Я разберусь сам с ними. Уезжай Лола! – Опять этот командный тон.

- Знаю я, как ты с ними разберешься! – На фоне, Тим стал откашливаться. Несмотря на то какой он козел, я рада, что с ним все в порядке.

- Скоро сюда приедет Тернер, и мне нужно передать ему, этих ублюдков.

- Постой, Тернер ведь шериф, не так ли? А если понадобятся мои показания?

- Лола, не выводи меня из себя! Домой!

Не хотелось снова злить Бэда. Пришлось послушаться. Я медленно плелась, пока он указывал рукой в сторону машины. Когда выезжала на соседний переулок, думала о том, что слишком много неприятностей произошло со мной в этом городке. Я не сразу заметила бежавшую фигуру, вслед за моей машиной. И уже в считанные секунды, я сбиваю ее, потому что эта фигура буквально кидается на капот. Все происходило на автопилоте, выйдя, сморю по сторонам, нет прохожих, для помощи. Перед машиной лежит девушка, я сразу подбегаю к ней, чтобы осмотреть, но она тут же набрасывается на меня с кулаками. Это была Мэгги.

- Я все видела! Из-за тебя сука, опять будут проблемы. – Она была будто одержима.

- Успокойся Мэгги! – Здесь мне не понадобилось много сил, чтобы утихомирить эту ненормальную. Ведь она была очень худа, и на вид немощна.

В доли секунды из вспыльчивой истерички она превратилась в вату. Ее плечи обмякли и, опустив голову в свои руки, она разрыдалась.

- Боже мой какая же я дура… Отвези меня домой… Прошу! – Через каждое слово ее слово был всхлип.

Я помогла ей подняться. Мэгги села в заднюю часть салона и тихо шмыгала носом. Всю дорогу до ее дома она молчала, лишь иногда показывая, куда нужно ехать.

- Ты не сильно ушиблась? – Спросила у нее я, когда мы остановились рядом с ее домом.

- Это меня сейчас меньше всего волнует. Что теперь будет с Тимом? – Мэгги снова разревелась.

- Может, объяснишь мне для начала, в чем дело? – И Мэгги начала рассказывать то, о чем я и сама теперь стала догадываться.

- С самого детства я любила Тима! Я поняла это когда стала злиться на всех тех, кому он уделял свое внимание. И ты была в том числе. Когда ты уехала с городка, мы продолжили дружить и вместе учиться. Шло время, но во мне он всегда видел лишь ту, с которой можно поделиться проблемами, или же очередным опытом. Я была для него другом в юбке. А он для меня был и остается всем! Это сейчас все разъехались кто куда, а в годы нашего выпускного пару, тройку десятков человек можно было насчитать. Помню вечеринку, было много народу, поздравить нас выпускников приехало в тот год много родственников, братьев и сестер из разных штатов. Все еще удивились такому наплыву людей. Тим успел напиться раньше времени, и я увела его в лес, чтобы он проветрился и отрезвел. Не знаю, помнишь ли ты его мать, но он никак не мог попасться ей на глаза в таком виде. Вот тогда все и произошло! В пьяном угаре, он стал преставать ко мне, называя именем кузины своего друга, а я глупая так долго этого хотела что позволила ему все, сама не понимая что Тим даже и не вспомнит на утро, того что было между нами. Влюбленная идиотка дала лишить себя девственности прямо на земле с травой. – Я достала салфетка, и протянула их Мэгги. Когда она высморкалась и вытерла следы от слез, то продолжила.

- Бэд нашел нас тогда… Вид конечно, у меня был ужасающий. Все тело в грязи, мои ноги и платье были испачканы кровью, и ревела, я не переставая. Одним ударом он вырубил Тима. Испугавшись, я, побежала обратно. Но спрятаться у меня так и не получилось. Первой меня увидела наша молодая учительница, она проходила стажировку в нашей школе, и в тот момент пряталась для того чтобы покурить. Я помню ее глаза, когда она меня увидела. Сигарета выпала из ее рук и она как сумасшедшая стала кричать, зовя на помощь. Этот день был самый ужасный в моей жизни. Я чувствовала себя обезьянкой в зоопарке. Все перешептывались, смотря на меня. По дороге в больницу, я придумала историю о том, что мы с Тимом прогуливались в лесу, репетируя заключительную, общую речь благодарности, и к нам на встречу попался незнакомый мужчина, который в итоге избил Тима и изнасиловал меня. – Вот почему она так зла на Бэда.

- Не смотри на меня так Лола, что, по-твоему, я могла сделать? Сдавать Тима не было никакого гребанного смысла. И все что мне оставалось это молить бога, о том, чтобы Бэд не рассказал все шерифу. Неделю спустя я сама пошла на свой страх и риск к нему домой, но Бэд даже слушать меня не захотел. Он сказал, что ему нет никакого дела до меня и уж тем более до Тима. – Мэгги опять разревелась.

- Перестань, Мэгги. Я, правда, не знаю, что сделают с Тимом. Но если тебе интересно мое мнение, то ему как минимум нужно бросить пить, пока он не наделал еще больших глупостей. А еще я бы набралась смелости и призналась ему обо всей правде той роковой ночи. Вы ведь всегда были близки, он должен осознать то, что на самом деле причинил много обиды и горя самому близкому для него человеку.

- А что если его посадят?

- Не думая! Максимум повесят штраф или же приставят к исправительной работе. Может он вообще отделается предупреждением.

- Правда? – она шмыгнула носом и как- будто воспаряла духом.

- Думаю, да! И еще Мэгги, если узнав всю правду, он не изменится, то постарайся начать жить! Жить без него! Жить для себя! Ты и так уже вполне рассчиталась за свои ошибки.

Сказав спасибо, Мэгги вышла из машины и смотрела мне вслед, пока я уезжала! На ее примере, я лишний раз убедилась в том, какие все-таки глупые люди, когда они влюблены. Осуждать ее я не могу, потому что не вправе. Потому что сама делаю эти же самые глупости…

Но я делаю глупости потому - что…

А что если я тоже влюблена…?

А что если я люблю Бэда…?

Я не хотела принимать этот довод на свой счет! Я отгоню от себя это подозрение, иначе сама себя разрушу. Все мои отношения всегда заканчивались с легкостью. Возможно, я никогда и не любила по настоящему, раз не цеплялась за них. А сейчас у меня по сути ничего нет, а душа просто разрывается. Тряхнув головой, я заглушила мотор. Подходя к входной двери, я заметила следы на пороге от снега. Кто-то приходил ко мне, совсем недавно и не застал меня дома. Но когда ключи от двери не провернулись в замочной скважине, я не на шутку испугалась. Дверь была открыта.

- Кто здесь, черт побери? – Я зашла в дом и включила свет в прихожей.

В гостиной, на излюбленном дедушкой кресле сидел Бэд, так вальяжно, как- будто находился у себя дома.

- Может, объяснишь, как ты вошел, потому - что ты здорово напугал меня?!

- Нужно закрывать дом, когда уходишь! Где ты была?

- Тебе не кажется, что ты наглеешь Бэд? Я, конечно, тебе благодарна за помощь, но и ощущение злости на тебя, меня не покидает.

- Где ты была? – Бэд спросил еще раз, он поднялся и стал подходить ко мне, когда я сняла с себя ботинки.

Его натиск ничего хорошего не предвещал, и поэтому я попятилась назад.

- Тебе лучше уйти Бэд!

- Когда я тебя прогонял, ты меня не слушала. Так почему же я должен уходить?

- Я все сказала сегодня! Только вот, похоже, тебя лишь забавит мое откровение. Подойдя ко мне вплотную, Бэд закрыл мой рот своей рукой. Этот жест не ощущался грубым. Его огромная шершавая ладонь, в эту же минуту оказалась самой нежной.

- Тише! – прошептал он.

– Ответь, где ты была!? – Когда прикосновения закончились, я, будто завороженная ответила ему.

- Я встретила Мэгги, ей было нехорошо, и я отвезла ее домой.

- Мы не нашли третьего, ублюдка, который убежал. Я подумал о плохом…

- И…

- И все Лола.

- Может пора признать, что я тебе небезразлична! Что ты переживал!

Бэд притянул меня к себе и зарылся своим лицом в мою шею.

- Когда ты уже поймешь женщина, что я не болтлив! – Он укусил меня за плечо, и я буквально посыпалась на атомы.

- Бэд! – Простонала я.

- Что? – Еще укус.

- Отнеси меня, в мою комнату.

Его руки сжали мой зад. Когда он резко поднял меня, я сразу обхватила его ногами. Пока мы поднимались, мне была ненавистна наша одежда. Чувствуя его возбуждение, я сама вспыхивала как огонек от костра.

- Ты все еще хочешь, чтобы я ушел? – Бэд посадил меня на кровать, а сам отошел в сторону.

- Ты знаешь, чего я хочу Бэд! Это от тебя многое сейчас зависит. – Он понял, что я ставлю ему условия. Бэд не дурак. Если он хочет быть со мной, ему придется измениться. Но, похоже, что не все так просто.

- Закрой за мной дверь! – Холод в каждом слове, в его взгляде.

Я обняла себя за плечи, и слышала, как он спускался по ступеням. Стянув с себя свитер и джинсы, мне скорее захотелось лечь спать. Я хотела, чтобы этот малоприятный день быстрее закончился. Когда я переоделась в короткие пижамные шортики и топ персикового цвета, то вспомнила о входной двери. Нужно быть более внимательной. Но выйти из комнаты у меня так и не получилось, потому что я уперлась в большую и твердую скалу. Ею был Бэд. Он стоял передо мной и очень часто дышал. Его руки были сжаты в кулаки. Было видно, что он борется с самим собой сейчас.

- Любишь условия? Тогда вот тебе мое: - Нежность, в замен на еще большую грубость! – От Бэда исходило животное желание поглотить меня, и это невозможно было не чувствовать.

Мне только оставалось представить о какой грубости идет речь. Я немного помешкала. Справлюсь ли я? Один раз чрезмерная уверенность в себе, доказала мне что я ошиблась. Я была слаба.

- Я не причиню тебе боль. Обещаю!

- Хорошо! Давай попробуем!

Бэд сразу взял меня за волосы, наклонив голову в сторону. Открыв доступ к моей шеи, он поднёс свое лицо. Глубоко вдохнув в себя, мой аромат, Бэд снова укусил меня, посылая моему телу волнение.

- Аккуратнее. – Прошептала я.

- Не могу! Ты так сладко пахнешь. Я дурею, понимаешь? – Никогда раньше он не говорил таких слов. У меня будто крылья выросли.

Когда он отпустил мои волосы, я сразу взяла его руку. Закрыв глаза, я медленно вела его ладонью по своей щеке. Ведя все ниже по шеи его руку, мы спустились до лямки топа. Мое сердце стучало, громче, чем тикали настенные часы. Немного спустив лямку, Бэд выдернул свою руку. Заведя за спину мои руки, он держал их, чтобы я не делала ничего. У него было свое представление о нежности. Он не хотел быть ведомым, ему самому нужно было вести. Я не успела даже предугадать его действия, как он сжимает мою грудь. Потом снова и снова. Его огромные руки и моя тяжелая, но упругая грудь, в паре подходят друг другу идеально. Я отступаю назад, ища опору у стены. Когда доходим, Бэд разрывает на мне майку. Черт возьми, мои трусики уже промокли. Это самое волнительное возбуждение, потому что я вся в предвкушении. Бэд немного отходит, чтобы посмотреть на меня. От частого дыхания моя обнаженная грудь поднимается и опускается. Глаза Бэда стали темнее, тело напряженно. Трудно было не заметить, как его член еще больше натянулся в штанах. Видя, что я смотрю, Бэд сжал его своей рукой у основания.

- Я трахну сегодня не только тебя, но и твой ротик Лолита! Я буду долго это делать и очень грубо! А пока постараюсь быть нежным.

Придавив сильнее меня к стене, Бэд сначала укусил меня за твердый сосок, а потом втянул его в свой рот. О, Боже! О, Боже! Я старалась ровно дышать, но это не спасло меня от головокружения, слепая нужда украла последние остатки здравомыслия. Я рыдала внутри. Я стонала внутри. Раньше я хотела быть другой. Я хотела быть кем-то, кто не настолько испорчен животным желанием Бэда. Но больше всего сейчас я хочу его, а это значит, перечеркиваю все, о чем думала ранее.

Моя грудь стала эпицентром для Бэда. Он сосал сначала один, потом другой мой сосок. Сжимал и покусывал. Я крепко вцепилась в его плечи, чтобы не скатиться по стенке вниз. Когда он понял, что я теряю равновесие, то поднял меня, держа за ягодицы, и подойдя ближе к кровати, кинул на нее. Стянув с меня пижамный шортики, Бэд открыт для себя тем самым, доступ к моему обнаженному телу. Когда он так смотрит на меня как сейчас, то я чувствую себя самой желанной. Я чувствую его дикое желание. Согнув ноги в коленях, я раздвинула их, и, положив свою ладонь между ножек, принялась ласкать себя на его глазах. Я была, как никогда открыта перед ним. Я была, такая, какая есть.

- Рaспутнaя девчонкa. – Голос Бэда стал хриплым и низким.

Мне понравилось, то, как он назвал меня! После его слов я ввела в себя свой пальчик и застонала, закатив глаза. Я лишь слышала, что Бэд снимал с себя вещи, отбрасывая их в сторону, пока мой палец двигался во мне. Сделав резкий выпад, Бэд пригвоздил меня к подушке своим телом, вытянув руки над моей головой, удерживая их большой ладонью. Я инстинктивно выгнула спину в попытке ослабить давление на руки, тесно прижавшись грудью к его мускулистому торсу. Мой пульс участился не то от стрaхa, не то от желания. Я чувствовaлa, как билось в груди сердце, удары отдaвaлись в ушах. Его тело, распростертое на мне, затрудняло дыхание, но и зaстaвляло хотеть… зaстaвляло нуждаться… так, как я не в силах была описать.

- Дразнить меня, это - опасно! Запомни!

- Я хочу тебя Бэд!

- Если сломаю твою кровать, сделаю тебе новую!

Я вскрикнула когда, огромный и твердый член Бэда, вошел в меня до упора. В этот раз мне уже не было больно принимать его. Я крепко обвела ногами спину Бэда, потому что, черт возьми, знала, что сейчас начнется. Моя кровать была хоть и полуторкой, но очень мягкой. Кувыркаться по ней, со мной Бэд точно не собирался. Как впрочем, и заниматься сексом. Вся сущность Бэда, в том что он мощно, долго и с диким темпом трахает. Мне было все равно, на первый скрип ножек кровати, пусть хоть на мелкие щепки разлетится. Когда Бэд отпустил мои руки, я схватилась за спинку кровати. Мне нужно было держаться за что-нибудь. Каждый его толчок становился сильнее и быстрее. Когда его руки сжали мой зад, он прорычал. И если это не знак того что он скучает по моей заднице, то что? Упираясь в него своими руками, я остановила Бэда.

- Тебе больно? – Бэд не понимал, почему я прервала его.

- Нет, просто хочу поменять позу.

Повернувшись на кровати, спиной к Бэду, Я положила одну подушку под голову, другую чуть ниже живота. Прогибаясь в пояснице, моя попка торчала высоко поднятая перед Бэдом.

- Ты решила с ума меня свести сегодня? Я и так держусь изо всех сил.

- Я не хочу больше, чтобы ты сдерживал себя! Трахни меня как любишь это делать.

Сначала Бэд ударил меня по заднице, сжимая мои ягодицы своими руками. Потом снова резко вошел. Бэд насаживал меня на себя. Звуки нашего соития, дурманили меня. Толчки, жар, давление - все это завязывает внутри меня в узел. Я кричала и стонала, еще сильнее выгибаясь на встречу к нему.

- Я скоро кончу Бэд.

Чувствуя приближение моего оргазма, Бэд немного сбавил темп, оставляя резкие толчки. И тут я поплыла. Я извивалась, что-то выкрикивала, хватала губами воздух. Оргазм был нереально продолжительный. Такое со мной впервые. Бэд будто чувствовал меня и знал, как растянуть мое удовольствие.  Я чувствую себя опьяненной от переполняющих меня чувств. Когда сладостное мучение немного утихло, я вдруг ни с того не сего разрыдалась. Бэд сначала замер, а потом, убрав все подушки, лег рядам.

- Что случилось? – Его голос был настолько тихим и спокойным, как – будто он не трахал меня сейчас, а медитировал.

- Ты случился! И я, черт возьми, счастлива! Недолго думая я перекинула через него ногу, и селя сверху. Его тело напряглось. Сегодня слишком много перемен для одного дня. Слишком много новых ощущений и желаний. И хотя внешне Бэд немного противился, моей инициативе быть сверху, его член очень даже желал этого. Я взяла его в свою руку и стала медленно погружать его в себя.

- Не двигайся! Сейчас пришла моя очередь.

Медленными раскачиваниями, я двигалась на восхитительном члене Бэда. Я знаю, что такой темп для Бэда мучителен. Но я даже и представить не могла, что он кончит сейчас во мне. Я чувствовала, как сокращались мышцы его члена, как горячая сперма растекалась внутри меня.

- Не останавливайся, прошу тебя!

Я не переставала двигаться, пока из него не вышла последняя капля удовольствия. Я почувствовала дикую потребность в его душе. Мне срочно нужно было прижаться к Бэду. Буквально рухнув не него сверху, я обняла Бэда. Его тело после долгого сопротивления наконец-то начало расслабляться. Я видела, как Бэд потер свое лицо и, закрыв свои глаза, обнял меня в ответ на мои объятия. Пришло время расслабиться и мне. Наверное, повторюсь, но когда мне хорошо, я пою. Сейчас мне больше чем хорошо, так хорошо, что хочется спеть ему слова из одной хорошей песни: Я полечу вместе с тобой до Луны и обратно. Если ты станешь моим, малыш…

Savage Garden - To the moon and back

Она говорит, что:

Любовь – это бесплодная пустыня,

А стремление доверять людям

Подобно путешествию без ориентиров.

Она хочет рискнуть, давя на газ в стремительной езде,

При этом она по-прежнему возлагает надежды на звёзды.

(Какой это приятный сон). Она говорит…

Я полечу вместе с тобой до Луны и обратно,

Если ты станешь моим, малыш.

У меня есть билет в НАШ мир.

Так, ты станешь моим, малыш?

Источник:http://www.amalgama-lab.com/songs/s/savage_garden/to_the_moon_and_back.html

© Лингво-лаборатория «Амальгама»:http://www.amalgama-lab.com/.

Глава 15 Очевидное.

Первое что я сделала, когда проснулась, это улыбнулась. Бэд спал рядом со мной и обнимал меня. Аккуратно встав с кровати, я на секунду замерла. Бэд потянулся, разместившись с края на всей кровати. Я хотела сохранить в памяти этот момент. Хотя такое невозможно забыть. Я старалась не шуметь когда, одевалась в домашнюю одежду. Пока Бэд спит, я запланировала приготовить нам завтрак. Отличное настроение сказывалось во всем, начиная с идиотской улыбки и закачивания хождением вприпрыжку. Я вела себя как влюбленная дурочка…

Пока бекон запекался с омлетом, я открыла новые письма в почте на ноутбуке. В одном была открытка с приглашением в Бразилию на рождественские каникулы от Тори и Марка. И если это письмо показалось мне заоблачным и нереальным, то следующее письмо меня просто обескуражило. Через неделю начинается стажировка в Лондоне. Меня уже ждут, для регистрации с документами. Буквы и адреса поплыли в моих глазах. Я снова столкнулась с дилеммой.

- Твою ж мать… - Выругалась я, когда запах горелого бекона дошел до меня.

Спасти блюдо, не удалось. Снизу бекон стал превращаться в уголек. Я отодрала испорченный продукт со сковородки и выбросила в мусорное ведро. Стук во входную дверь, еще больше разозлил меня. Кто бы там не был, он пришел совсем не вовремя. На пороге стояла Мэгги. Она смотрела на меня каменными глазами, но, слава богу, не кидалась как в прошлый раз, и это радовало.

- Ты обещала помочь! Ты сказала, что с ним ничего не будет. Тогда почему Тима увезли в неизвестном направление? Где он отвечай.

- Я понятия не имею Мэгги. Если хочешь, давай позже прокатимся до шерифа и узнаем все.

- Нет! Никуда я с тобой не поеду. Ты приносишь одни неприятности.

- Ну, спасибо! Тогда не задерживайся здесь больше. Мало ли…

- Я еще не договорила! – Она крикнула на меня и надо сказать, этот цирк мне уже поднадоел.

- Я знаю Бэд здесь, и ты спишь с ним!

- Вот уж это тебя, каким боком волнует?

- Не думала, что спать с родственником, это для тебя в порядке вещей.

- Что, черт возьми, ты несешь? – Я стала задумываться о состояние здоровья этой, по всей видимости, умалишенной.

- Бэда все боятся, вот и молчат. Поройся в документах своего деда. Ты там найдешь много чего интересного.

- Мэгги с тобой все в порядке? Какие еще документы?

- Документы на опекунство. Мистер Лэни, много лет назад взял опекунство над Бэдом. А это значит что ты трахаешся пусть и не с кровным, но все-таки со своим дядей Лола.

Я стояла и моргала. Слова Мэгги вихрем закружились в моей голове. Это не может быть правдой. Она лжет. Ей просто сложно принять то, что во всех своих проблемах виновата сама она. Вот и придумывает небылицы, для того чтобы от нее отстали.

- Ты все придумала дурочка. Это не может быть правдой.

- Если мне не веришь, то сама спроси у него. – Мэгги кивнула в сторону Бэда, он стоял за моей спиной.

Я могу только представить, как он на нее посмотрел, та поменялась в лице, когда осознала, каких дров она наломала. Закрыв входную дверь прям перед носом Мэгги я повернулась лицом к Беду.

- Все о чем она говорила, правда?

- Да! – Его ответ, был эхом.

Слезы стали подходить и я не хотела показывать их.

- Уходи Бэд. – Я снова открыла входную дверь.

- Поговори со мной Лолита.

- Поговорить? Серьезно? Уходи я сказала. - Может все это мне просто снится…

- Я уйду, но сначала ты выслушаешь меня. Думаешь, мне легко было все это время? Я с самого начала был против твоих визитов в мой дом. Я говорил тебе не приходить. Я, черт возьми, даже соврал, сказав, что ты противна мне. Но ни эти слова, ни угрозы на тебя не подействовали. Все, что было между нами, не имеет никакого отношения к тому, что у нас с тобой гребанная одинаковая фамилия. – Я не могла больше терпеть, слезы полились сами того не желая.

- Не плачь, прошу тебя! Ты думаешь, я изначально хотел, чтобы меня усыновляли? Нет, черт возьми. Но старик Лэни, был таким же упрямым, как и его родная внучка. Если не его опека, я бы скитался по приютам. И за это я благодарен ему. Мне никогда ничего не нужно было кроме свободы Лола.

- Почему нельзя было просто рассказать мне обо всем? А? Почему нужно было дождаться, того момента когда правдой станет боль?

- Я хотел рассказать, до того момента пока не понял что ты нравишься мне. Правда в любом случае все испортила бы.

- Теперь мне стало понятно! Есть логика в твоих словах. Узнав я обо всем сразу, то не позволила бы трахнуть себя и свое сердце.

- Это всего лишь гребанная формальность Лола. Мы не занимались кровосмешением или же прелюбодеянием.

- Дело не в этом, а в чертовой правде. Разве я недостойна была знать обо всем? Прошу уходи Бэд. – Он, молча, оделся, положил конверт с письмом Шоны на стол и, пройдя мимо меня, остановился на улице.

- Это письмо больше предназначалось тебе, чем мне. Я буду ждать тебя Лолита, каждый божий день! В тот день, когда ты придешь ко мне домой, он станет и твоим! Потому что я не отпущу тебя больше. Даже если ты примешь решение не появляться, то и это я приму. Мне блять уже не привыкать оставаться брошенным и никому не нужным. Я с этим родился и живу, по сей день. - Бэд ушел! Я смотрела ему в след, пока его фигура не исчезла в гуще леса.

Я знала, что это письмо может еще больше добить меня, но в этот раз все же прочла. Минуя откровения Шоны, и ее же оскорбления в сторону Бэда, я нашла строчку, которая предназначалась мне.

Ты должен признаться ей, и только ты! Почему тянешь? Ведь она нравиться тебе? Неужели твое бесчувственное сердце, бьется сильнее, когда она рядом? Но и такой мудак как ты Бэд, заслуживает счастья! Не будь идиотом и не упусти ее…

Получается, все обо всем знали. Кроме родных…

- Дедушка! Почему ты не рассказал обо всем нам. – Плача я бросилась набирать мамин номер.

- Лола!

- Мам…

- Лола, девочка моя! Почему ты плачешь? Что случилось?

- Мам, Вы с папой знали о том, что дедушка взял опеку над мальчиком? – Мама ответила не сразу.

- Мммм, да! Детка это было так давно, дедушка сам в праве был действовать, как ему вздумается. Вот мы и не вмешивались.

- И Вы молчали все это время?! – Я не верила своим ушам.

- Просто мальчик был с проблемным характером, вот и не афишировали. А в чем дело то? Почему ты плачешь Лола?

- Характер и, правда, у него проблемный мам, а еще я люблю его!

- Кого, его? – Голос мамы изменился, из уверенного он перешел в трясущийся.

- Я люблю Бэда, мам…

- Твою ж мать…

Я оборвала связь, потом еще позвоню ей. Сейчас все равно мама ничем мне не поможет. Я вот Тори с Марком вполне смогли бы отвлечь меня и собрать все пазлы в кучу.

- Алло Тори!

- Привет Ло! Что с голосом?

- Приглашение в Бразилию к Вам в гости еще в силе?

- Конечно!

- Тогда я вылетаю, встречайте…

Глава 16. До Бразилии и обратно

Мне стоило задуматься о своем периоде в жизни, как о зебре без белых полос. Я попыталась убежать от проблемы, но это было не лучшей идеей. Хотя все по порядку. Прилетев в Сан-Паулу, меня встретили Тори с Марком. Они обещали много развлечений, благодаря которым моя хандра пройдет. И все было замечательно. Мы посетили огромный аквапарк и даже успели забежать в пару тройку клубов, пока на третий день пребывания в этом жарком и солнечном месте я не переела морских деликатесов и меня не положили в больницу с аппендицитом.

- Сегодня ты выглядишь лучше, чем вчера. – Тори была в ядовито-желтом коротеньком сарафане, который делал белую комнату больницы ярче.

- Мне так неудобно, я доставляю одни хлопоты.

- Ой, все! С кем не бывает? Главное что ты идешь на поправку.

- Я ходячая неприятность. От меня скоро люди бежать начнут.

- Все хватит! Ты в курсе вообще, что у тебя будет самый симпатичный в мире шрамик?

- Звучит обнадеживающе.

- Еще бы, Марк всю больницу на уши поднял. А пока ты была под действием обезболивающего, зашивал тебя один из лучших пластических хирургов Рио и Сан-Паулу.

- Вы такие настоящие! Чтобы я без Вас делала…

- Малышка моя, я всегда рядом! Ты же знаешь.

- Знаю! Поэтому сентиментальничаю.

- Ты что-нибудь решила на счет своего дядюшки? – По приезду я обо всем рассказала Тори, включая мельчайшие подробности, и дядюшкой она теперь называет Бэда.

- Честно, я не знаю Тори. Когда вернусь, там видно будет. У мамы настрой боевой. Она грозится оторвать Бэду яйца. Слава богу, они приедут лишь к концу следующего года. Телефонные угрозы я как-нибудь переживу.

- Понятно! Кстати твою стажировку получила Моника, с параллельного потока. Помнишь такая худенькая блондиночка.

- Помню! Я рада за нее.

- Не жалеешь что отказалась? Ведь место хорошее было.

- Нет, не жалею! Чем дальше и дольше я нахожусь от своего богом забытого городка, тем мне тоскливее.

- Что-то мне подсказывает, что не в том месте дело. Ты ведь по дядюшке своему скучаешь… так ведь?

- Скучаю! Но злость на него еще не прошла.

- Ладно, давай поменяем тему. Сейчас приедет Марк, и мы вместе решим, чем займемся здесь на рождество. – Я опустила свои глаза вниз.

- Эй, ты чего поникла?

- Мне так неудобно перед Вами Тори. Но я уеду перед рождеством обратно. На заводе сейчас не самое тихое время, да и встретить праздник хочется с…

- С дядюшкой! Все понятно! Можешь не оправдываться. – Тори знала меня лучше всех.

- Я тебя так люблю моя подружка.

- И я тебя люблю! Надеюсь что у Дядюшки больше, нет секретов. А то я присоединюсь к Сюзанне, и мы вместе устроим из его яичек колотушку.

- О боже! Хорошо, что он тебя сейчас не слышит. – Смеясь, мы обнялись.

Летя обратно в самолете, я читала обо всей проделанной работе на заводе. Джеферсон ежедневно отправлял мне сведения об остатках и об выполненных и отправленных заказах. Судя по таблицам, рабочие хорошо справились. Запасы леса на складе, вдвое больше превышают среднюю норму. А это значит, что лечу я с хорошей новостью. Как только мы приземлились, я позвонила Джефу, чтобы предупредить о внеплановом собрании, в после рабочее время. До нашего городка еще пять часов езды на попутной машине, и к шести часам я должна успеть приехать на завод.

Чем ближе подъезжала к городку, тем больше на меня накатывало волнение. Я еще не решила как вести себя с Бэдом. Нужно найти, эти чертовы документы, ознакомиться с ними, понять, почему дедушка принял такое решение. Я попросту убежала, не желая вникнуть в подробности. Обида застила мне глаза. Все здесь знали правду. Никто кроме дурной Мэгги, не осмелился даже намекнуть о наличии «родственных отношений», между мной и Бэдом. Но я буду выше, всякого рода сплетен и недомолвок. И если уж решу для себя что-то, то никому не будет позволено осудить меня или же попытаться переубедить. Как только вдали стал виднеться первый ангар, смелость и решительность, с которой я ехала сюда, будто улетучилась. На смену упорству и храбрости, пришла паника.

- Здравствуй Лола! Как твое здоровье? – Меня встретил Боб и Гастон.

Щенок немного изменился, пока меня не было, но все же признал.

- Неужели Джеферсон всем проболтался? – Про аппендикс знал только он, у меня не получилось скрыть этот факт.

- Разве это был секрет, деточка? Мы волновались.

- Спасибо Боб, все уже гораздо лучше. Кто-нибудь подъехал уже? – Я осмотрелась, почти все рабочие машины стояли на базе.

- Да! Около час уже все ждут тебя в конференц-зале. Оставь мне свой чемодан и беги.

Черт, я посмотрела на часы, которые показывали без десяти минут семь. В аэропорту я переоделась, и уже жалею о выборе зимних сапожек на каблуке. Я пыталась бежать, но недавняя операция дала о себе знать. Бок немного побаливал, и поэтому я просто перешла на быстрый шаг. Гастон проводил меня до входной двери, и я быстро потеребила его за уши. В нутрии здания, подходя ближе к залу, я слышала разговоры сотрудников. Даже, несмотря на то, что я опоздала, настроение было у всех хорошее.

- Здравствуй Лола. Давай свою куртку. – Бэрта первой подошла ко мне.

- Я рада Вас видеть дорогая! Как все тут?

- Честно признаться, мы к тебе привыкли. Но после того как ты уехала, все поговаривают о продаже завода. – Она прошептала мне все это на ухо.

- Я смотрю Вам бы только посплетничать.

- Что ты, если сменится руководство, я первой уволюсь. Обещаю! Если встретишь меня моющую посуду в местной вшивой забегаловке, знай это твоих рук дело.

- Успокойтесь Бэрта, нам с Вами еще долго работать вместе. – Я улыбнулась старушке и осмотрелась вокруг.

Мне вдруг стало трудно дышать, захотелось больше воздуха и личного пространства. Среди всех сотрудником, в конце зала стоял Бэд. Он облокотился на стену и не сводил с меня глаз. На секунду я забыла, для чего всех собрала здесь, но спустя некоторое время, и, взяв себя в руки, я заговорила, стараясь игнорировать его присутствие здесь.

- Здравствуйте! Я вернулась с новыми силами и до меня уже дошли слухи о продаже завода. Спешу обрадовать или же огорчить кого-то из Вас, но продавать свое наследство я не собираюсь. – Я видела одобряющий взгляд Джеферсона. Он улыбался и этот его жесть меня воодушевил.

- Простите, что заставила себя долго ждать, но находясь далеко, я не прекращала интересоваться делами «ФорестПирс» и, судя по данным которые мне отправлял Джеферсон, Вы все славно поработали. А это значит что, рождественские праздники продляться для Вас около недели.

- Целую неделю выходной? – Я не видела, кто выкрикнул это вопрос.

- Да, Вы не ослышались. Завтра мы с Бэртой посчитаем и скажем точные даты. Кстати выходные будут оплачиваемыми, это Вам как бонус.

- Так мы же сопьемся... – После такого комментария от Клифа, все стали смеяться, и я не была исключением.

- Вы вправе делать все, что Вам потребуется, но по истечению выходных все должны быть свежими и отдохнувшими. Как говориться в новый год с новыми силами. Поверьте, они Вам точно понадобятся, потому что я не собираюсь останавливаться на достигнутом результате моим дедушкой. Вечная ему память!

Почтив словами память дедушки, я распустила всех по домам. Воодушевленные и счастливые лица служащих, питали меня особыми надеждами на будущее, за исключением истории связанной с моим дядей. Проскочив мимо всех, я быстрым шагом зашла в свой кабинет. Меня догнал Джеф, а затем и Бэрта.

- С возвращение Лола! – Джеф странно улыбался.

- Спасибо! Что с лицом Джеферсон? Неужели так рады предстоящим выходным?

- Ну, как им не порадоваться…

- Лола, я побежала домой. А то мои сегодня останутся без ужина, если я еще немного задержусь.

- Конечно Бэрта! До завтра!

- Джеферсон, Вы не подбросите меня домой? Я сюда приехала сразу с аэропорта на такси.

- Конечно! Он еще шире улыбнулся.

- И еще если Вам не трудно, заберите мой багаж у Боба.

- Все будет сделано! Я тебя жду.

Когда Джеферсон, вышел из кабинета, я посмотрела в окно! Все рассаживались по авто или шли пешком, кто живет рядом с домом. Но меня интересовал лишь один человек, встретиться лично с которым я еще не готова была. Выключив свет в кабинете, я уже стала выходить, как в дверном проеме появилась тень. Легкий холодок прошелся по моему телу, когда Бэд направился в мою сторону. Его сложно было с кем - то перепутать.

- Эм… все вопросы на завтра! Что Вам нужно?

- Ты со мною на Вы! Интересно…

- Не подходи ко мне Бэд!

- Так - то лучше!

- Я не шучу! Уходи Бэд! Уже поздно, меня ждет Джеферсон.

Когда его дыхание обожгло мою щеку, я переступила с ноги на ногу, немного отступая от него. Но Бэд, похоже, был настроен решительней, чем я, и сразу развернул меня к себе спиной, прижимая мои бедра к рабочему столу.

- Что ты делаешь?– Его рука стала выпускать мою блузку из юбки.

- Ты боишься меня?

- Нет! – Хотя на самом деле я до чертиков его сейчас боюсь.

- Тогда почему ты дрожишь?

- Бэд, пожалуйста, отпусти меня!

Возможно, моя дрожь связанна с подкатывающим волнением, но я приехала сюда с другим настроем. Уж точно в мои планы не входило, растаять при первом его прикосновении. Он как будто не слышал меня. Неужели он способен взять силой? Взять меня против моей же воли. Когда его рука скользнула по телу под мою юбку, минуя колготки и нижнее белье, я замерла.

- Тебе было больно? – Он положил свою ладонь на повязку над шрамом.

Я не ожидала такого с его стороны. Я просто в очередной раз была сбита с толку. Нежность и одновременно обида к этому человеку боролись во мне.

- Было неприятно!

Бэд уткнулся своим лицом в мои волосы и глубоко вдохнул в себя мой запах.

- Я скучал! Сильно!

Больше я не могла сдерживать себя. Мне нужно было срочно уйти, иначе я сдамся ему и буду умолять любить меня. Выпустив его руку, я забрала пальто и решительным шагом покинула кабинет. Он остался там, как и его признание. Хотя вру, его признание сейчас поселилось в моем сердце, которое буквально трепещет.

- Все в порядке? – Спросил Джеферсон, когда я буквально ворвалась в салон его автомобиля.

- Да! Просто устала и скорее хочу домой.

Джеферсон больше не задавал вопросов, мы ехали в комфортной тишине. Только внутри меня был дисбаланс, который навел там Бэд. И я по-прежнему не знаю, что мне делать.

Глава 17 Рождество

Сегодня последний рабочий день перед рождественскими каникулами. Джеферсон завел в очередной раз форвардер, и мы поехали на самый последний участок. Я нервничаю, строчки в таблице все входят в одну, от того что нас трясет. А возможно не только из-за этого. Я попросту не могу сосредоточиться. Мы не виделись с Бэдом, не разговаривали больше. Он как будто тоже стал избегать меня. Хотя где нам видеться? На самом заводе он больше не появлялся. В городе в булочной его не встретишь, а ходить в местный бар у меня пропало желание, после последнего визита.

Утром, когда выехала из дома на важную встречу, то вдалеке видела как мать Тима вместе с Мэгги, вроде смеялись и вели непринужденную беседу. Не знаю, связанно ли это как-то с тем, что Тим вернулся, пройдя небольшой курс реабилитации. В любом случае я рада за них. Чего не скажу о себе. Порадоваться в моем случае, правда, нечему. Я нашла документы на опекунство Бэда. Они лежали в самом верхнем ящичке дедушкиного стола в доме. Среди бумаг, были и письма, различные запросы в органы опеки и прочие медицинские заключения, как на дедушку, так и на Бэда. Когда во всем разобралась, то на секунду задумалась: изменилась бы я в отношение к Бэду, если бы сразу все узнала о нем? Если бы при оглашение завещания, дедушка также упомянул его имя? А что если бы нас познакомили еще в детстве? Вероятно, я бы все равно полюбила его. Эту силу вселенского притяжения к нему, не вырезать из меня. Не стереть… На самом деле я даже и не знаю какого это дарить Бэду свою любовь. Шона как-то сказала мне, что Бэд неспособен любить, но я не верю в это. Пусть в его понятие, любовь называется по-другому, и имеет она темный след. Но все же он что-то чувствует ко мне. И возможно он питал к моему дедушке не только уважение, но и признательность, теплоту. Я знала, что от Бэда не будет подробного объяснения всей этой истории с усыновлением, поэтому я поехала к человеку, которого видела всего один раз в детстве.

Шериф Тернер тоже помогал Бэду и хорошо знал моего дедушку. Он та все мне и рассказал. О том, как благодаря нашему любопытству и детскому озорству, для него как для нового шерифа дошла информация о заброшенном доме, в котором изгоями жили люди. Когда Шериф приехал в их дом, то еще диковатый в то время мальчик Бэд, попросту накинулся на него, думая что, его забирают. Шериф был ошарашен, узнав, что мальчик сам похоронил свою умершую бабушку и жил некоторое время в одиночестве. Общими усилиями и с помощью шерифа дедушке дали через год опекунство. Бэд долгое время сопротивлялся, не шел на контакт, гнал их из дома, но когда понял, что ему желают добра остепенился. А вот понять, как оказалось моего деда, в таком выборе было не сложно. Он практически остался один. Не считая, дочери и внучки, которые были постоянно в разъездах. Он нашел отдушину в мальчике, чья судьба была мутна как воды Ганга, не усынови он его. Но в итоге, не большое уважение к моему деду, ни годы прошедшие, не сделали Бэда для общества «нормальным». Все сторонились его, и откровенно недопонимали дедушку. Но ему было все равно на общественное мнение как впрочем, и Бэду. Вот почему все молчали. Практически каждая семья не хотела тормошить старые раны, измены и похождения связанные с матерью Бэда, - Софией. И даже если эта история не имели никакого отношения к окружающим, Бэда попросту боялись. Одним словом все обо всем знали, но каждый молчал, скрывая тем самым свои скелеты в шкафу.

- О чем задумалась? – Джеф вернул меня из размышлений.

- О Бэде. О его жизни. О дедушкином выборе.

- Значит, ты все знаешь!?

- Да знаю! Не переживайте, я никого не виню, в том что каждый предпочел молчать. Даже в чем - то понимаю.

- Сплетни, слухи испортили много судеб в этом городке. Поэтому в последнее время все успокоились. Может от того что время неподвластно нам, и мы стареем оставляя после себя место для новой жизни. Для молодых, чьи истории только начинаются.

Я снова задумалась. А ведь Джеф прав. Мы сами вершители и создатели своей истории. Наши поступки могут в одночасье перевернуть жизнь, как в хорошую, так и плохую сторону. Так может довериться сердцу и поступать, как оно велит и хочет?! Мы всю жизнь боимся ошибиться, когда на деле сама боязнь становиться главной ошибкой.

- Мы приехали. Если хочешь то оставайся в машине, я сам все зафиксирую.

- Нет! Я пойду с Вами! К работе, моя личная жизнь, не имеет, никакого отношения.

- Как знаешь! Мое дело предложить.

Выпрыгнув из форвардера, я осмотрелась, но Бэда не было видно. Джеф крикнул меня, и мы пошли в сторону лесополосы. Снег хрустел под ногами, и щеки стало немного покалывать от холода. В этот раз я была одета тепло и удобно.

- Куда мы идем?

- Сейчас время обеда. Бэд, наверное, в своей хижине. – Как только Джеф договорил, я остановилась.

- Не бойся, она хоть и сделана на скорую руку, но в ней достаточно уютно!

Я не стала спрашивать, для чего человеку, который находиться в самой отдаленной части леса, нужна хижина. И так было понятно, что он там отдыхает, греется, кушает. Джеф словно понял, о чем я думаю, и добавил.

- Он не только там питается, а еще иногда и остается с ночлегом. Такое впечатление, что в последнее время он не выбирается оттуда.

Мы вышли на небольшую тропу, на которой были следы. Я наступала точно в след Джеферсона, как делают маленькие дети. Когда мы дошли до небольшой постройки, которую Джеф назвал хижиной, то я снова остановилась.

- Пойдем!

- Нет, я подожду Вас здесь.

- Лола, в самом деле. Ты же замерзла.

- Со мной все в порядке, и чем быстрее мы все посчитаем и загрузим, тем лучше. – Я знала, что мое поведение, расценивается как каприз, но зайти пусть и в хижину, которая принадлежит Бэду, я не осмелилась.

Джеферсон, махнув рукой, скрылся за дверью постройки, а я стала прыгать на месте, согревая себя.

- Зайди внутрь, Лола. – От приказного тона Бэда, я перестала прыгать.

- Спасибо, но я Вас здесь подожду. – Бэд выругался. Подойдя ко мне, он взял в охапку и поднял.

- Пусти меня! – Я брыкалась и вырывалась.

Зайдя в хижину, Бэд опустил меня на пол. Тепло от переносной печи, и запах апельсинов, было первым, что я почувствовала. За небольшим столом сидел Джеф и пил кофе. В животе у меня сразу, заурчало.

- Ты можешь снять верхнюю одежду, здесь тепло. – В этот раз я послушалась Джефа, и раздевшись села рядом с ним.

Бэд налил и мне мой любимый напиток, положив сахара столько, сколько нужно было. Запомнил… Когда я отпила немного, то стало так хорошо.

- У меня есть бисквитный пирог, чуть позже приготовлю ужин. – Я смотрела по сторонам, делая вид, что не слушаю Бэда.

В хижине было действительно уютно и чисто! Сразу за столом, стояло деревянное подобие небольшой кровати. Доски были скреплены между собой и стояли на нескольких пнях. Сверху лежал на матрасник и парочка пледов с подушкой. Электричество заменяла лампа на керосине, а холодильником служила температура на улице. Все здесь было по необходимости. Прильнув головой к деревянной стене, я сначала пару раз зевнула, а потом меня так разморило, что я уснула впервые в жизни за столом.

Мне снилось, что я парю в воздухе. Как будто у меня выросли крылья, и я могу не касаться земли. Я не видела ничего вокруг, было только ощущение невесомости и полета. А потом почувствовался вкусный аромат жареного мяса. Стоп! Какое еще мясо…? Открыв глаза, я была все еще в хижине. Но не за столом, а на кровати и под теплым пледом.

- Блин, сколько я проспала? Где Джеф? – Бэд нависал над печью, и готовил поесть.

- Спала ты больше трех часов. Джеферсон уехал, после того как мы сделали всю работу.

- Уехал? А как же я? – Подскочив с кровати, я сначала не поверила Бэду. Джеф не мог меня оставить тут.

- Ты шутишь! Позови его! Если все уже сделано, мы поедим назад. – Я так и не поела, ничего. Мой живот снова заурчал. Запах был нереально аппетитным.

- Он уехал Лола! Ты сегодня останешься здесь. Остаешься со мной. – Бэд не шутил, Джеф уехал.

- Я не останусь здесь. Лучше пойти пешком обратно, чем быть здесь. – Бед начал злится, ему не понравился мой ответ.

- Замерзнуть от холода или же быть разорванной от лап дикого зверя, - это для тебя лучше?

- Почему просто нельзя было меня разбудить…? Глаза наполнились слезами, и Бэд сбавил обороты.

- Я не трону тебя, обещаю! Просто побудь сегодня со мной. Завтра приедут за остатком леса и заберут нас.

Смахнув рукавом слезинки, я выдохнула, пытаясь успокоиться.

- Тогда я буду молчать.

- За что мне такое счастье? - Бэд перевернул поджаренный кусок мяса и улыбнулся.

- Тебя веселит, мое состояние безвыходности?

- Ну вот, а говорила, будешь молчать.

- Я хочу, есть, скоро там приготовиться у тебя? – Сегодня позволю быть себе капризной. Ничего не могу поделать, Бэд сам виноват. Пусть терпит.

- Терпение вознаграждается. – Я фыркнула и, отодвинув стул села за стол, на котором уже лежали приборы.

Взяв вилку, я стала стучать ею по столу, поторапливая этого грамилу. Своим присутствием и огромным телосложением он попросту забирает весь кислород. Я задохнусь, не дожив и до утра.

- Хватит стучать! – Я дернулась от испуга, но стучать не перестала.

Когда все приготовилось Бэд, разложил еду по тарелкам и принес с улицы бутылку вина.

- Я пить не буду. – Стук, стук, стук…

- Зато, буду я!

- Мне стоит начать боятся. – Стук, стук, стук…

- Если не перестанешь стучать, то да!

- Что за мясо? Взяв в руки нож, поинтересовалась я.

- Крольчатина. Не переживай их популяционному виду ничего не угрожает!

- Издеваешься да?

- Нет! – Черт возьми, Бэд опустошил целый бокал вина залпом.

- Ты собираешься напиться?

- Нет! Ешь молча.

Как же он прекрасно готовит! Говорить больше хотелось, только вкушать это чудное блюдо. А все-таки в этом есть свои плюсы. Когда не болтаешь во время еды, можно просто смотреть или рассматривать. В этот раз лицо Бэда, какое-то другое. Может из-за того что я привыкла к шрамам и практически перестала их замечать. Есть только Бэд! Боже мой, здесь слишком тесно для нас двоих. Эта ночь будет самой напряженной и длинной для меня.

- Мы ведь не поместимся на кровати. – Я что сказала это вслух?

- Я могу поспать и сидя. – Бэд убрал со стола посуду.

- Сидя? Ну, уж нет! Ты вымотался за сегодня, а я уже выспалась. Ложись, я посижу, попью кофе.

- Хорошо! Пройдя мимо, он разместился на кровати, полулежа, и стал смотреть на меня, не отрывая взгляда.

- Почему ты так смотришь?

- Ты все еще обижена на меня? – Его вопрос был не сложным, я привыкла говорить с ним на чистоту.

- И да, и нет! Но дело не в этом. Я просто не знаю, как мне быть.

- Тогда подай мне бутылку с вином. Пожалуйста.

Взяв бутылку, я почему- то подумала о том, что он не слушал меня.

- Держи. – Он взял меня за запястье и, забрав бутылку, поставил ее на пол.

- Иди ко мне…

В хижине было не ярко, теплый приглушенный свет от лампы играл по стенам и по лицу Бэда. Он притянул меня к себе, пока я ломалась. И все же в итоге сломалась… Размер кровати, не позволял свободно лежать на ней, поэтому я практически всем телом легла на Бэда.

- Ты ведь обещал не тронуть меня?!

- Я ничего не сделаю против твоей воли Лолита.

Бэд стянул резинку с моих волос, распуская хвост. – Так лучше! Так я сильнее чувствую твой аромат. – Мои волосы рассыпались по плечам, некоторые пряди упали на лицо.

- Я знаю, что должен был быть честен перед тобой. И я хотел обо всем рассказать, но впервые испугался. Я знаю, что это звучит смешно, и я вообще никогда ничего не боялся, за исключение лишиться свободы.

- Что ты чувствовал к моему дедушке? Ты был благодарен ему? – Бэд сразу ответил, ему не нужно было время, чтобы подумать.

- Я многому у него научился! Он был и остается для меня примером мужества. Он был настоящим. И да я благодарен ему за все, что он для меня сделал. Даже после смерти он преподнес мне подарок.

- Та трубка, была подарком? Кстати на ней мои инициалы, мы вместе выстругали ее, когда я была маленькая.

- Я знаю! Я многое о тебе знаю Лолита! Старик Лэни постоянно про тебя говорил. Он был горд каждым твоим достижением. Но не о трубке идет речь.

- Тогда о каком подарке ты говоришь? Было что-то еще?

- Я не хочу говорить о тебе в прошедшем времени. Я надеюсь на будущее. Ты для меня самый большой подарок. Который я врятли заслуживаю. Я не смогу кардинально поменять то, что заложено во мне временем и образом жизни, но я уже во многом вижу сдвиг. Да я, черт возьми, в жизни столько не говорил слов, сколько сказал сейчас. - Я немного расчувствовалась, но плакать больше не собиралась. Это приятный разговор, душевный.

- Бэд ты не представляешь, что значат для меня твои слова. Я на самом деле еще тот подарок. И со мной тоже иногда сложно. Но я люблю тебя Бэд! Я не могу больше сопротивляться этому и не хочу. Пусть ты далек от этого чувства, поверь моего упорства, и любви нам на двоих хватит. – Я легла на его грудь и крепко обняла Бэда руками.

- Я хочу кое-что попробовать, только с тобой...

- Хорошо! Что именно?

Убрав несколько прядей с моего лица, Бэд ответил: - Вот это…

Его взгляд в очередной раз наполнился диким желанием поглотить меня. Я чувствую его ненасытность, но мне всё равно… Я готова стать его жертвой, я сейчас для этого на многое согласна… Едва я отстранилась ошибочно предполагая поцелуй, как его хватка стала жестче, до боли во всём теле. Он некоторое время смотрел на меня своими чёрными зрачками, которые теперь начали немного сужаться, открывая этим самым радужные оболочки его глаз… Его глаза цвета коньяка. Почему? Они опьяняют… Его запах… Он сводит с ума. Дышит. Так тяжело. Горячо. Он сейчас слишком близко, чтобы думать о чем - то другом. Глаза слишком манящие, губы слишком влажные… Несколько секунд в тишине мелькал его блуждающий взгляд. Вздох… Ресницы медленно опустились и его губы накрыли мои. Тело обмякло и он, перестав чувствовать напряжение, ослабил свою мёртвую хватку, а его руки стали медленно, но с упором поглаживать мою спину. Дыхание слилось в одно, а губы уже не хотели отпускать. Что это? Это он. ОН. Его вкус… Идеальный, абсолютный, незаменимый. Только ЕГО. Где сердце? Где моё сердце? Оно будет биться. Потом. В его душе. Я знаю. Все так нереально. Мне казалось, что это поцелуй наших душ. Дышать стало трудно, и я разомкнула губы. Он прикусывает мою нижнюю губу, оттягивая ее... Я уже готова молиться, чтобы это никогда не прекращалось, но все только начинается. Становится жарко, я медленно двигаюсь на нем, чувствуя возбуждение. Это сводит меня с ума. Наши языки встречаются в безумном танце. Восхитительно, в меру сладко, чуть остро... Бэд углубляет поцелуй и я стону ему в рот… Громко… Его руки везде. Тело требует движения, и я двигаюсь. Это так мучительно. Хочется его всего и сразу. Мы целуемся, трогаем друг друга, наслаждаемся. Но мне мало этого, нужно большее. Хочу взять в рот его член… Сейчас…

Размыкаю наш поцелуй, и отстраняюсь. Бэд дышит тяжело и часто. Он смотрит на меня, но еще не знает, что я буду делать. Спускаясь по нему, нахожу ширинку и дергаю вниз. Мои движения диковаты, но я сосредоточена. Когда достаю его член, то замираю на секунду и смотрю на него. Сначала облизываю свои губы, потом легонько касаюсь языком головки члена, и тоже облизываю. Бэд стал каменным. Но когда практически полностью взяла его член в рот, он сначала выругался, а потом обмяк, и опрокинул голову на подушку. Несколько медленных посасывающих движений ртом и уже я не контролирую себя. Мне нужна скорость, я так чувствую его и показываю свое желание. Рукой сжимаю член у основания и набираю темп. Бэд нагибается на встречу ко мне, и убирает волосы, которые мешают обзору. Он так близко смотрит, что от возбуждения и самого процесса я закатываю глаза. Его рука в моих волосах. Он помогает мне насаживать свой член в мой рот. Да… Это так грубо, но так эмоционально. Между нами сейчас нет нежности. Есть только необузданное желание, взят друг от друга все целиком. Мои губы стали покалывать, и я их практически не чувствую, только мощное возбуждение Бэда. Дышу через нос. Мое тело мокрое, и пропитало одежду влагой. Я хочу разрядку. Мне просто необходимо сейчас кончить. До упора беру член Бэда в рот и прекращаю двигать им на секунду. Помогаю обеими руками себе, и спускаю джинсы вместе с трусиками. Пальцами трогаю себя. Я такая влажная и такая горячая. Бэд опережает, и немного придвинув к себе, запускает, в меня сразу два своих пальца и в таком же диком ритме трахает ими. Я стону и продолжаю сосать. Мы оба на грани. Ощущения фантастические.

- Я сейчас… я блять сейчас кончу… - Бэд рычит, не сдерживая себя, и это стало для меня пиком наслаждения.

Я кончаю на его пальцы, когда он мощно извергается в мой рот. Вбираю в себя все, что он отдает мне. Глотаю, поглощая его. Обессиленная я буквально падаю на него. Бэд притягивает к себе и снова целует меня. Все что происходит между нами, не имеет морали. А время прекращает иметь значение. Грубое наслаждение поглощает нас. Нет никаких слов, мы просто не можем говорить. На смену поцелую, пришли объятия. Мы стали прижиматься друг к другу, и я положила голову на его грудь. Наши сердца бились как одно. И только сейчас настало время нежности. Нежность была во всем. В легких поцелуях и мягких поглаживаниях.

- Ты моя! Ты только моя! Меня распирает от чувств, и я пока еще не знаю, что с ними делать. Как сдерживать себя теперь, скажи? – Бэд взял мое лицо в свои руки.

- Не надо больше сдерживать себя! Я приму тебя любого!- Бэд коснулся губами до кончика моего носа.

- А вдруг у меня начнется маниакальный синдром и я не дам тебе проходу. Буду везде и всюду где есть ты? – Я улыбнулась.

- Ты и так повсюду, потому что ты здесь. – Взяв его руку в свою, я положила ее к себе на область сердца, и Бэд снова поцеловал меня.

- Завтра я покажу тебе очень красивое место. Это небольшой водопад. Зимой он частично замерзает, превращаясь в большие, свисающие, ледяные пороги. Там очень красиво. Хочешь посмотреть?

- Да хочу! – Я стала махать головой, не прекращая слушать его. Мы много о чем говорили, не умолкая, и ощущение счастья не покидало нас.

- А потом мы вместе знаешь, что сделаем?

- Что?

- Встретим Рождество!

Конец

Саундтреки к книге Берлога .

1.Merlin Menson – Heart-Shaped Glasses

2.Radiohead – Street Spirit (Fade Out)

3.Skillet – Monster

4. Three Days Grace – Tell Me Why

5. Limp Bizkit – No Sex

6. Pop Evil – Torn to Pieces

7. Linkin Park – My December

8. Saturate - This room

9. Savage Garden - To the moon and back

Книга написана специально для группы: http://vk.com/club.romancenovels

Любое копирование и размещение перевода без разрешения администрации группы, ссылки на группу и переводчиков запрещено.

Content

Лопа Ана Берлога